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日々の活動報告


	
9日(火)本日も事務作業。午後2時くるみ児童クラブで新１年生記念写真。5時30分あすなろ館児童クラブにて打ち合わせ。

8日(月)事務作業で一日。

5日(金)ジムサ御意。10時から告別式4家参列。午後1時東京福祉大学の入学式参列。事務作業。5時連合後援会企画運営会議。

4日(木)8時30分講師の先生を迎えに本庄早稲田駅まで行く。9時30分すみれこども園入学進級式。10時15分保護者向け講演会、内容は遊びの中から主体的に学ぶ保育の大切さについて。非認知能力の育成について、大変勉強になった。急遽12時30分自民党執行部と知事意見交換。企業局団地課と打ち合わせ。戻り、事務作業。5時30分企業さん訪問。

3日(水)8時30分から事務作業。9時30分弔問2家。10時市都市計画部にて打ち合わせ。11時30分自民党控室。12時15分会議。その後、控え室にて事務作業。3時お世話になっている企業さんと畜産課と食品生活衛生課と打ち合わせ。事務作業。政治は生活に関わる360度が、範囲だ。専門的で初めて対応する事も有るが、良く話を伺って県政発展に繋げたい。

2日(火)事務作業。名和地区豊受地区茂呂地区の新区長さん宅挨拶。事務作業。

4月1日(月)すみれこども園にて、入職辞令交付。事務作業。くるみ児童クラブで1年生に挨拶。たけのこ児童クラブにて１年生に挨拶、入職者に辞令交付。11時と午後1時会議。2時知事と県連執行部意見交換。アイビー児童クラブ・あすなろ館児童クラブ・あおば児童クラブにて１年生へ挨拶。事務作業。7時名和地区社会体育推進委員会の意見交換会。

29日(金)日光市から群馬県に戻る。12時15分告別式参列2家。午後1時30分知事と県連執行部意見交換。5時後援会幹部と打ち合わせ。6時30分すみれこども園送別会。

28日(木)午前中　事務作業。午後日光市へ移動。3時から北関東3県自民党県議観光振興議連総会及び講演会。

27日(水)事務作業。10時30分伊勢崎ロータリークラブから夜間中学に対するホワイトボード寄付に伴う内覧。11時過ぎ告別式2家。昼ロータリークラブ例会。午後事務作業。相談で訪問。夕方、打ち合わせ。

26日(火)事務作業、10時告別式参列。事務作業。午後5時30分意見交換会。

25日(月)午前8時30分事務作業。9時30分境上矢島米岡線開通式典参加。11時20分自民党控室。畜産課と打ち合わせ。12時40分知事と県連執行部意見交換。午後2時20分不登校や外国人との共生について意見交換。事務作業。

24日(日)午前9時高崎にて、自民党群馬県連国会議員・県議会議員合同会議。11時過ぎ写真展。

23日(土)午前9時弔問。午前10時すみれこども園卒園式、おめでとうございます。12時30分告別式参列。午後2時かかりつけ歯科医。4時デイーラ。4時20分床屋さん。

22日(金)午前9時20分広瀬小学校卒業式。4年ぶりに参加したが、こども達の真剣な様子を見ることができて感動した。色々な工夫もされていた。終了後、面談して意見交換。11時30分地元不動産業者さん。午後事務作業。

21日(木)事務作業。10時30分告別式、11時30分告別式、12時50分前橋市にて告別式。戻り、事務作業。

20日(水)10時30分告別式、弔問、本妙寺お墓参り。雑用。11時30分告別式。午後読書。

19日(火)事務作業。告別式。事務作業。ズームにて元官僚の千正康裕さんの講演会「現場の声を政策に繋げるために必要なこと」。午後5時前橋市にて自民党県議団と県医師会意見交換会。

18日(月)早起きして本日の賛成討論の確認。9時自民党控室。9時30分県議団総会。前橋駅から県庁までのデザインコンペについて意見交換。10時本会議最終日、委員長報告後自民党を代表して賛成討論。その後議決。終了後、知事警察本部長挨拶及び退任幹部挨拶。その後、野球部ゴルフ部総会。12時45分自民党執行部会議。宅建協会さんと意見交換。午後2時ぐんま未来イノベーションラボにて成果発表を聞く。4時15分畜産課。5時45分意見交換会

16日(土)午前9時トマトセンター生誕50周年式典。新幹線で東京へ。午後1時30分自民党全国政調会長会議。終了後、有楽町にある群馬暮らし支援センターを訪問して意見交換。

15日(金)午前9時自民党控室。9時45分各党会派政務代表者会議にて令和6年度特別委員会設置に向けた協議。10時30分代表者会議。11時議会運営委員会。11時30分養蚕業振興に努めている方が、知事に表敬訪問同席。戻り、事務作業。6時市内経営者と懇談会。

14日(木)7時13分本庄早稲田駅発で東京へ。9時県選出国会議員と県連執行部会議。戻り、午後1時東京福祉大学卒業式。弔問2家。事務作業。

13日(水)午前9時自民党控室。10時特別委員会。10時30分知事と党執行部意見交換会。戻り、昼ロータリークラブ例会と70周年式典打ち合わせ。事務作業。6時産経土木常任委員会懇親会。

12日(火)事務作業。午前11時告別式参列。事務作業。午後4時45分自民党控室。6時市内選出県議と伊勢崎市建設業協会やくいんさんとの意見交換。

11日(月)午前9時自民党控室。10時産経土木常任委員会の県土整備部関係。付託議案は、県営住宅条例の改正や羽黒団地について・利根川自転車道のナショナルサイクルルートの進捗や北関東3県連携自転車道の整備について・P-PFIについて伺う。所管事項は、前橋駅から県庁までのデザインコンペ・県土整備プランの流域治水の考え方や安定的計画的な公共事業の推進を県民の命を守る観点から質疑を行いました。控室にて、東日本大震災でお亡くなりなった方々へ黙祷を捧げた。戻り、事務作業。

8日(金)午前9時自民党控室。9時30分執行部会議。10時産経土木常任委員会で産業経済部関係にて、予算議案は、全県デジタルラボ推進事業や北関東3県観光振興連携について、群馬県産業経済振興計画については高齢者の働き方について質疑をした。企業局関係では、電力入札による収益効果や発電所のネイミングライツなど質疑した。

7日(木)午前9時自民党控室。10時産経土木常任部会。11時正副部会長会議にて、請願取扱や意見書など協議。戻り、事務作業。午後6時たけのこ児童クラブにてプレハブ確認及び新年度説明会。

6日(水)午前9時自民党控室、9時10分議会運営委員会。9時30分自民党県議団総会。10時本会議令和5年度関係議決。10時25分政務代表者会議。11時議会基本条例推進委員会。昼ロータリークラブ例会をズーム参加。午後1時15分から3時30分まで常任委員会打ち合わせ。事務作業。

5日(火)午前9時自民党控室、9時15分知事秘書課長と面談について打ち合わせ。10時30分告別式参列。11時市役所の農政課・農業委員会・建築指導課と打ち合わせ。午後事務作業。6時15分アイビー児童クラブ新年度説明会。

4日(月)午前9時過ぎ自民党控室、幾つかの打ち合わせやアポ取り。10時少子化対策ウエルビーイング特別委員会。幼稚園・こども園・保育園と小学校の連携について、県立高校のコミュニティスクール導入モデル校の選定理由につて伺う。午後所要で2時間。その後、事務作業。

3月1日(金)9時自民党控室。10時常任委員会令和5年度関係。産経部では地方版政労使会議の内容について、企業局では電力入札及び東毛工業用水について、県土整備部では、災害による地域の孤立化につながらないような道路対策について、無電柱化と防犯灯について質疑を行った。事務作業。4時40分かかりつけ歯科にて治療終了。6時15分あすなろ館児童クラブ新年度説明会にて挨拶。

29日(木)8時30分宇都宮駅からLRTライトラインに初乗車、行きの車内は満員。その後、宇都宮大宮高崎経由で前橋駅下車。駅前から県庁前までバス利用。LRT及びバスを利用して交通系決済カードの便利さを痛感。バス停表示も分かりやすさを実感。午後1時党執行部と山本一太知事と意見交換。その後、特別委員会や常任委員会打ち合わせ。戻り、事務作業。4時30分及び5時過ぎ相談者来訪。

28日(水)9時控室、9時15分企業局打ち合わせ。9時30分自民党県議団総会、令和6年度特別委員会について協議。10時一般質問最終日。終了後、宇都宮市に移動。6時15分群馬県茨城県栃木県3県自民党観光振興議員連盟の事務局会議。

27日(火)9時控室、9時30分自民党県議団総会。10時本会議一般質問。終了後、企業局聞き取り。午後5時30分通夜参列。6時及び7時情報交換会。

26日(月)午前9時かかりつけ医にて定期診察、血液検査の結果は良好。花粉症の薬を処方して頂く。控室。11時15分県土整備部と常任委員会打ち合わせ。午後1時30分告別式参列。自宅にて、事務作業。

22日(木)県議団総会前に、次期参議院議員選挙立候補予定者で群馬に関係がある医師の釜萢敏(かまやちさとし)先生が挨拶に来られた。9時30分団総会。10時一般質問。午後6時自民党青年部青年局新年会。

21日(水)会派による代表質問。終了後、来年度に向けた２回目の政務代表者会。アイビー児童クラブとあすなろ館児童クラブに寄る。

20日(火)事務作業、9時30分園の資産管理の契約。12時30分告別式参列。午後1時30分前橋市議会議事堂壁面に採用されている「富岡絹壁」を見学。自民党控室。かかりつけ医歯科医。事務作業。6時通夜参列。

19日(月)午前9時市商工観光課にて打ち合わせ、9時50分同建築指導課にて打ち合わせ。有意義な打ち合わせが出来ました。事務作業。午後2時自民党控室、2時30分都道府県観光議連飯島会長(和歌山県議)が来県、温泉文化のユネスコ無形文化遺産登録に向けた意見交換。戻り、事務作業。

16日(金)午前9時自民党県議団控室。9時30分蚕糸園芸課・地域支援課・碓氷製糸さんと打ち合わせ。11時中部環境事務所にて相談。12時シルク関係会社訪問。戻り、事務作業。

15日(木)午前9時前控室。9時10分議会運営委員会。9時30分自民党県議団総会。選挙管理委員会。10時30分本会議開会に先立ち、議場にて群馬交響楽団演奏。久しぶりのフルオーケストラで感動しました。11時本会議開会、知事議案上程説明。午後1時15分伊勢崎土木事務所にて、お願いしている事項の進捗確認。その後、アイビー児童クラブにて、宮郷小学校までお迎え。事務作業。

14日(水)事務作業、昼ロータリークラブ例会、事務作業。明日から県議会第１回定例会が開会。

13日(火)午前8時30分から10時30分事務作業。11時告別式参列。11時30分先日群馬県ふるさと伝統工芸士に認定された斎藤定夫さん宅訪問して、お祝いのご挨拶。今後の活動について、意見交換。午後事務作業。

12日(月)10時、10時30分告別式参列。弔問。11時45分、午後1時30分告別式参列。

11日(日)午前9時15分名和地区住民文化祭式典、その後午後3時45分までステージ発表会を鑑賞(友引で、行事が他無かった)。久しぶりの文化祭で、皆さん生き生き発表していました。6時文化祭の山王町反省会と懇親会。

10日(土)午前中は3家告別式参列。午後2時除ケ町作品展、その後名和地区住民文化祭の作品展を鑑賞。床屋さん。6時大学時代の友人と新年会。

9日(金)告別式参列。かかりつけ医歯科医。事務作業。

8日(木)朝児童クラブ。10時自民党控室。すっかり約束忘れてしまって県職員さん待たせてしまった。大いに反省。打ち合わせ。10時30分代表者会議。11時議会運営委員会。11時30分議会基本条例推進委員会。午後1時来年度特別委員会設置に向けた各会派政務代表者会議。戻り事務作業。5時10分打ち合わせ。6時伊勢崎産業会新年懇親会。

7日(水)事務作業。10時30分告別式、11時45分告別式。少し遅れてロータリークラブ例会参加。夕方、問題発生して現場にて、対応。

6日(火)学校は1時間遅れの登校。5児童クラブ全てで、朝の受け入れを行なった。自分も職員の到着遅れが有れば、バックアップ要員として待機していた。が、結果は大丈夫でした。その後、園に向かい雪の溶け具合を確認しながら事務作業。

5日(月)前橋市長選は、大変厳しい結果となった。自分なりに分析してみたい。午前8時30分事務作業、事務所にて打ち合わせ。10時市役所にて、児童クラブ関係打ち合わせ。11時、12時30分、1時10分告別式参列。園の駐車場に、塩カルまき。伊勢崎市の小学校は、明日1時間遅れの登校との事。

2日(金)午前9時30分自民党控室。10時群馬弁護士会長と意見交換。挨拶回り。昼は、兄と久しぶりに昼食。弔問、挨拶回り、弔問。本妙寺。市役所にて行われいた農産物直売に顔を出し購入。戻り、事務作業及び令和6年度当初予算概要を確認。自民党の要望を多く取り入れて頂いた。

2月1日(木)午前9時30分・10時30分・11時30分告別式参列。その後、お世話になってる方と情報交換。午後事務作業。6時通夜参列。

31日(水)事務作業。挨拶回り。昼ロータリークラブ例会。挨拶回り。事務作業。あっという間に、1ヶ月が経過した。10月中旬から、毎日1万歩の散歩を継続している(厳密には2日間未達有り)。また、極力ノンアルコールDAYを設けている。暖冬も手伝っていると思うが、ここ数年の冬場では一番体調が良く過ごしている。10月の誕生日で60歳の還暦を迎える。健康第一、オンとオフのメリハリ、変化を恐れず向上心を心掛けて行きたい。

30日(火)午前9時かかりつけ医。事務作業。午後1時及び1時30分告別式参列。事務作業。6時伊勢崎商工会議所青年部祝賀会。

29日(月)午前9時事務所。その後、事務作業と前橋市市長選現職山本龍候補者の投票依頼。

28日(日)午前9時30分豊受地区文化祭にて挨拶させて頂く。仲人親さんの葬儀告別式。

27日(土)正午告別式。午後2時天神町文化祭。6時30分山王町屋台囃子保存会新年会。

26日(金)午前9時30分自民党県議団総務会。10時令和6年度予算要望に対する知事回答。11時こんにゃく協会からの要望を頂く。午後2時伊勢崎警察署初点検。6時伊勢崎管工設備協同組合新年意見交換会。

25日(木)友引の日中は行事の無い日となったので、中々出来なかった事を実施した。午後6時伊勢崎青年会議所交流会。

24日(水)午前8時55分県議会を出発して産経土木常任委員会の月1委員会県内視察。桐生市黒保根地区に出向き、観光資源や地元産品など視察した。たこ焼き大手のホットランドさんが計画している、スミテラス森のビレッジは今後誘客が期待できる施設と確信した。戻り、河川課打ち合わせ。午後5時訪問。

23日(火)事務作業。11時告別式参列。数件訪問。午後　事務作業。歯科医さん。6時群馬伊勢崎商工会新年賀詞交換会、今日は挨拶当番でした。

22日(月)午前10時まで事務作業。告別式参列、弔問。挨拶回りに。午後1時30分告別式参列。挨拶回り。事務作業。

21日(日)午前10時30分告別式参列。その後、リバータウン広瀬町文化祭。美味しいお餅を頂いた。

20日(土)午前9時児童クラブ増床の件を電話で打ち合わせ。午後床屋さんと歯科医さん。

19日(金)午前8時30分自民党県議総務会。10時自民党群馬県連から山本一太知事へ令和6年度予算要望と意見交換。11時20分から一般質問調整会議。午後1時5分知事と自民党県議団執行部意見交換。3時30分林政関係の要望を受け取る。6時30分伊勢崎管工設備協会新年会意見交換会。

18日(木)午前5時20分起床し、知事要望確認。知事要望を打ち合わせしながら県政報告書配布を行う。夕方、事務作業。

17日(水)午前8時30分式場に弔問。9時告別式参列。10時自民党県議団正副部会長会議にて、令和6年度知事要望について打ち合わせ。昼遅れてロータリークラブ例会。いくつか訪問。午後3時着3時30分開始で桐生商業高校1年生214人と県議会出前講座ガチ高校生✖️県議会を実施。とてもユニークな質問が有り、有意義な会となった。戻り、事務作業。

16日(火)午前9時15分から事務作業。10時30分弔問。その後企業回り。11時30分打ち合わせ。午後事務作業。最近挨拶回りで更新が遅れてすみません。そろそろ平常に戻ります。

15日(月)午前9時15分から午後2時30分まで、自民党県議団と県執行部との政調会。自民党控室。午後5時伊勢崎商工会議所新年互礼会。

14日(日)境地区中心に、後援会支部役員さん宅へ県政報告書配布。

13日(土)茂呂地区中心に、後援会支部役員さん宅へ県政報告書配布。午後3時30分清水町お宝展。

12日(金)終日自民党県議団と県執行部との令和6年度予算に関する政調会。午後6時30分伊勢崎市スポーツ協会新年会、合気道顧問として参加。

11日(木)10時山本一太知事と自民党県議団政策懇談会。午後企業回り。

10日(水)県政報告書を持参して企業回り。昼ロータリークラブ例会。

9日(火)県政報告書を持参して企業回りと新年ご挨拶。5時

6日〜8日県政報告書を持参して、各地区後援会支部役員さん宅訪問。

5日(金)午前9時前あすなろ館児童クラブ、アイビー児童クラブ。10時議会控室、社会福祉課と打ち合わせ。10時30分自民党県議団総会。11時県議会新春交流会。12時30分上毛新聞新春交流会。午後3時伊勢崎市新春祝賀会。6時名和地区新年会。

4日(木)事務作業。12時30分告別式参列。2社訪問。市役所と伊勢崎清明高校に訪問、匿名で頂いた要望を伝えに行く。弔問。事務作業。午後6時通夜参列。

3日(水)午前9時から午後5時まで、後援会支部同行者役員宅に新年挨拶兼ねて県政報告書持参。

2日(火)午前9時から午後5時まで、後援会本部及び支部長宅に新年挨拶兼ねて県政報告書を持参。

1月1日(月)新年おめでとうございます。今年も宜しくお願いいたします。6時52分過ぎ、愛犬散歩中に初日の出、健康を祈念しました。8時45分柴町八幡神社元旦祭にて挨拶。9時山王町日枝神社元旦祭。9時30分過ぎ、山王町中内組新年会にて挨拶。9時50分菩提寺本妙寺。10時山王町宿組新年会にて挨拶。10時10分山王町元宿組新年にて挨拶。10時25分山王町下原組新年会挨拶、伊勢崎銘仙についてお話を開いたところ、青木宏先生からみやま文庫「いせさき銘仙」をお預かりした。ありがとうございます。11時30分和田地区新年会にて挨拶。今年も地域発展のため頑張ります！

27日(水)〜29日(金)後援会支部役員さん宅に、県政報告書最新号をお渡し。

26日(火)午前中事務作業。午後3時30分議会棟にて、自民党三重県議会議員有志と意見交換。

25日(月)午前11時告別式参列。打ち合わせ。残り、事務作業。園にある書類も整理。県政報告書20号が刷り上がった。

23日(土)24日(日)両日とも書類整理と片付けに精を出した。

22日(金)本日は、すみれこども園にサンタさんが来てくれてクリスマス会を行った。子どもたちは、大喜び。昨日の議員に密着ゼミナールの感想が届いたので、全て拝見した。今後に活かしたい。午後3時伊勢崎土木事務所の所長次長さん訪問。4時30分商業施設スマークにて、伊勢崎警察署及び防犯ボランティアの皆さんとともに年末特別警戒を行う。

21日(木)事務作業。10時30分告別式参列。12時40分から高崎経済大学にて、議員に密着ゼミナールに参加。約200名の学生さんに議員の資質など語った。戻り、事務作業。6時地権者会議。

20日(水)事務作業。11時告別式参列、弔問。午後も事務作業。

19日(火)午前9時事務作業。10時30分告別式参列。その後も事務作業。午後6時30分自民党伊勢崎支部青年部意見交換会。

18日(月)午前9時かかりつけ医。その後は、溜まっていた事務作業。午後7時30分伊勢崎ジュニアオーケストラのクリスマスコンサートに、理事の立場で参加。

17日(日)体調も大分戻って来た。10時告別式参列。10時30分伊勢崎室内合奏団クリスマスコンサート。午後1時告別式参列。3時30分井野俊郎衆議院議員三郷地区国政報告会、久しぶりに本人から話を伺い大変参考になりました。

16日(土)湯けむりフォーラム2日目。温泉文化フォーラムを受講。外国人向けには、入浴ルールを分かりやすく伝える事。温泉文化を一言で伝える工夫を考えるなど参考になりました。その後、知事と河野大臣との対談、規制緩和やマイナ保険証活用など参考になった。午後6時久しぶりのひろせ会。15日16日は、日課にしていた10,000歩未達成。

15日(金)昨日食べ過ぎで不調。9時市子育て支援課。告別式3家参列。事務作業。午後2時45分草津町に到着して県主催の湯けむりフォーラム参加。黒岩町長の話と山本一太知事と楽天三木谷会長の対談を伺う。町長からは「科学と感性」を学ぶ。対談からは、規制改革の重要性やデジタル技術の活用の重要さを学ぶ。

14日(木)午前8時自民党県連朝食会、8時45分党紀委員会、9時30分県議団総会。10時本会議最終日議決。終了後、議会運営委員会。午後1時25分印刷会社にて県政報告書校正打ち合わせ。2時あおば児童クラブ2時30分たけのこ児童クラブにて、定員増に対応するための打ち合わせ。物件確認。事務作業。

13日(水)事務作業。11時議会運営委員会。午後1時東京電力パワーグリッド群馬支社さんによる講演会。3時知事と自民党県連執行部の定期意見交換会。4時30分企業訪問。夕方、週末に向けタイヤ交換。

12日(火)要望頂いた現場確認。事務作業。10時30分告別式参列。11時自民党控室。拉致パネル展。12時県連県政会館。13時元NHKアナウンサーで国民スポーツ大会委員会委員長の山本浩先生の講演会。その後、事務作業。

11日(月)午前9時自民党控室。10時少子化対策ウエルビーイング特別委員会。健康に関する質問を行った。午後1時一般質問に関する意見交換会。事務作業。

10日(日)午前9時名和地区子ども育成会上毛カルタ大会。その後、富塚町作品展、たくさんの支援者とお話しが出来た。午後2時県政報告書原稿チェック。

9日(土)午前9時30分準備11時から伊勢崎ロータリークラブ主催の県内児童養護施設卒園生を送る会。スーツ靴の贈呈式と会員でもある柴田弁護士のためになる講演会を行なった。2時過ぎ事務所。2時45分から4時まで事務作業、県政報告書原稿チェツク。

8日(金)午前9時自民党控室、特別委員会の聞き取り。9時30分県土整備部。11時及び11時30分告別式参列。午後2時過ぎ四ツ葉学園(中高一貫校)にて、ロシナンテス川原尚行先生の講演会。ロータリークラブ会員として参加。戻り事務作業。

7日(木)午前9時自民党控室。10時常任委員会で、本日は県土整備部関係。付託議案に関しては、敷島新水泳場の入札に係る件を質した。その他の質疑において、更なる民間活力導入のpark-PFIを県立公園に要望、また内水対策について取り上げた。戻り事務作業。

6日(水)午前9時自民党控室。10時産経土木常任委員会で、本日は産業経済部と企業局。倒産件数及び金額、デジタルクリエイティブ整備に関する質疑を行った。午後1時は企業局、売電契約見直しの状況について伺った。戻り、事務作業。6時30分自民党公明党合同国政報告会。

5日(火)午前9時特別委員会に関する質疑打ち合わせ。10時産経土木部会。11時自民党正副部会長会議。12時30分市議会伊勢崎クラブに久しぶりに顔を出す。午後事務作業。

4日(月)午前9時自民党控室、打ち合わせ。9時30分自民党県議団総会。10時一般質問3日目。終了後、お世話になっている方と薬務課訪問して相談。アイビー児童クラブ。

2日(土)午前8時45分から11時45分まですみれこども園発表会、歌や劇や和太鼓やソーラン節など皆んな頑張りました。正午と午後1時告別式参列。2時過ぎ渕町作品展。

12月1日(金)午前9時過ぎ自民党控室にて、県土整備部と打ち合わせ。10時30分告別式参列、弔問、11時過ぎ告別式参列。その後、あおば児童クラブにて定員増をにらんだ増築について施設長と協議。午後事務作業。

30日(木)一般質問2日目。午後4時30分から農協青年部役員さんと意見交換。

29日(水)午前10時一般質問登壇。後援会傍聴ツアー4年ぶり再会、バス以外に直接議事堂へ来られた方も多かった。来場ありがとうございました。質問は、ほぼ予定通り終了。午後3時40分終了後、事務作業。6時30分勲風会には、過去最多の参加で大いに盛り上がった。

28日(火)午前9時自民党控室。10時弔問。その後、事務作業。明日は一般質問を午前10時から行います。是非群馬テレビでご覧下さい。

27日(月)午前8時15分弔問。9時過ぎ自民党控室。10時30分告別式参列。その後二軒告別式参列。午後事務作業。

26日(日)10時30分ひばり保育園移転新築竣工式にて挨拶。広瀬川付近を散歩。12時20分ひばり保育園宴。午後2時床屋さん。5時長沼宏泰伊勢崎市議会議長就任祝賀会。

25日(土)午前10時告別式参列。その後、ひろせ町作品展と大正寺町作品展鑑賞。11時45分知人と面談。午後2時から鬼子母神祭りに伴う下原組の万灯作り。5時30分神輿豊名会の詰所。6時40分から下原組出発して万灯行列で本妙寺。8時前に本堂前でご祈祷。

24日(金)午前8時50分自民党控室。9時10分議会運営委員会。9時30分県議団総会。10時本会議後期開会。終了後、知事要望。議会基本条例推進委員会。午後1時面接。一般質問聞き取り。4時知事政経セミナー。6時介護団体政治連盟設立式典。

22日(水)事務作業。10時30分富岡市にて告別式参列。戻り11時30分告別式参列。昼ロータリークラブ例会。事務作業。午後4時20分かかりつけ歯科医さん。

21日(火)事務作業。9時15分剛志小マラソン大会応援。10時30分告別式参列。午後1時告別式参列。事務作業。

20日(月)本日は、事務作業の1日。午前11時から弔問、告別式二家参列。午後6時から県道路協会伊勢崎支部の意見交換会。

19日(日)午前9時30分茂呂町2丁目作品展。10時15分長沼本郷町作品展。午前11時過ぎ自宅を出発して、県立館林美術館。「堀内誠一　絵の世界」鑑賞。絵本の素晴らしさを再認識しました。

18日(土)自民党県連ソフトボール大会を前橋市の桃の木グランドで開催。ピッチーで出場したが負けてしまった。優勝は、県建設業協会。最後の閉会式まで居た。伊勢崎市に戻り午後1時30分告別式参列。その後、剛志公民館にて地区作品展を鑑賞し、お茶を頂く。3時市民体育館で行われたイベントに遅れて顔を出した。3時40分今泉町1丁目作品展。6時45分からは、市民文化会館で行われた市議会伊勢崎クラブ(私も在籍しておりました)の市政報告会と高市早苗衆議院議員による後援会。

17日(金)午前8時30分事務作業。10時30分代表者会議。11時議会運営委員会。その後、県庁で開催中のフランス展。午後一般質問の聞き取り。県土整備部と打ち合わせ。

16日(木)午前10時自民党県連出前政調会で県建設業協会に伺う。約2時間要望を伺ったり意見交換したり有意義な会となった。午後1時15分地域企業支援課と打ち合わせ。1時30分打ち合わせ。

15日(水)午前10時視察2日目。秋田県議会にて、若者の意見を議会活動の見直しに活かす取り組みや特定テーマに関して県民の意見伺う取り組みについて伺った。

14日(火)午前7時自宅出て新幹線で、岩手県奥州市議会。議会基本条例推進委員会の視察。議場の発言字幕掲載、ズームにて本会議等参加ができる条例改正準備。政策提言サイクルにおける、市民の声の反映や全員協議会における工夫など大変参考になりました。奥州市は、大谷選手の生まれ故郷。議会は、チェックと提言の2投流を目指しています。

13日(月)午前9時かかりつけ医。事務作業。午後事務作業。3時地元土木事務所。6時あすなろ館児童クラブにて打ち合わせ。

12日(日)午前9時30分名和地区自主防災組織訓練に参加・挨拶。10時15分馬見塚本町作品展。10時45分新栄町作品展。11時30分三郷地区作品展を鑑賞。写真サークルの会長さんに案内頂きました。午後1時20分美茂呂町作品展。

11日(土)午後6時　波志江町3丁目後援会支部役員さんと意見交換会。一般質問に5名傍聴に来ていただけるとの事。感謝。

10日(金)午前中事務作業。午後1時30分伊勢崎市戦没者等追悼式に参列し追悼の辞を述べる。シルク関係の企業訪問。弔問。4時以降事務作業。

9日(木)午前中事務作業。昼境ロータリークラブ例会にメイク参加。午後2時自民党山形県議会有志の皆さんが、温泉文化のユネスコ無形文化遺産登録に向けた活動について研修に来て頂いたので、お迎えした。4時一般質問打ち合わせ。

8日(水)議会運営委員会の視察2日目。京都府議会にて、字幕付きインターネット中継などを学ぶ。

7日(火)議会運営委員会の視察1日目。神戸市会で生成AIの活用など伺う。活用条例を定めているのは、神戸市のみとのこと。

6日(月)午前中は事務作業。午後1時オンラインで自民党全国政調会議に参加。いくつか、発言をした。その後、県総務部長に国補正予算成立後の対応について電話で打ち合わせ。建設企画課長と打ち合わせ。戻り、じむさぎょう。

5日(日)午前8時名和地区インディアカ大会。9時30分赤堀産業祭。11時上武士神社秋祭り。11時20分下道寺町文化祭にて挨拶。午後床屋さん。

4日(土)午前10時群馬県内ロータリークラブ野球部の決勝戦に、伊勢崎ロータリークラブ所属でセカンドで先発出場。伊勢崎中央ロータリークラブに2対0で勝利。午後から地元の文化祭に顔を出す。

11月2日(木)事務所。弔問。事務作業。弔問。ロータリー関係で企業訪問。12時10分境ロータリークラブにて例会参加。午後オンラインで防災危機管理関係の講義を受ける。

31日(火)午前9時自民党控室。9時30分県議団総会。10時本会議決算議決。10時30分総務会。11時一般質問調整会議。午後1時打ち合わせ。2時県連執行部と知事意見交換。打ち合わせ。夕方、アイビー児童クラブ。5時30分伊勢崎市私立保育園会と伊勢崎県議団の意見交換会。

30日(月)午前8時30分事務作業。11時議会運営委員会。自民党県議団執行部と県警交通規制課と横断歩道の塗り直しについて。昼　県連にて、支援団体とのソフトボール大会事前打ち合わせ会議。12時45分打ち合わせ。午後1時企業局。1時15分一般質問打ち合わせ。2時30分弔問。3時以降事務作業。

29日(日)午前8時下植木地区親善スポーツ大会。10時弔問、10時15分弔問、10時30分告別式参列。午後1時ベイシア伊勢崎店。営業最終日記念のFM群馬公開放送が入り内藤聡パーソナリティのトークと思い出話など聞きながら参加。4階の元勤務場所ISカルチャーセンターを訪問し、昔を懐かしんだ。2時30分公明党さんと打ち合わせ。

28日(土)午前9時30分桐生市にて告別式参列。午後2時宮田芳典市議さんの市政報告会。6時高崎市にて、大学時代の友人と懇親会。

26日(木)沖縄県視察2日目。午前中　普天間飛行場にて住宅密集地の危険性を確認。第9航空団にて,空自の活動及びF15を見学。午後第5航空群にて海軍の活動と哨戒機P3Cを見学。平和記念公園内の群馬の塔で慰霊。充実した研修となった。

25日(水)自民党県議団有志にて、沖縄県に自衛隊施設・装備など視察。初日は、嘉手納基地。沖縄県の負担や安全保障上の位置付けなど理解できた。

24日(火)午前9時自民党控室。県連執行部打ち合わせ。10時から午後3時30分まで令和4年度決算総括質疑。私は、会派自民党を代表してトップバッターで質問を55分行った。昼県土整備部と打ち合わせ。終了後いつくかの打ち合わせ。

23日(月)午前8時30分から10時30分事務作業。11時・11時30分告別式参列。依頼受けた現場確認し、写真。午後事務作業。明日の決算総括質疑の最終確認。

22日(日)午前9時50分市民文化会館で行われた市民展。10時30分告別式参列。午後1時堀口町秋祭り御神幸行列に来賓参加。

21日(土)午前8時過ぎ伊勢崎市で行われた骨董市に顔出し。8時30分広瀬小、10時茂呂小、10時40分剛志小運動会に児童クラブの経営者の立場で応援。12時お昼時間になってしまったが、県農業技術センター公開日で顔出し。デジタル技術が徐々に活用されている状況が、理解できた。午後6時30分山王町屋台囃子保存会の伊勢崎まつり出場慰労会に参加。

20日(金)午前9時15分ふたばこども園にて打ち合わせ。その後、事務作業。

19日(木)午前9時自民党控室。9時30分企業局団地課と打ち合わせ。10時40分告別式参列。11時市民文化会館で開催されている写真展鑑賞。昼、境ロータリークラブ例会にメイク参加、医薬品不足についての会長さんの話は、大変参考になった。その後、事務作業。

18日(水)午前中事務作業。昼ロータリークラブ例会。午後も事務作業。

17日(火)午前8時15分山王町日枝神社秋祭り神事前にご挨拶。9時過ぎ自民党控室。9時35分議事堂出発し、産経土木決算分科会視察。前橋市にある田口発電所及び修理している関根発電所。水力発電所の仕組みなどが、良く分かった。昼は、上武国道に新設された道の駅で食事。午後1時20分群馬県測量設計業協会に伺い意見交換。2時40分議事堂戻り。その後、決算総括質疑の打ち合わせ。

16日(月)午前9時自民党控室。9時30分スポーツ振興課と打ち合わせ。午前10時産経土木常任委員会決算分科会。私は、事業承継・企業サポートぐんま・国道50号前笠道路進捗・利根川伊勢崎玉村工区堤防工事進捗について質疑を行った。午後北部方面後援会支部長宅。3時30分弔問。事務作業。6時通夜。

15日(日)生憎の雨、9時30分からの消防秋季点検は中止。同時間の山王町コスモス祭り参加。11時30分・正午告別式参列。午後2時安孫子哲県議会議長就任祝賀会出席。その後、県庁で行われた多文化共生月間イベントのからっかぜぱーく見学。

14日(土)午前9時30分境東小運動会見学。10時30分・11時30分告別式参列。午後6時千本木神社祭り。

13日(金)8時50分伊勢崎土木事務所長さん含む管理職の方々が訪問して頂き、次期県土整備プランについて意見交換を行った。9時30分から午後4時30分まで各支部長さん宅に、11月29日予定の一般質問案内をお持ちする。来週中までに、全ての支部を回る予定。コロナ禍で行うことが出来なかった、傍聴ツアーを再開する。ご協力お願いします。その後、事務作業。

12日(木)午前9時かかりつけ医へ定期通院。10時30分告別式参列。11時から午後6時まで事務作業。決算総括質疑の原稿書き。7時自民党伊勢崎支部青年部会議。

11日(水)午前9時自民党控室。9時15分県商工会議所連合会専務理事さん。9時30分自民党県議団総会。10時本会議議決、私は意見書に対する賛成討論で登壇。昼　打ち合わせ会議2件。ロータリークラブ例会ズーム参加。午後1時15分決算質疑の聞き取り。3時15分地元のコンクリート製造業者さんから相談を頂く。戻り、事務作業。

10日(火)午前9時15分自民党控室。9時45分県商工会議所連合会専務理事さんと請願について打ち合わせ。10時30分代表者会議。11時議会運営委員会。12時自民党県連執行部と知事・副知事意見交換会。午後1時議会基本条例推進委員会。1時30分企業局管理者。1時50分から5時まで決算質疑打ち合わせ。

6日(金)午前9時自民党控室にて賛成討論通告。10時30分告別式参列。弔問。市役所。午後1時15分キッズベース施設長会議。事務作業。

5日(木)午前9時自民党控室。10時少子化ウエルビーイング特別委員会。地域限定保育士、県内大学生と部活動地域移行の連携、多文化共生(医療通訳と共生月間)について。午後今後の議会に向けた調整。

4日(水)午前8時30分から事務作業。10時30分、11時告別式、11時15分弔問。11時30分知り合いの業者さん打ち合わせ。昼ロータリークラブ例会。午後2時自民党県連にて、皇室の伝統についての県議団研修会。自民党控室にて、いくつかの打ち合わせ。

3日(火)午前9時自民党控室。9時15分多文化共生について、35分保育関係について打ち合わせ。10時産経土木常任委員会で県土整備部関係。補正予算1億円計上した通学路除草や河川伐木、上矢島米岡線進捗状況、遮熱塗装について質疑を行った。午後3時事務作業。

2日(月)午前9時自民党控室。10時産経土木常任委員会、産業経済部関係と企業局と関係の審議。産経部関係では、持続的な賃上げを行うための価格転嫁についてと、母子寡婦協議会から要望頂いた自動販売機を民間企業に設置を促す質問を行った。企業局関係では、工業用水の漏水事故と伊勢崎市南部の産業団地の進捗と工業用水の更なる活用について質問を行った。4時木材組合れんごうかいとの意見交換会。

10月1日(日)午前8時50分地元の日枝神社当番清掃。午後6時から井野俊郎代議士連合後援会幹部会議。

30日(土)午前7時30分集合、8時30分県内ロータリークラブ野球大会。高崎ロータリークラブと対戦。セカンドで先発、3対0で勝利。午後6時から宮田市議の後援会幹部会議。

29日(金)午前4時起床、ラグビー日本代表応援。勝利良かった。9時15分打ち合わせ。10時常任部会、その後正副部会長会議。午後1時伊勢崎市に戻り、支部長さん宅。事務作業。

28日(木)午前9時自民党控室にて、県土整備部と打ち合わせ。9時30分自民党県議団総会。10時一般質問3日目。昼自民党県連総務会。終了後、事務作業。

27日(水)午前9時15分自民党控室にて、企業局と打ち合わせ。10時30分自民党県連にて、自衛官と榛東村長と意見交換会。昼ロータリークラブ例会、児童養護施設の卒園児に対する、給付型奨学金について協議。その後、事務作業。3時たけのこ児童クラブ。6時県LPガス協会と意見交換会。

26日(火)午前9時自民党控室にて請願取扱協議。9時30分自民党県議団総会。10時一般質問2日目。午後6時から県議会野球部練習試合。

25日(月)午前9時自民党控室。9時30分自民党県議団総会。10時一般質問初日。午後3時50分県議会主催のシチズンシップアカデミーで県内大学生と交流。若者の考えや意見に耳を傾けてた。

24日(日)8時名和地区住民運動会。11時告別式。午後1時大平祭好会出陣式挨拶。午後2時30分自民党県連。

23日(土)雨天によりロータリークラブ野球大会延期。午後3時過ぎ伊勢崎まつり、大綱引き会場に市綱引き協会顧問の立場で立ち合い。いくつかの町内の屋台囃子待機場所訪問。神輿豊名会訪問。

22日(金)午前9時自民党控室、土地利用や障がい者手帳について打ち合わせ。10時告別式、10時20分告別式、10時45分弔問。事務作業。6時通夜。

21日(木)午前8時30分運転免許優良者講習、5年前の写真と比べ若く撮れていて満足。打ち合わせ。土地の件で、地元区長さんに様子伺い。議会控室、面会1件。午後1時過ぎアイビー児童クラブ。1時45分不動産屋さんに相談依頼。3時たけのこ児童クラブ。事務作業。

20日(水)午前7時30分自民党県連朝食会。8時30分過ぎ県連執行部打ち合わせ。9時10分議会運営委員会。9時30分自民党県議団総会。10時第３回前期定例会県議会開会、知事説明。終了後、いくつかの打ち合わせ。午後1時告別式参列、弔辞にて生前頂いた厚情に感謝申し上げた、ご冥福をお祈りします。弔問。事務作業。4時30分弁護士事務所。6時伊勢崎ロータリークラブ夜間例会。

19日(火)午前8時弔問。9時自民党県連団体政調会長にて、福祉関係の要望を伺った。2時45分終了。事務作業。4時土地利用に関して打ち合わせ。5時30分県保育協議会と意見交換会。

18日(月)午前4時ラグビー日本代表対イングランド12対34で惜敗、少しのミスが悔やまれる。次戦頑張れ。9時45分山王町公民館に敬老会会場。11時告別式参列。弔問。伊勢崎市書道協会展。

15日(金)9時福祉医療制度について相談。10時中町交差点改良に伴う打ち合わせ。事務作業。午後3時打ち合わせ。事務作業。7時伊勢崎ロータリークラブ野球部練習。

14日(木)午前9時外国人活躍について協議。9時45分採用面接。11時県地域支援課と地元企業にて打ち合わせ。昼境ロータリークラブ例会。事務作業。弔問。

13日(水)午前事務作業。10時30分議会代表者会議。11時議会運営委員会。お昼ズームにてロータリークラブ例会参加。午後1時議会基本条例推進委員会。その後、事務作業など。

12日(火)午前9時から午後3時30分まで自民党群馬県連団体政調会長。その後、事務作業。6時15分から県議会と県庁職員の野球親善試合。

11日(月)昨日のラグビー日本代表勝利おめでとうございます。午前9時かかりつけ医。事務作業。午後1時過ぎ依頼現場確認。2時30分自民党控室にて打ち合わせ。3時30分先週知事に要望した9月補正予算の回答を伺う。要望した140項目にわたり、丁寧に対応を頂いた。最後に政調会長として挨拶をした。その後、アイビー児童クラブとあすなろ館児童クラブに立ち寄った。

8日(金)視察の3日目は、和歌山県田辺市の地域の関係人口を増やす取り組みや人材育成塾などを学んだ。併せて、地域課題の鳥獣害対策と連動したジビエ処理施設も見学した。二十代三十代の皆さんが、田辺市を考え活動している内容に大変感銘を受けました。

7日(木)羽田空港から和歌山県南紀白浜空港。到着後、空港周辺のワーケーション・リモートオフィスのオフィスクラウド9を視察。運営会社は、群馬県の道の駅や遊園地運営に携わっている会社。取り組みの学びは勿論、運営会社との関係も出来た。

6日(水)午前8時33分高崎駅発で少子化対策・Well-being特別委員会県外視察。午前中は、東京都文京区にあるbーlab(ビーラボ)を訪問。中高生の居場所としての活動を学ぶ。午後は、群馬県が東京都で運営している学生寮上毛学舎を視察。家計の援助と集団生活の利点を学んだ。

5日(火)午前8時30分から午後4時まで自民党県連団体政調会、産経土木部会で業界15団体から要望を承る。1つでも多く要望を叶えられるよう努めます。戻り、事務作業。

4日(月)午前8時30分自民党群馬県連総務会にて知事要望案など最終確認。10時知事要望を行う。最重点要望6項目(物価高騰対策含む)など140項目を要望する。幾つかの打ち合わせ事項協議。午後戻り事務作業。

9月2日(土)午前11時茂呂地区にある飯福神社の秋祭り。午後3時伊勢崎市文化協会作品展。

31日(木)午前9時から事務作業。昼境ロータリークラブへメイクアップ。物件確認。午後　事務作業。5時30分打ち合わせ。

30日(水)午前9時から事務作業。いくつかの依頼事項の確認。お昼ロータリークラブ例会。その後、四ツ葉学園西側水路に設置された注意喚起のラバーポール確認。市役所。2時過ぎ、あすなろ館児童クラブ。事務作業。6時15分大事な打ち合わせ。

29日(火)午前9時30分安中市にある、ボルテックスセイグンさんを商工議連で訪問視察。挑戦する経営姿勢と社会課題に取り組む姿勢は大変参考になりました。ありがとうございました。戻り、午後事務作業。6時15分中町の皆さんと意見交換。

28日(月)午前10時からお昼まで、くるみ児童クラブのプール引率。午後2時自民党控室にて、政調会長と正副部会長による打ち合わせ。4時教育委員会と今年度高校試験について。6時参議院議員清水真人氏の政経セミナー参加。

27日(日)午前10時30分告別式参列。午後5時弔問。6時通夜参列予定。

26日(土)新聞書類確認。12時15分告別式参列。午後5時医療機関の夏祭り参加。

25日(金)午前9時から午後3時20分まで自民党県連にて、県執行部との政調会。9月補正予算案を中心に意見交換。自民党控室に戻り、9月議会一般質問調整会議。その後、いくつかの打ち合わせ。帰り、アイビー児童クラブ。

24日(木)午前9時40分告別式参列。今日は、産経土木常任委員会県内視察。10時50分太田市にある、株式会社日東システムさんにて働きやすい環境作りの様子を視察。午後1時45分利根川新橋が計画されている千代田町にて、現状を確認。新設による利便性と経済効果を実感できた。戻り、くるみ児童クラブ・すみれこども園・あおば児童クラブ・あすなろ館児童クラブ。

18日(金)午前11時山本知事と自民党執行部意見交換。

17日(木)午前9時20分あすなろ館児童クラブにて、打ち合わせ。10時あすなろ館の児童が、学童野球広瀬メッツの体験練習。午後事務作業。5時30分から自民党県連国会議員と県議会議員の意見交換会。

16日(水)午前事務作業。10時、10時30分告別式参列。弔問。お昼かかりつけ医。午後事務作業。4時赤堀まつり。

14日(月)15日(火)終日、新盆回り。

13日(日)午前9時すみれこども園にて、台風対策。午後新盆回り。

12日(土)午後1時告別式参列。6時戸谷塚町愛好会夏祭りに参加。

11日(金)午前10時30分、12時告別式参列。

10日(木)午前9時30分前に太田市にある県立東毛青少年自然の家。あすなろ館・たけのこ・アイビー児童クラブの日帰り体験引率。30班に分かれて、ピザ作りをした。釜で焼いたピザは、格別に美味しかったです。午後2時から伊勢崎市にて、国道50号バイパス建設促進期成同盟会総会に参加。事務作業。

9日(水)午前8時30分事務所にて打ち合わせ。くるみ児童クラブにて、本日のプールは天候不順なので延期とした。事務作業。11時30分伊勢崎ロータリークラブ地域奉仕委員会。12時10分ロータリークラブ例会。事務作業。午後3時30分桐生市の県老人福祉施設協議会長さん(高校同級生)の施設訪問。事務作業。

8日(火)午前8時30分自民党県議総務会。9時10分議会運営委員会。9時30分自民党県議団総会。10時臨時議会、知事戦当選後挨拶、及び副知事人事について。2名の副知事再任。その後、知事と自民党県議団記念写真。その後、降ひょう被害に伴う知事要望と意見交換会。午後3時静岡県議会自民党観光産業振興議連の皆さんが来県。温泉文化のユネスコ無形文化遺産登録推進について意見交換。5時伊勢崎市の県要望を地区選出県議で伺う。

7日(月)午前中要望書の確認、本日の都道府県観光産業振興議連の説明確認、価格転嫁のパートナーシップ共同宣言の内容について事務作業。11時13分本庄早稲田駅発で東京。午後1時観光産業振興議連総会、議連の活動方針に温泉文化のユネスコ無形文化遺産登録推進を組み込んで頂いた。約10分総会にて、内容説明。群馬に戻り事務作業。

6日(日)午後4時羽黒町納涼祭にて挨拶。4時45分新栄町納涼祭にて挨拶。5時30分柴町納涼祭にて挨拶。

5日(土)午後3時15分今泉町1丁目納涼祭、4時15分除ケ町納涼祭にて挨拶。5時韮塚町納涼祭にて挨拶。

3日(木)4日(金)前橋市を出発して、宇都宮市の県総合運動公園。県議会野球部関東大会(議員間交流、参加費用は自己負担)。日頃の練習の成果を発揮して、平成24年以来に優勝となった。

2日(水)午前中事務作業。午後は、医療機関。

8月1日(火)朝昨日の突風被害の件で、電話を頂く。8時30分被害現場確認、土木事務所と県道路管理課に電話する。10時30分議会代表者会議。11時議会運営委員会。午後1時から温泉文化関係で打ち合わせ。3時前橋の社会福祉法人。その後、お世話になっている企業訪問。

31日(月)午前6時30分県議会野球部朝練習。事務作業。

29日(土)午前10時30分告別式参列。ロータリークラブ野球部のユニフォームの件で、スポーツ店。弔問。午後5時祝賀会。6時少し遅れて名和地区納涼祭。

28日(金)県外視察3日目　栃木県総合運動公園東エリア(室内プールと体育館)PIF事業について。午後6時から自民党伊勢崎支部青年部の暑気払い。

27日(木)県外視察2日目。宮城県議会会議室にて、午前中は上工下水一体官民連携運営事業について、午後はスタートアップ支援の取り組みについて調査した。

26日(水)事務作業。県外視察にて、宮城県角田市。JAXA角田宇宙センターにて、航空宇宙ビジネス関係の調査。

25日(火)午前中事務作業。午後1時から自民党全国政調会長会議をリモート参加。6時から県議会野球部練習試合。8月3・4日は、県議会関東大会が予定されています。

24日(月)午前6時野球部朝練習。10時くるみ児童クラブのプール引率。午前中は、小学生時代を思い出した。午後事務作業。

23日(日)今週の準備。午後3時30分弔問。4時投票所。7時40分選挙事務所。8時当確、祝勝会。

22日(土)午前8時資源ゴミを出しに行ったら、山本候補者遊説車から本人の声が聞こえたので、歩いて国道462号線に出て歓迎。午後6時高崎6️⃣西口ロータリーにて最終総決起大会。

21日(金)事務作業。11時茂呂南町の茂青少年公園内の駐車場設置工事を関係者の皆さんと確認。早急な対応、ありがとうございました。午後事務作業。25日予定されている自民党全国政調会長会議の資料読み込み。

20日(木)本日は、地元名和地区社会福祉協議会研修旅行に参加。地元区長さん等と懇親を深めた。

19日(水)午前6時30分県議会野球部朝練習。事務作業。昼ロータリークラブ例会、その後ロータリークラブ野球部会議。事務作業。6時地元山王町カラオケ同好会懇親会にゲスト参加。

18日(火)午前9時過ぎ障害政策課と打ち合わせ。9時30分野球部大会打ち合わせ。10時から午後1時まで山本一太候補者選挙事務所当番。その後、伊勢崎に戻り、山本候補者法定ビラを運営している施設に配布。事務作業。

16日(日)午前8時15分から午後5時40分まで知事選挙山本一太候補者の伊勢崎地区遊説に同行、12ヶ所の演説会で弁士や司会を勤める。

14日(金)午前9時公設市場跡地の件で、市管財課都市計画課に業者と伺う。その後、韮川現場。10時10分・30分告別式参列。その後、事務作業。後援会支部長さん宅訪問。

13日(木)午前9時かかりつけ医。事務作業。昼自民党控室。午後1時県河川協会総会に、産経土木常任委員として出席。その後、山本候補者選挙事務所当番。

12日(水)事務作業。11時45分Gメッセで行われた、メイドイン伊勢崎商品展示会に伺う。知り合いの企業も多く、参考になりました。午後総合病院で検査。

11日(火)午前中事務作業。11時30分・正午告別式参列。午後も事務作業。

10日(月)午前6時30分県議会野球部朝練習。戻り、境東小学校北門からの道路面を交通事故防止対策として、グリーンベルトの線を引く工事現場確認。事務作業。11時茂青少年公園用に駐車場を設置する要望を頂いたので、市公園緑地課・地元区長・公園愛護会長と現場確認。11時30分告別式参列。午後1時30分社会を明るくする運動大会に伊勢崎ロータリークラブメンバーとして参加。スマイリーキクチさんの講演「言葉の責任　ネットの被害者・加害者にならないために」を拝聴。ネット上の誹謗中傷の怖さ、言葉の責任について学んだ。

8日(土)午前10時30分、正午告別式参列。午後4時県庁で行われた台湾フェアに顔を出す。

7日(金)午前9時土地利用の件で相談を受ける。10時告別式参列。その後、長きに亘り支援頂いた方へ弔問。ご冥福をお祈りした。午後事務作業。今週は、市道路維持課長にお願いする事項が多く有った。県民の困りごとは、県でも市でも素早く所管に伝えたい。いつも、対応頂きありがとうございます。5時境進出企業連絡協議会の総会。

6日(木)午前10時知事選山本一太候補者出陣式参加。自民党推薦の山本一太候補者を全力で応援します。その後、控え室にて県警担当者と打ち合わせ。午後事務作業。

5日(水)午前6時30分県議会野球部朝練習。11時及び11時45分告別式参列。ご要望頂いた現地を確認。昼ロータリークラブ例会、原会長・加藤幹事コンビで新年度スタート。その後、事務作業。夜、防犯灯の現状確認。

4日(火)午前8時30分事務所にて打ち合わせ。事務作業。10時30分告別式参列。午後1時30分キッズベース施設長会議。来年度以降の運営について、協議した。事務作業。

3日(月)午前10時30分藤岡市にて国道462号整備促進期成同盟会総会に参加してご指名により挨拶をさせて頂いた。午後依頼事項の調整など。事務作業。

7月1日(土)午後5時御嶽山ホタル祭り。地元議員として、挨拶をさせて頂いた。その後、すみれこども園のダンスを見たり、民謡や八木節も見て楽しんだ。午後7時頃少し暗くなって、ホタルも見ることが出来た。環境整備頂いている、地元の団体さんに感謝致します。

30日(金)8時30分冠水の相談を頂き、現場確認。9時地元企業見学。事務作業。11時30分告別式参列。午後事務作業。

29日(木)事務作業。9時30分くるみ児童クラブ監査、少し立ち会う。10時武士神社にて、クビアカツヤカマキリの対策を市の担当者と区役員さんと行う。保泉1丁目現場及び区長さん宅。11時30分告別式参列。午後事務作業。5時から敷島球場集合し、6時前から県議会野球部と伊勢崎ロータリークラブさんとの親善試合。先発し３回を投げたが、撃たれました。

28日(水)事務作業。10時境西中学の職場体験、卒園児も大きく成長して来園。10時30分顧問を務める一般財団法人新増記念財団の幹部が来訪、児童発達支援管理責任者の資格取得について意見交換。事務作業。

27日(火)午前8時30分公園付近の駐車場設置について現場確認。キッズベース決算書など確認。午後2時自民党県連にて、党改革実行本部とWEB会議に政調会長として参加し、意見を述べる。戻り、事務作業。7時一般社団法人キッズベース決算に伴う会議と懇親会。

26日(月)午前9時高崎市にて自民党県連国会議員・県議会議員合同会議。終了後、戻り告別式参列。事務作業。12時30分告別式参列。午後1時30分会計事務所と決算内容打ち合わせ。事務作業。4時井野事務所にて、伊勢崎市支援市議団と知事選打ち合わせ。7時30分伊勢崎ジュニアオーケストラ総会に理事メンバーとして参加。

25日(日)午前9時伊勢崎市綱引き協会主催の綱引き大会顧問として参加。10時30分告別式参列、県議選ではいつも一緒に地域を回って頂きました。ご冥福をお祈りします。午後2時グリーンドームにて、小渕優子衆議院議員(県連会長)を励ます会。特別講演は、政治ジャーナリストの後藤謙次さん。その後、県庁で行われたイベントを見学。

24日(土)午前10時境書人会展鑑賞。多くの知り合いの方が出品していて、とても良かった。11時社会福祉法人育明会理事会、決算報告。午後4時から県政報告会を行い、200名の皆さんにお集まり頂きました。ありがとうございました♪

23日(金)事務作業して太田に、10時太田市ミシュラン太田AMアトリエにて、3Dプリンターの活用に取り組み積層造形について学ぶ。今後のものづくりを期待。その後、七宝焼作家中島たか子先生の個展鑑賞。午後3時から高崎市にて、群馬県鉄筋工業組合創立50周年式典に顧問として、参加。

22日(木)午前事務作業。10時30分告別式参列。昼知事と2名の副知事、自民党県連執行部との昼食会にて意見交換。打ち合わせ。戻り、弔問。事務作業。

21日(水)午前中は病院。昼群銀豊受支店にて、新旧支店長さんに挨拶。午後事務作業。午後5時30分から県議会野球部練習試合、8月上旬の県議会関東大会に向け仕上げていかなければ！

20日(火)午前中は病院。昼弔問及び告別式参列。午後事務作業。

19日(月)午前9時市役所子育て支援課にて打ち合わせ。事務作業。午後は、第二選挙区内県議団で、防衛省視察と靖国神社参拝、井野防衛副大臣と意見交換。

16日(金)午前事務作業。10時30分告別式参列。所用。午後事務作業。

15日(木)午前9時かかりつけ医。10時土地利用について打ち合わせ。午後事務作業。6時後援会企画運営会議。

14日(水)午前医療機関。昼ロータリー例会。午後1時40分地元土木事務所幹部来訪、今回の箇所付けについて説明頂く。事務作業。5時30分山本一太候補者事務所開所式。

13日(火)午前8時50分自民党控室。9時30分県議団総会。10時本会議最終日、委員長報告に賛成の立場で討論。終了後、正副議長就任披露祝賀会。その後、県庁31階に設置されてた「ギンガム」を視察。午後1時30分相馬原駐屯地視察、生活環境と整備の重要性など認識した。戻り事務作業。

12日(月)午前8時30分事務所にて、県政報告会の打ち合わせ。9時40分自民党控室、明日の討論の原稿書き。10時30分代表者会議。11時議会運営委員会。午後1時議会基本条例推進委員会。1時30分自民党県議団研修会にて、温泉文化のユネスコ無形文化遺産登録の意義の講演会。5時県議会野球部会議。

9日(金)今週行われた常任委員会産業経済部関係の価格転嫁についての質疑答弁を活動報告に掲載しましたので、ご覧下さい。午前中　事務作業。午後2時30分太田市の画家　故正田譲先生自宅にて、生前のパレットや筆などを見させて頂いた。伊勢崎市図書館に正田譲先生の絵画コーナーもあるので、展示検討できないかとギャラリー関係者から相談受ける。4時自民党控室。

8日(木)午前9時自民党控室。10時少子化対策ウエルビーイング特別委員会。保育関係(人材確保と保育士等の配置基準)について、健康寿命延伸について質疑をした。12時30分自民党執行部打ち合わせ。午後事務作業。

7日(水)午前6時30分県議会野球部練習。その後、自民党控室。正午　平将明衆議院議員を講師に迎え、AI新時代と題して講演頂く。大変勉強になった。その後、眼科で診察。事務作業。

6日(火)午前9時自民党控室。10時産経土木常任委員会の県土整備部関係。県営団地の管理人について、流域治水に伴う田んぼダムの推進について、利根川自転車道最終地点の改修内容について、茂呂町2丁目交差点について質疑を行った。終了後、党3役と知事意見交換。戻り、事務作業。

5日(月)午前9時自民党控室。10時産経土木常任委員会の産業経済部関係、最低賃金エリア見直し(予定)の影響について。価格転嫁について。企業誘致推進本部の取り組みについて質疑を行った。午後2時から企業局関係、産業団地の造成状況の推移。工業用水道の契約水量向上について、令和6年度以降の電力契約について伺った。終了は、午後4時であったが、充実した委員会であった。また、本日メールで、曾祖父で旧名和村村長大和重太郎と親戚の方から初めて連絡があった。大変嬉しかった。

4日(日)午前床屋さん。告別式参列。11時30分自民党群馬県連青年部青年局街頭演説。午後伊勢崎図書館にて、正田譲先生の作品鑑賞。境文化会館で紫墨会作品展。5時通夜参列。

2日(金)午前10時自民党控室。10時30分から産経部と企業局と打ち合わせ。午後1時からJA佐波伊勢崎合併30年記念式典と総代会に出席。その後、事務作業。

6月1日(木)午前6時30分県議会野球部練習。9時自民党控室。9時30分保育課と打ち合わせ。10時部会。11時30分健康福祉関係部局と打ち合わせ。午後各児童クラブ巡回。3時過ぎ事務作業。

31日(水)午前8時50分自民党控室。9時住宅課と打ち合わせ。9時30分県議団総会。10時本会議一般質問3日目。終了後、林活議連総会。4時企業局と打ち合わせ。5時30分面接。

30日(火)朝から東京へ出張。地元国会議員、党本部役員さんに県連執行部で表敬訪問しました。

29日(月)午前8時50分自民党控室、9時常任委員会質疑打ち合わせ。9時30分自民党県議団総会。10時本会議、一般質問2日目。終了後、常任委員会質疑打ち合わせ。

27日(土)ホームページの活動報告内委員会活動に昨年度の文教警察常任委員会・少子化対策障がい児支援に関する特別委員会・決算特別委員会の質疑答弁議事録を掲載しました。ご覧下さい。8時45分事務作業、常任委員会の質疑参考資料や県政報告書コメントなど作成。10時30分告別式参列。その後も、事務作業を続けた。

26日(金)午前8時45分自民党控室。9時30分県議団総会。10時本会議一般質問初日。終了後、常任委員会質疑打ち合わせ。5時群馬伊勢崎商工会の懇談会参加。7時後援会青年部交流会。

25日(木)午前7時30分人間ドッグ。9時30分弔問。10時15分から常任委員会質疑聞き取り。県民ホールで行われたさつき展鑑賞。午後事務作業。4時30分伊勢崎法人会総会を一般社団法人代表理事の立場として参加。

24日（水）県議会野球部朝練。自民党控室。10時旧境トレイニングセンターについて情報交換。数社訪問。午後　事務作業。

23日(火)午前9時自民党控室。10時30分告別式参列。事務作業。午後1時告別式参列、その後弔問。数軒訪問。事務作業。

22日(月)午前中　事務作業。午後1時15分告別式参列。その後、自民党控室。ホームページで更新できていなかった、令和4年度関係の常任委員会や特別委員会の議事録を整理して制作会社に送った。6時通夜参列。

21日(日)午前8時名和地区ソフトボール大会、山王町チームのサードで先発。ノーエラー、ノーヒットでした。その後、地域に根差した総合型地域スポーツクラブに関する講演会。午後は、新聞読みやタイヤ交換。

20日(土)午前8時45分すみれこども園運動会、たくさんの笑顔が見られた。11時40分・正午告別式参列。午後1時30分から健康寿命延伸フォーラムをズーム参加。5時30分前橋市において開催された司法書士会3団体懇談会に顧問として、出席。

19日(金)午前8時45分自民党控室。9時10分議会運営委員会。9時30分自民党県議団総会。10時本会議、所属委員会が決まった。私は、産経土木常任委員会と少子化対策・ウエルビーイングに関する特別委員会となった。それ以外に、代表者会議・議会運営委員会・議会基本条例推進委員会にも所属する事となった。11時15分過ぎ、上毛新聞社記者と意見交換。その後、複数の議案について執行部と打ち合わせ。午後事務作業。6時県浄化槽協会伊勢崎支部総会。

18日(木)午前6時30分県議会野球部初練習。1期生も加わり、いい汗を流した。9時自民党控室。10時から午後3時過ぎまで、お世話になっている団体・企業・マスコミを新県連執行部で、就任挨拶に伺う。事務作業。

17日(水)午前7時30分自民党県議団朝食会。8時30分自民党県議団総務会。9時10分各党会派世話人会。9時30分自民党県議団総会。10時本会議、安孫子議長、川野辺副議長が選出された。その後、議会運営委員会委員が承認され、私も一員となった。終了後、野球部総会、私は監督兼プレイヤーとなった。その後、1期生と意見交換会。その後、地元に戻り午後2時過ぎ地元土木事務所に挨拶と進捗打ち合わせ。事務作業。。6時30分市内5ロータリークラブ合同例会。

16日（火）事務作業。10時10分告別式参列。10時30分伊勢崎市障がい者親の会ネットワーク定期総会参加。企業訪問。弔問。午後事務作業。5時40分弔問。6時相談者宅。

15日(月) 2月21日に行った代表質問の議事録をアップしました。午前9時かかりつけ医。10時土地利用について打ち合わせ。支部長宅。12時30分告別式参列。事務作業。4時30分警備連盟総会。

14日(日)午前9時名和地区子ども育成会グランドゴルフ大会。その後、オープンガーデン鑑賞。昼　伊勢崎ロータリークラブ主催の少年ラグビーカップ応援。

12日(金)本日は、結婚記念日で伊勢崎ロータリークラブから素敵なお花を頂きました。午前中　事務作業。10時・11時30分告別式参列。午後　事務作業。6時勲風会。

11日(木)午前9時30分から自民党県連役員等選考委員会を開催。昨年度に引き続き、政務調査会長を拝命しました。その後、県連執行部会議。12時新執行部で、知事へ就任の報告挨拶。午後1時新執行部と報道陣との会見。その後、事務作業。

10日(水)午前9時15分自民党控室。10時初登庁、後援会幹部の皆さんと記念写真。10時30分知事及び県執行部と県政懇談会。11時各党会派世話人会。昼、打ち合わせ。その後、ロータリークラブ例会ズーム参加。午後1時　1期生と懇談。その後、医療関係打ち合わせ。戻り、お世話になっている方を訪問。事務作業。

9日（火）事務作業。10時10分・10時30分・12時告別式参列。10時50分打ち合わせ。午後事務作業。

8日(月)事務作業。10時30分告別式参列。自民党控室。12時30分総務会にて、幹事長選挙の結果報告。午後1時自民党県議団総会にて、幹事長選挙結果を報告して、全会一致で井下さんの就任が了承された。その後、3期生打ち合わせ。その後、控室書類整理。戻り、事務作業。

4日(木)一日中、衣替えと書類整理。

３日（水）午前１０時30分・11時告別式参列。11時過ぎ馬見塚中町作品展鑑賞。昼告別式参列。午後1時過ぎから4時過ぎ選挙関係の事後整理や反省。

２日（火）午前中境地区回り。午後三郷地区回り。６時自民党旧２期生慰労会。

5月1日(月)午前中名和地区回り。11時山本一太地区選対会議に参加、応援演説。午後2時自民党控室にて、8名の一般質問者と調整会議。市内巡回。

30日(日)10時30分告別式参列。市内巡回。午後選挙結果分析、重大な事が判明した。今後の糧としたい。整理整頓。

29日(土)午前中　選挙関係確認。午後7時広瀬メッツ保護者OB会。

28日（金）玉村町に立ち寄って、午前10時自民党控室。11時自民党県連総務会。11時30分総務会。午後1時30分伊勢崎佐波高等職業訓練校入校式参列し祝辞（今回は、私の番だったようだ）。その後、事務連絡回り。打ち合わせ。

27日（木）午前8時45分事務打ち合わせ。あずま地区事務連絡回り。午後4時東京にて、県内国会議員さんと県連執行部会議。

26日（水）事務作業。一日、事務連絡回り。

25日（火）午前8時３０分事務打ち合わせ。市内こども園など事務回り。11時30分自民党伊勢崎支部常任役員会。午後1時お世話になっている方と企業を回り。

24日（月）午前10時県議会代表者会議。その後、事務連絡回り。午後事務作業。5時30分打ち合わせ。

23日（日）午前10時30分告別式参列。11時30分堀口町共和会懇親会に偶然参加。

22日(土)午前9時から茂呂地区事務連絡回り。10時30分告別式参列。午後境地区事務連絡回り。その後床屋さん。

21日(金)午前9時から午後4時15分まで、事務連絡回り。5時15分白酒の会

20日(木)午前8時45分名和地区共和会グランドゴルフ大会にて挨拶。10時から午後5時30分まで豊受地区事務連絡回り。

19日(水)午前8時15分選挙収支報告書打ち合わせ。9時30分自民党控室。１０時代表者会議、政務代表者会議座長として5月以降の特別委員会設置について説明。終了後、いつくかの打ち合わせ。その後地元に戻り、事務連絡回り。昼ロータリークラブ例会。その後、事務作業と選挙反省。

18日(火)午前9時から午後2時15分まで、山王町事務連絡回り。3時30分知事と情報交換会。いくつかの打ち合わせ。久しぶりにノンアルコールデイ。

17日(月)午前9時かかりつけ医。9時30分から午後5時30分まで、名和地区事務連絡回り。6時自民党伊勢崎支部青年部交流会。

16日(日)午前9時30分みどり市議選藤生よしあき候補者の出陣式にて、激励挨拶。その後、桐生市長選荒木けいじ候補者事務所訪問。11時30分桐生市議選工藤ひでひと候補者の出陣式にて、激励挨拶。午後1時30分上渕名作品展。米山成一先生に似顔絵を描いて頂きました。その後、数件訪問。

15日(土)午前9時過ぎ、地元下原組一回り。10時なごみの会にて挨拶。午後1時30分フリーダンスの皆さんへ挨拶。事務作業。

14日(金)午前8時御礼辻立ちを除ケ町交差点。その後、事務所にて打ち合わせ。除ケ町富塚町支部役員宅事務連絡回り。昼ウグイスさんと反省会。午後茂呂地区支部役員宅事務連絡回り。

13日(木)午前8時御礼辻立ちを今井町交差点。その後、自民党控室。10時代表者会議。その後、政務代表者会議にて、今年度特別委員会設置の件を協議。11時30分面接。12時自民党県連総務会。1時県議団総会にて、初顔合わせ。その後、赤堀地区三郷地区支部役員宅を事務連絡回り。

12日（水）午前８時御礼辻立ちを堀口町交差点。その後、事務打ち合わせ。後援会支部役員宅へ事務連絡。併せて、企業も。10時30分・11時30分告別式参列。12時過ぎ弔問。午後溜まった事務作業。保育関係や一般質問、明日の代表者会議・政務代表者会議など確認。

11日(火)8時御礼辻立ちを茂呂町2丁目中央交差点。午前9時から午後6時まで、後援会支部役員へ事務連絡。

10日(月)8時御礼辻立ちをひろせ町交差点。午前9時から午後6時まで、後援会支部長宅へ事務連絡。2軒告別式。午後2時30分当選証授与式。

9日(日)溜まった雑用。事務所整理。投票所。午後7時30分選挙事務所にて、お出迎え。9時20分確定、念願のトップ当選、12,298票獲得。ありがとうございました。

8日(土)午前8時から午後6時まで33拠点で最終のお願いに。1000名近い方々にお越し頂いた。6時30分市民プラザで総決起大会。皆さん、是非大和いさおに清き1票をお願いします。

7日(金)午前8時から午後5時30分まで、まだ訪れていない拠点を中心に遊説。午後6時30分から個人演説会(活動報告参照下さい)。ホープページのトップ画面を最終のお願いに変更。

6日(木)午前7時45分企業朝礼にて、挨拶。8時40分同じく挨拶をさせて頂く(2社)。9時伊与久1区ボッチャ会場にて挨拶。遊説。午後1時過ぎ企業にて挨拶。遊説。午後6時から個人演説会。どこの会場も多くの皆さんにお集まり頂きました。ありがとうございました。

5日(水)本日は、市内遊説及び好意で挨拶をさせて頂く。午後5時30分から5会場で個人演説会。多くの皆さんにお集まり頂いた。

4日(火)午前8時から午後3時まで企業•園訪問。場所によっては、好意により挨拶させて頂いた。午後3時から5時まで豊受地区遊説。6時から4会場個人演説会。

3日(月)午前8時から午後5時まで企業•園訪問。場所によっては、好意により挨拶をさせて頂けた。午後6時から4会場で個人演説会。今回は、茂呂地区なので県道伊勢崎深谷線茂呂町2丁目交差点改良をパネルで説明。多くの皆さんが、興味を持って聞いて頂いた。ありがとうございます。

2日(日)午前8時45分名和地区グランドゴルフ大会にて挨拶。遊説。午後3時三郷公民館にて、初めての個人演説会。遊説。午後6時からから4会場にて個人演説会(詳しくは活動報告参照)。多くの皆さんにお集まり頂きました。ありがとうございました。

4月1日(土)選挙戦2日目　午前中遊説。午後1時から出陣式(活動報告参照下さい)。お奥の方々にお集まり頂きました。来賓の山本知事、臂市長、中曽根参議員はじめ皆さん、お忙しい中ありがとうございました。5時30分から5会場で個人演説会(活動報告参照下さい)。

31日(金)午前8時辻立ち、マイク無し。8時45分選挙事務所にて、出発式。その後、後援会支部ある箇所全て、早足で遊説。午後6時から8時まで、4会場で個人演説会。

30日（木）午前8時ひろせ町交差点にて辻立ち。８時３０分過ぎ選挙事務所。10時過ぎ、富塚町筋トレ顔出し。事務作業。午後1時から4時まで企業挨拶回り。明日の最終確認。ホームページも2回、期間中トップページ変更します。

29日（水）午前７時出発し、某地区企業さんで朝礼挨拶。その後、企業回り。10時30分・11時30分・12時告別式参列。昼ロータリークラブ例会。午後も企業回り。概ねお付き合いのある会社・園さんは訪問出来た。午後6時通夜参列。

28日(火)午前8時辻立ちを伊与久2区で行う。選挙事務所。9時15分から午後4時過ぎまで、上蓮町挨拶回り。今回で、最後の後援会支持拡大の個別訪問終了となりました。約15,000軒訪問出来ました。同行頂きました支部役員さん、本当にありがとうございました。6時お世話になっている方に、激励頂いた。ありがとうございます。

27日(月)8時辻立ちを本庄県道今井町交差点。選挙事務所。事務作業。午後1時から4時市内の園回り。5時後援会企画会議。6時最終の後援会本部•支部長合同会議。

26日（日）雨が降っていたが事務所に顔出し後、下武士挨拶回り。午後1時15分告別式参列。1時30分から5時まで羽黒町挨拶回り。いくつかの挨拶を行う。

25日（土）午前10時からすみれこども園卒園式。別動隊が、ハガキ宛名シール貼り完了。ありがとうございます。午後1時から5時上武士挨拶回り。6時青年部会議。

24日（金）堀口町にて辻立ち。8時30分井野防衛副大臣が選挙事務所来訪。9時45分告別式。10時伊与久3区筋トレ顔出し。市内保育園・こども園数園訪問。事務作業。午後1時45分美茂呂町輪投げ顔出し。2時北千木町カラオケ顔出し。14時15分から5時まで上渕名挨拶回り・自転車で回った。

２３日（木）午前８時国道３５４号茂呂町２丁目交差点にて辻立ち。９時から１２時まで下渕名７区挨拶回り。午後事務作業。５時過ぎ打ち合わせ。

２２日（水）午前８時辻立ちを除ケ町R４６２号交差点。豊受地区青年部も参加して賑やかに。午前９時から５時まで保育園・こども園に県政報告書１８号を持参した。また、企業にも立ち寄る。午後５時過ぎいくつかの打ち合わせ。

21日（火）午前9時から午後５時まで自民党街宣車で党勢拡大。活動が不十分な地域を丁寧に回る。

20日（月）午前8時辻立ち。選挙事務所にて打ち合わせ。町内のゲートボールやグランドゴルフに顔出し。事務作業。11時県興農政治連盟唐澤会長から推薦状頂く。事務作業。7時遊説会議。

19日（日）午前8時35分選挙事務所で事務局長と打ち合わせ。9時告別式参列。9時15分茂呂町2丁目挨拶回り。12時15分選挙事務所にて、お出迎え。午後1時事務所開所式。山本知事・臂市長など多数の来賓から祝辞を頂く。終了後、後援会合同会議。3時から5時15分まで保泉1丁目挨拶回り。

18日（土）午前9時選挙事務所にて、事務局長と打ち合わせ。本部・支部・青年部・企業さんの協力を頂き、概ね陣営が整った。10時過ぎ、今泉町1丁目個人演説会開催に伴い、一回り。ベイシア伊勢崎店の丸橋鳴峰先生と生徒さんの墨鳴会展鑑賞。午後1時　選挙事務所　午後お当番さんへご挨拶。予定していた挨拶回りは、雨で延期。週末の雨は、12月25日午前中の雪雨依頼。必勝を期して、作戦タイム。

17日（金）午前8時茂呂町2丁目中央交差点にて辻立ち。本日から、選挙事務所に各地区支部から応援頂く。ありがとうございます。事務作業。午後1時過ぎから4時までお世話になっている方と企業回り。4時20分後援会幹部打ち合わせ。7時3青年部長・選対委員長・事務局長と会議。若い力が頼りになります。ありがとうございます。

16日（木）羽黒町。9時から11時30分・午後2時30分から4時下蓮町挨拶回り。午後1時東京福祉大グループ卒業式参加。事務作業。統一地方選に向けた事務所内装準備。

15日（水）午前8時ひろせ町交差点で辻立ち。事務作業。10時30分告別式参列。昼ロータリークラブ例会。午後お世話になっている方に同行頂き、企業回り。

14日（火）午前9時富塚町グランドゴルフ大会にて挨拶。９時20分から午後4時30分まで自民党街宣車で遊説。三郷地区を重点的に回った。ご協力頂いた、支部長・ウグイスさん・新井ちゃんありがとうございました。

13日（月）午前事務作業。10時30分11時告別式参列。控室。午後1時県連会長選挙管理員会開催。県連執行部で打ち合わせ。2時40分事務局長と打ち合わせ。事務作業。

12日（日）午前8時50分群馬県浄化槽協会伊勢崎支部の大川清掃。9時30分から午後5時まで下武士東挨拶回り。その後、床屋さん。

11日（土）午前10時自民党県連県議選出陣式。告別式参列。午後1時から4時まで美茂呂町挨拶回り。午後6時青年部会議。

10日（金）9時控室。9時30分団総会。10時本会議最終日。知事会派控室に挨拶。野球部・ゴルフ部総会。午後1時15分から午後4時除ケ町締めくくりの挨拶回り。5時15分かかりつけ医さん。6時15分あおば児童クラブ説明会。

9日（水）自民党控室。10時３０分代表者会議。11時議会運営委員会。終了後、政務代表者会議。午後戻り、事務作業。6時後援会合同会議。

8日（水）事務作業。11時30分・12時告別式参列。昼ロータリークラブ例会。事務作業。

7日（火）午前9時自民党控室。9時15分政務代表者会議。9時45分自民党総務会。10時特別委員会。その後、農村整備課打ち合わせ。財団顧問就任に伴う、福祉施設経営者さんから顧問名刺の贈呈。12時30分波志江町。印刷会社。午後2時15分から保泉挨拶回り。6時くるみ児童クラブ入所説明会。7時企業後援会設立準備会。お陰様で、「政和会」が立ち上がった。

６日（月）午前8時45分除ケ町グランドゴルフ大会にて挨拶。9時15分いつもお世話になっている企業訪問。事務作業。11時30分告別式参列。弔問。午後1時出納責任者さん宅、いつも丁寧な作業をして頂き、ありがとうございます。2時JA佐波伊勢崎、推薦ありがとうございます。2時30分いつもお世話になっている企業社長と企業後援会について、打ち合わせ。支援企業2社訪問。事務作業。6時15分アイビー児童クラブ入所説明会。

5日（日）午前9時から午後5時15分まで境小此木地区挨拶回り。

4日（土）午前9時から午後4時30分まで馬見塚リバータウン広瀬挨拶回り。

3日（金）9時控室。9時30分代表者会議。10時常任委員会。付託案質疑で伊勢崎特別支援学校移転増築について伺う。翌日の上毛新聞に関連記事掲載。夜間中学の開設進捗について。所管は、コミュニティー・スクール導入について。午後2時から保泉挨拶回り。青年部長会議。

2日（木）午前9時打ち合わせ。10時常任委員会・警察本部、凶悪犯罪の予防対策について質疑。午後1時企業訪問。午後1時45分保泉地区挨拶回り。5時選対本部企画運営会議。7時支部連合会議にて、公明党さんから推薦状を頂く。第1次推薦ありがとうございます。

3月１日（水）午前９時15分政務代表者会議。9時45分打ち合わせ。10時部会。11時正副部会長会議。11時40分県連にて連絡事項など。午後1時選挙区等検討委員会。2時議会基本条例推進委員会。事務作業。

28日(火)午前9時10分常任委員会質疑打ち合わせ。9時30分自民党県議団総会。10時本会議一般質問。12時40分打ち合わせ。午後1時から常任委員会質疑打ち合わせ。4時会長選挙管理委員会。いつくか打ち合わせ。

27日(月)午前7時40分支援企業さん朝礼挨拶、ご配慮ありがとうございます。9時控室。9時30分自民党県議団総会。10時本会議一般質問。昼総務会。終了後打ち合わせ。6時通夜参列。

26日(日)午前9時から11時阿弥大寺町及び今井町一部挨拶回り。弔問。午後1時から3時国領町、3時から5時15分飯島町挨拶回り。

25日(土)午前9時境伊与久2区田島挨拶回り。午後2時から東京自民党本部にて全国政務調査会長会議。温泉文化のユネスコ無形文化遺産登録、保育士配置基準•処遇改善に付いて意見を述べました。

24日（金）事務作業。夕方5時遊説会議。

23日（木）午前９時から１１時１０分まで長沼本郷地区挨拶回り。11時30分告別式参列。午後1時から5時15分まで同地区挨拶回り。

22日（水）本日は、ぐんまちゃんの誕生日。午前9時自民党議会控室。９時30分自民党県議団総会。10時本会議・一般質問。昼ロータリークラブ例会ズーム参加。県警と打ち合わせ。戻り、事務作業。6時本部役員・支部長合同会議。

21日(火)午前4時40分起床、代表質問の最終確認。8時50分自民党控室。9時30分自民党県議団総会。10時代表質問、トップバッターで登壇。令和5年度当初予算を中心に行った。午後3時40分政務代表者会議。いくつか打ち合わせ。

20日（月）午後9時から午後5時15分まで事務作業。代表質問の最終確認を丁寧に行った。明日の登壇告知チラシを市内全域に配布。頑張ります。

19日（日）弔問。午前9時から午後5時15分まで今井町挨拶回り。今週も1,000軒訪問出来た。

18日（土）午前９時から午後２時４５分まで山王町上原組挨拶回り。昼告別式参列。夕方、代表質問に向け床屋さん。

17日（金）午前９時から11時45分事務作業。12時30分伊与久沼にておこなれた、池の水を抜くプロジェクト見学。事務作業。午後5時県医師会と自民党県議団交流会。

16日（木）午前9時から午後４時まで除ケ町挨拶回り。事務作業。

15日（水）午前9時前自民党控室。９時10分議会運営委員会。9時30分総務会。その後、自民党県議団総会。10時30分群馬交響楽団議場にて演奏。本会議開会、故中島篤議員追悼、議案説明。午後1時県土整備部長。1時30分代表質問打ち合わせ。戻り、事務作業。6時後援会企画運営会議。

14日（火）午前8時30分から打ち合わせ。9時45分から午後4時45分まで除ケ町挨拶回り。事務作業。

13日（月）事務作業。告別式参列。後援会法人部会立ち上げ打ち合わせ。

12日（日）午前9時から午後4時まで富塚町挨拶回り。今週は約１０００軒戸別訪問が出来た。

11日（土）午前９時から11時30分・午後1時30分から5時30分今井町挨拶回り。昼弔問・告別式参列。

10日（金）午前９時かかりつけ医。打ち合わせ。弔問。事務作業。午後２時15分私はリモートで、知事と自民党県連執行部会議。事務作業。雪が心肺です。

9日（木）午前9時から午後4時まで除ケ町1丁目挨拶回り。今回初めて、地域の方に同行頂いたが、大変ありがたかった。戻り、事務作業。

8日（水）午前9時子育て・障がい者支援特別員会。10時30分代表者会議。11時議会運営委員会。終了後、政務代表者会議にて来年度特別委員会について各党会派と協議。遅れて総務会に出席。12時45分ヒアリング。午後1時選挙区等検討委員会。2時30分議会基本条例推進委員会。警務部長転勤挨拶。3時から5時まで代表質問打ち合わせ。その後、アイビー児童クラブ。

7日（火）午前９時から11時、午後1時15分から5時まで伊与久3区挨拶回り。11時30分告別式参列。11時45分土木事務所、冠水対策について。午後5時30分・6時弔問。

6日（月）終日事務作業。午後1時告別式・午後6時通夜。

5日（日）午前8時50分豊武神社節分祭出陣式。9時15分勝山神社。10時告別式参列。午前１０時から午後5時まで山王町上原挨拶回り。

4日（土）午前9時から4時まで新栄町挨拶回り。4時30分打ち合わせ、200名弱の後援会入会名簿を頂く。ありがとうございます。7時30分高崎市にて音楽関係交流会。

3日（金）事務作業。本妙寺。事務作業。午後1時15分自民党控室。2時から代表質問等打ち合わせ。6時自民党群馬県連青年部・青年局新年会。

2日（木）午前8時30分来客。9時30分弔問。10時から夕方まで事務作業。6時30分勲風会。

2月1日（水）午前9時から午後2時30分まで今泉町1丁目挨拶回り。昼ロータリークラブ例会。午後3時後援会事務局長と打ち合わせ。細かい打ち合わせが出来た。その後、富岡市斎場へ通夜参列。

31日（火）いよいよ、告示まで２か月。本日から午前５時起きで、活動を開始予定。９時から午後４時まで今泉町１丁目挨拶回り。事務作業。

30日（月）午前中事務作業。打ち合わせ。11時30分告別式参列。午後事務作業。6時通夜参列。

29日（日）午前9時から午後3時30分までひろせ町挨拶回り。

28日（土）午前9時から午後5時まで長沼新田挨拶回り。

27日（金）午前９時過ぎ自民党控室。９時30分マイナンバーカード取得促進について説明を受ける。10時令和5年度知事要望に対する回答、知事からは高校生までの医療費無料化と小児医療センター建て替えに向けた準備に入る説明を頂いた。また、総務部長から要望について詳細に説明頂く。終了後、総務会。昼食を20分で終わらせ。午後1時5分から一般質問調整会議。2時来客対応。その後、代表質問打ち合わせ。弔問と通夜参列。6時管工設備共同組合新年会。

26日（木）午前10時代表質問打ち合わせ。11時30分知事と自民党県連執行部の意見交換会。午後挨拶回り。事務作業。6時後援会本部・支部長合同会議。遅れて伊勢崎青年会議所祝賀会。

25日（水）事務作業。告別式。昼ロータリークラブ例会。事務作業。

24日（火）午前9時30分議事堂出発で、高崎市新町中学校へ文教警察常任委員会の視察。視察内容は、部活動地域移行の実践例を学んだ。大変、有意義であった。いつも視察して思うことは、先進事例を実践している方の熱意、そして出来ない理由を決して言わない。NPO法人新町スポーツクラブ小出利一理事長・上原校長先生ありがとうございました。控室に戻り、代表質問の打ち合わせ。夕方、国道50号を走っていたら倒木で渋滞、凄い風と寒さ。午後6時伊勢崎商工会議所青年部新年会。

23日（月）一日事務作業。2連ポスターを掲示。午後5時30分法人会研修会・懇親会。

22日（日）朝刊新聞折り込みで県政報告書配布。午前９時から午後３時15分まで新栄町西側挨拶回り。6時大学時代の友人と懇親。

21日(土)午前中告別式参列。午後1時中島幹事長告別式参列。お悔やみ申し上げます。安らかにお休みください。

20日(金)午前8時30分自民党県連総務会にて、知事要望内容最終確認。10時自民党県議団から令和5年度当初予算関係268項目提出し、知事含めた幹部と意見交換。その後、マスコミ取材。その後、林政協議会から要望書を預かる。午後1時kあら4時30分まで代表質問のヒアリング。

19日(木)一日事務作業。知事要望最終確認。午後統一地方選に向け作戦を練った。

18日(水)午前９時15分自民党県連にて政調会長と部会長会議を行い知事要望取りまとめ。議会事務局と打ち合わせ。昼ロータリークラブ例会。挨拶回り。事務作業。6時群馬伊勢崎商工会新年賀詞交歓会。

17日（火）一日事務作業。正午・12時30分告別式参列。

16日（月）午前９時１５分から午後２時１５分まで自民党政調会。県執行部と２日間にわたり意見交換出来た。その後、控室にて代表質問や知事要望について。午後5時伊勢崎商工会議所新年互例会。

15日(日)午前8時30分下植木町どんど焼き参加。伝統行事継続を祈念致します。昼慶事。午後５時元伊勢崎市議会議長で私も市議会議員時代所属していた原田和行さんの旭日章受賞記念式。

14日(土)午前９時から午後４時30分新年挨拶回り。午後1時10分同40分、告別式参列。5時かかりつけ歯科。

13日(金)午前９時30分から午後3時まで来年度当初予算について自民党政調会。4時15分大変お世話になっている経営者さんに新年挨拶。かかりつけ医。6時30分伊勢崎市管工設備協新年懇談会。

12日(木)午前９時15分自民党県連総務会。10時山本知事と自民党県議団政策懇談会にて令和5年当初予算編成について意見交換。11時30分県警備連盟幹部と賀詞交換。午後1時から挨拶回り。4時30分後援会企画運営会議。6時県建設業協会伊勢崎支部新年懇談会。

11日(水)午前９時から午後５時まで挨拶回り。11時告別式参列。昼伊勢崎ロータリークラブ例会。

10日(火)午前９時打ち合わせ。９時30分から午後5時まで、名和地区豊受地区宮郷地区にある企業回り。5時30分伊勢崎歯科医師会新年祝賀会。

7日(土)8日(日)9日(月•祝)午前９時から午後5時まで後援会支部役員挨拶回り。

6日(金)午前９時30分自民党控室。10時30分自民党県議団総会。11時県議会新春交流会。午後2時上毛新聞新春交流会。3時伊勢崎市及び行政団体新年祝賀式。企業回り。

5日（木）午前9時から午後4時まで後援会支部役員宅挨拶回り。10時告別式参列。昼あすなろ館、夕方たけのこ・くるみ児童クラブ顔出し、子どもたちの笑顔が溢れていた。各施設インフルエンザ罹患の報告有。

4日（水）午前8時45分すみれこども園。10時・10時30分・10時45分告別式参列。11時八斗島町新年会の最後に伺う。その後、昨日回る予定だったお宅訪問。事務作業。午後6時通夜参列。

3日（火）午前９時から午後５時まで、昨日同様新年挨拶回り。

2日(月)午前９時から午後5時まで、後援会本部役員•支部長さん新年挨拶回り。各支部長さんのお陰で随分目立つ所に2連ポスターが掲示されている。ありがとうございます。

1月1日(日)新年おめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。8時45分柴町八幡神社拝賀式前に挨拶をさせて頂く。9時山王町日吉神社元旦式。その後、菩提寺本妙寺。一旦自宅に戻り、10時45分ひろせ町知人宅庭から実業団駅伝4区応援。午後は、オフ。今日は、良い天気でしたね！

26日(月)熱はないが喉の痛み少々、自宅で仕事とする。来年度用の県政報告書の校正。いくつかのお願い事が、電話であった。年末年始の準備。大分、体調が戻ってきたようだ。

25日(日)朝起きたら喉の調子悪く医療用抗原検査キットで陰性。予定していた長沼町の挨拶回りは延期のお願いをした。雑用をしていたら午後熱が出たので休み、夕方から同キットで陰性確認。いつもの喉からの軽い風邪のようだ。ここ4ヶ月、週末挨拶回りを行っていて休みなしが影響しているかな？

24日(土)午前９時美茂呂町西側挨拶回り始めたら凄い雪になったので、延期。午後1時同町東側挨拶回りを5時30分まで。

23日(金)県外視察2日目、滋賀県議会人口増加地区と人口減少地区の定数をどう配分するか参考になった。

22日(木)県議会選挙区等検討委員会県外視察。三重県議会にて、第３者委員会を活用した選挙定数等の見直しについて。会派構成など複雑な要素が多いが、客観的な立場からの意見を参考にする手法を学んだ。

21日(水)午前９時30分打ち合わせ。10時工業団地誘致開発に向け、地権者会•地元区長•市側•県企業局•地元市議合同会議。11時弔問。午後1時10分前橋高校にて「ガチ高校生×県議会議員」の準備。1時40分から3時25分まで実施。前高生•先生方ありがとうございました。その後、マイナンバーカード手続きで県設置の特別窓口、10分で完了。6時伊勢崎ロータリークラブクリスマス例会。

20 日（火）午前9時から午後２時４５分まで富塚町挨拶回り。事務作業。

19日（月）午前中　作業。午後児童クラブ会議。コロナワクチン4回目。事務作業。７時15分伊勢崎ジュニアオーケストラ体験会と発表会。

18日(日)午前９時から３時30分まで茂呂南町挨拶回り。弔問、通夜参列。

17日(土)午前11時伊勢崎ロータリークラブ主催児童養護施設卒園児へスーツ寄贈に会員として参加。午後1時新しく立ち上がった後援会地区挨拶回り。

16日(金)湯けむりフォーラム。

15日（木）午前9時から正午、午後1時15分から4時15分まで茂呂町2丁目挨拶回り。事務作業。

14日（水）午前9時自民党控室。９時30分自民党県議団総会。10時本会議最終日・議了。その後、総務会。戻り、富塚町挨拶回り。事務作業。

13日(火)午前９時15分自民党控え室。その後、拉致パネル展。10時野球部役員会。10時30分代表者会議。11時議会運営員会。11時30分温泉文化ユネスコ無形文化遺産登録推進協議会総会。午後1時から4時まで山王町上原住宅挨拶回り。その後、ズームにて自民党本部広報関係後援会。弔問2軒。

12日(月)午前９時打ち合わせ。事務作業。昼食会。午後1時45分自民党控え室。3時自民党ふるさと振興支部講演会。4時15分打ち合わせ。5時外国人多文化共生について大学教授と意見交換。

11日(日)午前９時名和地区子ども会育成会カルタ大会挨拶、絵札を使用して温泉文化について。9時30分から午後4時まで馬見塚三ツ橋町挨拶回り。

10日(土)午前９時から午後３時まで富塚町挨拶回り。その後弔問。作戦会議。

9日（金）午前9時自民党控室。10時子育て障がい者支援特別委員会。保育士の虐待に関して質疑を行う。その後、ヤングケアラー支援団体と芸術関係者と意見交換。午後2時執行部打ち合わせ。その後、自民党政経セミナーお礼訪問。

8日（木）午前９時10分自民党控室。10時温泉文化ユネスコ無形文化遺産登録に向けた進捗状況について勉強会。午後1時から3時30分茂呂町2丁目挨拶回り。夕方、インフルエンザ予防接種。

7日（水）午前9時過ぎ自民党控室。10時文教警察常任委員会・本日は教育委員会関係。夜間中学について①開校時間②オンデマンド化授業③LMSシステム導入④民間サポーター制度導入について質疑を実施した。昼ロータリークラブ例会。その後波志江町1丁目・3丁目支部長宅にて打ち合わせ。事務作業。

6日(火)午前９時自民党控え室。10時文教警察常任委員会•本日は警察本部関係。上程された付託事案暴力団排除条例の一部改正について。今年度新設された外国人総合対策室について質問を行った。午後　県政報告書準備など。

5日（月）午前8時50分控室。9時10分議会運営委員会。9時30分自民党県議団総会。10時本会議・追加補正予算質疑。私が政調会長として質疑を行う。終了後、自民党常任部会。その後、正副部会長会議。戻り午後2時から富塚町後援会役員会議、心強い支部を再構築頂きありがとうございます。事務作業。

4日(日)午前９時山王町子ども育成会いも掘りにて、挨拶。９時15分から午後4時まで、南千木町挨拶回り。

3日(土)午前９時から正午。午後2時から5時まで茂呂町1丁目挨拶回り。昼茂呂南町作品展鑑賞。

2日(金)本会議一般質問3日目。終了後、地域企業支援課。

12月1日(木)雑用。11時数軒挨拶回り。午後1時質疑打ち合わせ。1時30分常任委員会質疑打ち合わせ。戻り、事務作業。6時後援会本部•支部長合同会議。2連ポスター掲示について。

30日（水）午前８時50分自民党控室。9時10分議会運営委員会。９時30分県議団総会。10時本会議・一般質問2日目。終了後、質疑打ち合わせ。戻り、事務作業。

29日(火)午前９時自民党控え室にて警察行政打ち合わせ。９時30分自民党県議団総会。10時一般質問初日。終了後、県議選用マスコミ写真撮り。弔問。お世話になっている方宅訪問。

28日(月)午前９時自民党群馬県連控え室。その後、東京へ。正午、山本一太知事次回の知事選の自民党推薦証交付立会、岸田総裁含む党幹部から激励。午後自民党本部。戻り、夕方自民党伊勢崎支部青年部懇親会。

27日(日)午前９時から正午まで伊与久1区挨拶回り。午後1時から5時まで韮塚町挨拶回り。5時30分新藤議長就任祝賀会。

26日(土)午前９時から12時、午後2時から午後5時15分大正寺町挨拶回り。午後1時から2時まで美茂呂町•茂呂町1丁目•新栄町作品展鑑賞。夜7時から本妙寺鬼子母神祭。

25日（金）午前９時から10時、11時から12時、13時から１６時15まで下道寺町挨拶回り。10時30分告別式参列。

24日（木）午前8時５０分自民党控室、９時10分議会運営委員会、9時30分県議団総会。10時第3回後期定例議会開会・議案説明。10時30分議会基本条例推進委員会。雑用。12時30分総務会。2時45分知事と自民党県連執行部で意見交換。戻り、アイビー児童クラブ。事務作業。

23日(水)午前９時伊勢崎市農業まつり、挨拶。午前10時30分高崎市Gメッセ着。本日は、自民党群馬県連政経セミナー。昼リハーサルを行い、午後2時開式。県内選出国会議員挨拶後、県議選後任候補者紹介。2部は、橋本聖子参議院議員の講演会。私からお礼の謝辞。無事、終了。ご協力頂きました皆様ありがとうございました。午後5時弔問。

22日(火)午前９時から午後４時まで、境伊与久2区挨拶回り。多くの方々に、温かく迎えて頂いた。昼は写真展鑑賞。

21日（月）午前中　事務作業。11時30分告別式参列。午後1時30分から4時まで馬見塚清水町挨拶回り。

20日（日）午前9時から午後４時まで新しい後援会地区挨拶回り。昼　今泉町１丁目作品展鑑賞。

19日(土)朝、名和地区防災講習会前顔出し。午前９時から午後４時45分まで北千木町挨拶回り。午後1時過ぎ茂呂町2丁目作品展鑑賞。

18日(金)午前中除ケ町挨拶回り。

17日(木)午前９時から自民党執行部会議。9時30分総務会。10時30分代表者会議。11時議会運営委員会。その後、依頼ごとの打ち合わせ。殖蓮地区の福祉設設訪問

16日(水)午前９時15分から10時過ぎまで、剛志小マラソン大会応援。たけの児童クラブ。平井町で相談事を打ち合わせ。ロータリークラブ例会。事務作業。

15日（火）午前9時から午後３時50分まで、今井町挨拶回り。その後、事務作業。

14日（月）一日事務作業。11時30分告別式参列。

13日（日）午前9時境産業祭、9時30分式典。10時20分から午後4時40分まで新しい後援会地区挨拶回り。午後1時・5時30分・6時通夜参列。

12日（土）午前8時45分から11時45分まで馬見塚渕町（広瀬川南側）挨拶回り。午後　新しい後援会地区挨拶回り。6時通夜参列。6時30分伊勢崎市議会伊勢崎クラブ（私市議会議員時代所属）市政報告会。

11日（金）視察2日目　福井県議会。

10日(木)本日は、議会基本条例推進員会で石川県議会視察。

9日(水)午前９時から午後３時まで馬見塚中町挨拶回り。昼ロータリークラブ例会。夕方、事務作業と政経セミナーチケット販売。

8日(火)午前午後後援会無い地域を紹介者と一回り。午後5時30分夜間中学の件で、打ち合わせ。

7日(月)午前8時45分事務所にて打ち合わせ。お世話になっている企業さんの社長と専務さんが来てくれた。事務作業。午後1時15分から馬見塚本町挨拶回り。

6日(日)午前９時30分あかぼり産業祭。10時30分告別式参列。11時華展。午後2時から東京の自民党本部にて北海道•東北、関東ブロック政務調査会長会議。

5日(土)午前8時45分から、すみれこども園発表会。子どもたちは、伸び伸び出来た様子。年長組の踊りと和太鼓は、迫力があった。午後2時から私の新連合後援会•選対発足式。来賓として、知事•市長•国会議員•市議•地元区長に参加頂いた。会場を埋め尽くして頂いた60支部の後援会の皆さんありがとうございました。終了後、北千木町、南千木町作品展。

4日（金）午前9時定期健診。9時45分市役所にて児童クラブ関係。10時30分名和幼稚園創立50周年式典。午後1時JA佐波伊勢崎と自民党県議団懇談会。事務作業。

3日（木）午前９時３０分あずま産業祭、県議代表で挨拶。１０時３０分から午後４時３０分まで新しい後援会地区挨拶回り。

2日(水)視察2日目は、福岡県議会。都道府県初の「議会関係ハラスメントを根絶するための条例」を制定。その状況を学ぶ。

11月1日(火)本日は、議会運営委員会県外視察。熊本市議会のタブレット活用状況とペーパレス化効果、オンライン委員会など学ぶ。ペーパレス効果は、年間630万円程度。

31日（月）今月も最終日。9時自民党控室。9時30分県議団総会。10時本会議で決算特別委員会委員長報告後議決。その後、総務会・県議団総会。午後1時30分から3時まで看護協会・看護連盟との出前政調懇談会。

30日（日）午前9時から午後3時まで戸谷塚町挨拶回り。週末同行頂きました後援会の皆さんありがとうございました。

29日（土）午前9時から堀口町挨拶回り。午後１時１５分から馬見塚町天神挨拶回り。

28日(金)午前９時自民党控室。９時30分福祉関係者と意見交換。10時30分会議。11時議会運営会議。その後、後期議会一般質問調整会議。打ち合わせ。午後1時30分糸井商事の糸井社長さんからeスポーツについて講演会。お世話になっている企業訪問。6時から勲風会。

27日(木)9時市役所にて、児童クラブ関係打ち合わせ。事務所にて、本日の会議打ち合わせ。弔問。午後1時金融機関。2時30分市福祉大会、表彰受けられた皆様おめでとうございます。5時通夜参列。6時から後援会本部会議。

26日(水)9時自民党控室。10時決算総括質疑、自民党県議団を代表して政調会長の私と県議団の穂積県議で行いました。終了後、住宅課と住宅供給公社と羽黒団地管理について打ち合わせ。

25日（火）書類整理など。10時告別式参列。午前11時事務作業。活動報告で、利根川自転車道終点改修を掲載したのでご覧ください。今年は、来年の統一地方選準備でサイクリングは封印。めでたく4月以降サイクリングが出来ますように！

24日（月）自民党県連政経セミナーチケット券販売で数か所訪問。10時30分告別式参列。その後、新規後援会地区挨拶回りの打ち合わせ。午後事務作業。決算質疑の準備。

23日（日）午前9時新規後援会地区グランドゴルフ大会挨拶。9時30分から午後5時まで新規後援会地区挨拶回り。

22日（土）午前9時新規後援会地区挨拶回り。渋川市にて、午後１時３０分星名建市県議会議長祝賀会。

21日（金）午前9時15分自民党控室。10時県連執行部打ち合わせ。11時自民党県連選挙対策委員会開催し、県議選2次公認候補者知事選に関する山本一太知事の推薦が承認された。その後、県連執行部とマスコミ記者会見。午後1時群馬銀行さん幹部と懇談。3時県連執行部で、知事へ推薦承認の件を報告。4時30分新支部長さん宅挨拶。

20日（木）午前8時30分事務所。9時30分市にて児童クラブ打ち合わせ。事務作業。午後6時新支部長さん宅挨拶。

19日（水）午前９時30分から午後2時まで、自民党県連団体政調会。その後、決算質疑打ち合わせ。午後4時群馬県保育協議会との出前政調会。要望事項は、保育士・保育所支援センター開設。事務員加算。保育充実促進（1歳児を５：１→４：１）。

18日（火）午前9時自民党控室にて、保育係と打ち合わせ。事務作業。

17日（月）午前10時から12時まで文教警察決算分科会。教育関係は、県立高校の一人1台端末の活用状況と破損状況について。警察関係は、職員宿舎の現況について伺った。午後事務作業。

16日（日）午前9時から11時30分・午後1時15分から3時45分まで新規後援会地区挨拶回り。正午告別式参列。午後4時弔問。

15日(土)午前９時から１１時30分•午後1時15分から3時30分まで新規後援会地区挨拶回り。昼は、県立農業技術センター公開に行ってきましたいました。

14日(金)午前９時から午後３時まで自民党団体政調会長。その後、決算質疑打ち合わせ。

13日(木)午前９時10分議会運営委員会。９時30分自民党県議団総会。10時本会議にて、追加補正予算審議。私は、党を代表して質疑を29分行った(県議会ホームページインターネット中継で視聴できる予定)。その後、議決。午後決算分科会質疑打ち合わせ。総括質疑の打ち合わせ。午後4時市民文化会館で行われいるペーニャ写真展鑑賞。通夜。6時から後援会合同会議。

12日（水）私の58歳の誕生日。午前9時自民党控室。明日の質疑通告打ち合わせ。9時30分自民党県議団総会。10時本会議、各委員長報告後議決。追加補正予算上程。午後1時30分自民党県議団研修会「台湾との国際交流」。講師は、みなかみ町観光商工課長補佐の阿部真行先生。金がなければ知恵を出すことが良くわかった。戻り事務作業。

11日（火）午前９時自民党控室打合せ１、９時３０分人事課、10時打ち合わせ２、10時30分代表者会議、11時議会運営委員会、11時30分打ち合わせ３、12時30分打ち合わせ４、午後1時議会基本条例推進委員会、2時打ち合わせ５、2時30分知事と自民党執行部定例懇談会。午後4時弔問。4時30分市経済部と伊勢崎地区県議団会議。5時市から来年度県に対する予算要望事項に関する懇談会。

10日（月）午前8時40分すみれこども園にて事務作業。11時告別式。午後2時いつもお世話になっている方の音楽会。

９日（日）午前8時40分から11時30分まで中町挨拶回り。昼韮塚支部幹部会議。午後1時15分から4時30分まで堀口町挨拶回り。

８日（土）午前９時から11時30分まで柴町下組挨拶回り。昼告別式参列。午後1時から柴町北組挨拶回り。

7日（金）午前8時30分過ぎから午後4時15分まで自民党団体政調会長。各種団体のご意見を伺った。1つでも多く実現出来るよう頑張ります。

6日(木)午前９時過ぎ子育て支援課と打ち合わせ。９時30分選挙区等検討委員会。10時子育て障がい者支援特別委員会、医療的ケア児の受け入れについて。バス園児置き去り事件を受けて県の対応を伺った。昼　全技連マイスター会展。午後1時財政課、その後決算質疑打ち合わせ。4時木材関係者と自民党県議団懇談会。5時過ぎかかりつけ医。

5日（水）午前9時15分時自民党控室。10時自民党県連主催、11月23日政経セミナーチケットのお願いで、友好団体へ伺う。午後事務作業。

4日（火）午前9時自民党控室。９時10分保育係と特別委員会打ち合わせ。10時常任委員会（教育委員会関係）。補正予算に伴う県立高校特別教室エアコン設置について質疑。夜間中学に関して、意見交換会の参加メンバーや出された意見など確認。また、開始時刻に関しても要望させて頂く。午後1時知事秘書課。2時市長秘書課。道路維持課。事務作業。6時知人と打ち合わせ。

3日（月）午前9時自民党控室。10時常任委員会（警察本部関係）、補正予算に伴う、横断歩道塗り直し質疑。今月から試験的に始まった通報システム、外国人の自動車免許取得について質疑。昼自民党県連執行部会議。2時名和豊受水利組合代表者さん宅。事務作業。

2日（日）午前9時新しい後援会支部設立に向けた会議。11時30分市民のもりで行われた緑化フェアにて伊勢崎ジュニアオーケストラコンサート鑑賞。午後柴町上組挨拶回り。

10月1日（土）午前9時柴町西組挨拶回り。午後1時福島町挨拶回り。6時伊勢崎ロータリークラブ野球部・つり部慰労会。

30日（金）新しい県政報告書の印刷完了、10月以降これを持参して戸別訪問。9時自民党控室。10時常任部会。10時40分正副部会長会議にて請願取り扱い協議。昼波志江町1丁目後援会長宅。事務作業。6時後援会企画運営会議。年度の前半終了。後半は、後援会活動と政務活動でフル回転したい。

29日（木）午前８時50分自民党控室。9時30分県議団総会。10時一般質問最終日。昼桐生地区県議と面談。午後4時常任委員会打ち合わせ。5時県警備業連盟と意見検討会。

28日(水)午前8時50分自民党控室。9時30分県議団総会。10時一般質問2日目。昼総務会。一般質問終了後、いくつかの打ち合わせ。6時弔問。

27日（火）安倍元総理の国葬、心からお悔やみを申し上げます。ご冥福を。午前8時50分自民党控室。教育委員会打ち合わせ。10時商工会議所連合会専務理事が請願の件で来訪。11時15分弔問。11時30分告別式参列。午後事務作業。

26日（月）午前8時50分自民党控室。9時30分自民党県議団総会。10時本会議一般質問初日。私は、午後1時20分登壇。県職員採用の国籍要件撤廃について、夕方のマスコミに取り上げられた。6時アイビー児童クラブ。

25日（日）午前中　山王町道伝区挨拶回り。午後一般質問準備。

24日（土）午前中　和田挨拶回り。午後　八斗島町挨拶回り。５時３０分過ぎいせさき祭り屋台お囃子など激励。

23日（金）午前　台風で挨拶回り延期。午後雨少なく福島町挨拶回り。

22日（木）午前9時伊与久１区グランドゴルフ大会に支部長さんと一緒に顔出し、挨拶。その後、数軒一緒に挨拶回り。10時50分自民党控室。12時30分告別式参列。午後事務作業。

21日（水）午前事務作業。10時15分告別式参列。10時35分事務所にて今後の打ち合わせ。11時15分県政報告書特別号の2回目校正打ち合わせ。昼ロータリークラブ例会。午後2時前橋グリーンドームにて、山本一太知事政経セミナー。控室。伊与久1区支部長宅。事務作業。

20日（火）午前8時45分自民党控室。9時10分議会運営委員会。9時30分自民党県議団総会。10時本会議（本日から第3回定例議会開始、開始89日間の予定）。11時知事含む県幹部と自民党執行部懇談。打ち合わせ。午後1時井野防衛副大臣が控室に来て頂いたので、歓談。その後、一般質問打ち合わせ。戻り、事務作業。

19日（月）午前10時山王町敬老祝賀会（記念品渡し会場）に顔出し。午後2時告別式参列。その後、市民文化会館で行われた伊勢崎市選抜作家展鑑賞。数軒訪問。4時30分打ち合わせ。

18日（日）午前8時30分から10時30分山王町中内組挨拶回り。開始時間を早めて何とか回れました。午後県政報告書校正など事務作業。

17日（土）午前中　山王町東組挨拶回り。正午告別式参列。午後１時から５時まで八斗島町挨拶回り。６時告別式参列。

16日(金)午前10時、10時30分告別式参列。夜間中学設置予定の県総合教育センター体育棟視察。県政報告書校正打ち合わせ。11時30分自民党伊勢崎支部役員会にて、県議選4人目候補者の公認取り扱いについて協議。須永氏が承認された。午後は事務作業。6時から高崎市のGメッセで行われた参議院議員清水真人氏の政経セミナー参加。

15日（木）午前9時自民党控室、打ち合わせ。９時３０分県議団執行部会議。１０時代表者会議。11時議会運営員会。11時自民党県議団総会。午後1時議会基本条例推進委員会。打ち合わせ。伊勢崎にて後援会活動。事務作業。

14日（水）事務作業。昼伊勢崎ロータリークラブ例会・ガバナー公式訪問。伊与久地区数件訪問。事務作業。

13日(火)10時告別式参列。事務作業。

12日(月)午前中事務作業。午後東京　自民党本部で県内国会議員と県連執行部会議。

11日(日)午前中山王町宿組。午後堀口町挨拶回り。

10日(土)午前9時新たな地区の後援会支部役員会議。つなフェス。告別式参列。午後1時から5時まで挨拶回り。

9日（金）午前9時前補正予算について。9時から12時まで一般質問打ち合わせ。午後1時30分後援会について打ち合わせ。事務作業。5時今後のSNSなど情報発信について。

8日（木）視察３日目　佐賀県立宇宙科学館にてJAXAGA　SCHOOL（宇宙を切り口とした科学に親しむ教育プログラム）　について学ぶ。

7日(水)視察2日目　午前中は、熊本大学病院にて、医療的ケア児支援センターにて、受け入れ体制など学ぶ。午後は、佐賀県にてNPO法人それいゆさんが、取り組んでいる発達障がい支援体制について、学ぶ。

6日(火)本日から8日まで、子育て障がい者支援に関する特別委員会県外視察。福岡市でNPO法人SOS子どもの村JAPANさんから里親支援フォスタリングチェンジプログラムについて学ぶ。改めて、愛着理論など勉強になりました。

5日(月)午前11時•11時30分•午後1時30分告別式。明日から県外視察なのでいくつかの書類作り。5時県政報告書特別号原稿打ち合わせ。弔問。

4日(日)午前9時から新規後援会作りで、地域の方々に付いてもらい挨拶。午後1時告別式参列。1時15分から山王町元宿挨拶回り。

3日(土)午前9時から午後3時15分まで地元山王町下原挨拶回り。夕方は、高崎経済大学時代の友人と懇親会。

2日（金）午前9時かかりつけ医定期診察。10時支部長と打ち合わせ。事務作業。午後4時30分勲風会の会長と打ち合わせ。明日から個別訪問を開始します。今週は、一般質問告知チラシ原稿・一般質問原稿・10月以降の県政報告書の原稿作成を行った。議会前に出来ることは、進めておこう。

9月1日（木）午前9時小水力発電事業者さんと打ち合わせ。事務作業。午後2時30分告別式参列。事務作業。

31日（水）事務作業。11時面談し、今後の支援をお願いした。昼ロータリークラブ例会。事務作業。

30日（火）一日事務作業。１０時３０分告別式参列。

29日(月)午前8時30分自民党控室。9時自民党県議団総務会。10時先日要望した事項に関して、知事回答。10時45分知事と県連執行部打ち合わせ。11時15分自民党県議団内一般質問調整会議。12時30分介護団体、柔道整復師統合協議会から要望を伺う。午後1時本日の知事回答に関して、マスコミから取材。1時30分一般質問聞き取り。4時戻り、事務作業。

27日(土)午前9時30分　後援会本部役員•支部長合同会議。

26日（金）午前8時45分明日の後援会会議打ち合わせ。9時30分茂呂町2丁目交差点改修について、現地で詳しく説明頂く。10時30分告別式参列。午後事務作業。6時30分くるみ児童クラブにて、夕涼み会。

25日（木）午前9時打ち合わせ。9時30分出発し、文教警察常任委員会県内視察。吉岡町明治小学校ICT活用について学ぶ。学校は、まだ夏休み。PC端末を使用した授業は、ガラッと今までの方法（内容）と違うを感じた。午後1時一般質問打ち合わせ。県政報告書について。午後4時20分打ち合わせ。

24日（水）事務作業。11時30分告別式参列。昼ロータリークラブ例会。午後2時45分一般質問打ち合わせ。4時県連執行部と山本知事意見交換。

23日(火)朝、上毛新聞を見たら昨日のまゆクラフト作成の記事が掲載されていた。蚕糸関係に興味を持つきっかけになればいいと思う。午前9時自民党県議団総務会にて補正予算要望について協議。10時から知事と自民党総務会メンバーによる、補正予算要望及び意見交換。11時から再び総務会にて、諸課題協議。戻り、事務作業。

22日（月）事務作業。午後2時前　あすなろ館児童クラブで、まゆクラフト松下則子先生を講師に迎え5・6年生がまゆクラフト講座体験・見学。良い作品が出来ました。事務作業。6時後援会企画運営会議。

21日（日）午前10時市民文化会館会議室で行われた埋蔵文化調査からひも解く伊勢崎空襲の記憶講演会。

20日（土）午前９時から１２時挨拶回り。１０時３０分・１１時３０分告別式参列。１２時３０分打ち合わせ。午後１時４５分羽黒町支部長の件で訪問。３時美茂呂町水神宮祭。５台の屋台囃子のお披露目挨拶。

19日(金)午前9時自民党控室にて県連執行部会議。10時から部会長と政調会長による9月補正予算要望取りまとめ。11時40分交通規制について打ち合わせ。午後1時一般質問打ち合わせ。2時打ち合わせ。3時　昨日発生した工業用水漏水について内容確認。4時クリエイティブ拠点化について。

18日（木）午前9時30分自民長控室。10時不登校児童生徒に対するフリースクールに関して意見交換。11時及び午後1時告別式参列。今後の打ち合わせ。事務作業。

17日（水）午前9時から午後2時45分事務作業。午後4時自民党群馬県連執行部と山本知事定例打合せ。

16日（火）午前８時15分自民党県連。9時から午後3時15分県執行部と自民党県議団による政調会。自民党控室にて、数件の要望対応。

13日（土）～15日（月）後援会支部役員宅を中心に、新盆見舞い。明日の補正予算政調会準備。

12日（金）一日事務作業。午後7時食と街づくりについて懇親会。

10日（水）新支部長さん宅。11時30分・正午告別式参列。昼ロータリークラブ例会。午後後援会作り。午後3時45分県連執行部会議。6時県議会野球部と伊勢崎ロータリークラブ練習試合。

9日（火）事務作業。午後１時３０分国道５０号バイパス建設促進期成同盟会総会。数件訪問。事務作業。

8日（月）週末新たに支部長さんの承諾を４名から頂いた。ありがとうございます。午前　事務作業。10時境プールに、くるみ児童クラブ35名引率。みんな楽しく遊べたようだ。午後事務作業。7時30分伊勢崎ジュニアオーケストラ「ミニコンサート」。

6日（土）午前中挨拶回り。午後3時後援会役員さん宅訪問。

5日（金）８時４５分アイビー児童クラブ、夏休み様子確認。９時30分自民党控室。10時県議会代表者会議。打ち合わせ。執行部会議。午後　後援会作りで訪問。5時かかりつけ医。

4日（木）本来今日明日は、県議会野球の関東大会の予定でしたが、コロナで中止（3年連続）。書類整理。１０時１５分告別式参列。１０時３０分県に対する要望を伺う。事務作業。

3日（水）午前６時30分朝練。事務作業。昼ロータリークラブ例会。青年部幹部打ち合わせ。事務作業。

2日（火）午前9時過ぎ　たけのこ児童クラブで夏休みの様子確認。11時県地域企業支援課長・地場産業係長と一緒に、伊勢崎絣製造者の齋藤定夫先生宅訪問し、意見交換と制作現場見学。午後　事務作業。

8月1日（月）午前9時あおば児童クラブ5施設すべて回り、夏休みの様子確認。事務作業。

30日（土）午前挨拶回り。

29日（金）警察関係を電話で打ち合わせ。事務作業。10時30分・午後1時告別式参列。

28日（木）事務作業。午後5時15分打ち合わせ。6時連合後援会新旧引継ぎ式。

27日（水）野球部朝練。9時全農群馬県本部牛乳販売委員会より緊急要請書を預かり、意見交換。10時自民党総務会。11時20分同県議団総会。午後打ち合わせ。伊与久3区新支部長さん宅。事務作業。

26日（火）午前9時から午後4時30分まで後援会支部長宅回り。午前10時30分・11時告別式参列。今泉町1丁目先生宅訪問。

25日（月）午前中事務作業。午後３時30分自民党控室。4時畜産課と酪農関係情報交換。上州地鶏についても現状様子を伺う。4時30分地域支援課と群馬県ふるさと伝統工芸士の認定制度について。電話にて、大正寺町道路排水について説明頂く。

24日(日)午前10時から正午まで佐藤喜久一郎先生講演会「栄町のにぎわい〜戦前の伊勢崎市」。

23日(土)午前9時から午後3時まで挨拶回り。4時30分打ち合わせ。

22日(金)午前　青森県警察本部にて、特殊詐欺対策及び通信指令システム(パトカーに360度カメラ掲載で状況把握)について調査。午後　群馬県へ。

21日(木)函館市教育委員会にて、コミュニティスクールの取り組みについて(市内全て実施)。午後青森県教育庁にて、①性教育の取り組み　②家庭教育支援について。

20日(水)文京警察常任委員会県外調査。北海道大野農業高校にて、県外生徒の受け入れ体制など。

19日（火）午前6時30分野球部朝練。事務作業。午後事務作業。明日から、文教警察常任委員会県外視察。

18日（月）午前11時上武士支部長、午後1時30分保泉支部長と打ち合わせ。

16日（土）午前９時今井町支部役員と支部強化策について。午後あいさつ回り。

15日(金)午前9時伊勢崎興陽高校にて、校長先生等幹部と情報交換。告別式参列。弔問。午後事務作業。

14日(木)夕方からの会談に備え、先祖のお墓参り。事務作業。告別式参列。事務作業。たけのこ児童クラブにて、新規採用職員と面談。午後5時佐藤喜久一郎先生と曾祖父大和重太郎(名和村長)について意見交換。

13日(水)挨拶回り。昼ロータリークラブ例会。午後事務作業。今日は、電話で多くの依頼や相談を頂いた。

12日(火)県議会野球部朝練。事務作業。午後2時県庁にて、参議院比例代表選出選挙選挙立会人として出席。戻り、控室にて県執行部と打ち合わせ。戻り、後援会組織について打ち合わせ。

11日(月)名和地区支部長回り。午後1時30分告別式参列。事務作業。

10日(日)午後7時15分中曽根選挙事務所。8時当確。おめでとうございました。

9日(土)安倍晋三元総理大臣のご逝去にお悔やみ申し上げます。ご冥福をお祈りします。自民党群馬県連と電話で打ち合わせ。午後7時40分中曽根事務所。

8日(金)安倍晋三元総理大臣襲撃のニュースに、大変衝撃を受けた。ご回復をお祈り致します。言論に対する蛮行は、絶対に許すことができません。

7日(木)午前9時30分伊勢崎市長へ、土地利用の要望で地権者さんと一緒に伺う。お世話になっている方に、快く支部長を受けて頂く。事務作業。午後2時中曽根選対幹部会議。事務作業。

6日(水)野球部朝練。10時30分及び11時過ぎ告別式参列。昼ロータリークラブ例会、今日から新年度スタート。その後、事務作業。

5日(火)午前8時30分新栄町•馬見塚清水町•渕町•中町支部長さん宅。事務作業。午後1時から中曽根事務所当番。自民党控室。

4日(月)事務作業。午後3時20分過ぎ石井病院駐車場にて、とものうりお拠点遊説。7時公明党比例区竹内しんじ候補者決起大会。

3日(日)午前9時　中曽根弘文候補者佐波伊勢崎決起大会。

2日(土)午後　中曽根弘文事務所当番。6時から保育関係勉強会。6時30分比例区保育業界吉岡しんたろう候補者決起大会。

7月1日(金)早いもので今年も折り返し、計画的に活動しよう。9時かかりつけ医。11時藤岡市で行われた国道462号整備促進期成同盟総会出席。午後事務作業。

30日(木)午前事務作業。11時•12時告別式参列。退職職員に長年の勤務に感謝申し上げる。午後3時前橋市にて、選対幹部会議。4時30分選対会議。帰りに、アイビー児童クラブ。

29日(水)午前6時30分県議会野球部朝練。10時告別式参列。事務作業。11時30分告別。

28日(火)午前中　書類整理。11時30分告別式参列。午後　事務作業。

27日(月)事務作業。午前10時及び10時30分告別式参列。事務作業。午後4時児童クラブ職員退職お別れ会。長い間ありがとうございました。

25日(土)1日挨拶回り。

24日(金)午前9時伊勢崎警察署にて、美茂呂町水神宮祭に伴う交通規制について打ち合わせ。10時30分告別式参列。事務作業。午後4時から6時まで、中曽根候補者夫人と企業回り。

23日(木)午前9時30分放課後デイサービス経営者の方々と諸課題について意見交換。数件訪問。昼後援会組織作りで打ち合わせ。事務作業。

22日(水)午前8時前橋市にある八幡宮にて、中曽根弘文候補者必勝祈願祭に選対役員として参加。9時選挙事務所にて、選対出発式。その後、午後1時まで事務所当番。事務作業。午後6時ロータリークラブ夜間例会。

21日(火)午前6時30分野球部朝練。9時15分知事へ降ひょう被害•豚熱対策を要望。打ち合わせ。戻り、弔問。午前事務作業、5時面接。5時30後援会青年部関係。

20日(月)午前9時来訪者。その後、事務作業。午後事務作業。3時選対幹部会議。6時勲風会。

18日(土)すみれこども園。11時法人理事会。午後1時30分玉村町にて、拉致講演会。

17日(金)午前9時から午後3時30分まで、友党公明党支援者さんと比例区竹内しんじさんお知らせ個別訪問。かかりつけ医。事務作業。

16日(木)午前8時30分地元のグランドゴルフ大会。9時20分自民党控室で農政課打ち合わせ。10時30分中曽根選対本部会議。午後事務作業。

15日(水)午前9時自民党控室。9時30分自民党県議団総会。10時本会議、議決して閉会。11時正副議長披露式。11時30分知事と党役との懇談。12時県議団総会。午後4時20分JA中央会から降ひょう被害に関する要請を受ける。

14日(火)午前6時30分野球部朝練習。9時自民党控室。10時放課後デイについて。11時議会運営委員会。午後2時議会基本条例推進委員会。

13日(月)午前事務作業。11時労務関係総会。午後2時参議院議員選挙立候補予定者　とものうりお決起大会。自民党控室。あずま地区。7時30分伊勢崎ジュニアオーケストラ理事会。

12日(日)告別式参列。午後5時30分自民党伊勢崎支部等主催の中曽根参議院議員を励ます会。

11日(土)終日、後援会活動。

10日(金)午前9時自民党控室。10時子育て障がい者支援に関する特別委員会、幼保こ小学校の連携及び保育人材確保について質疑を行う。午後1時40分終了。午後3時選対幹部役員会議。戻り、弔問。写真展鑑賞。

9日(木)午前9時自民党控室。9時15分子育て支援課と特別委員会質疑打ち合わせ。危機管理課及び技術支援課と電話で打ち合わせ。11時過ぎ伊勢崎土木事務所。午後事務作業。3時25分から伊勢崎清明高校で行われた、芸人さんによる選挙出前授業を見学(詳しくは活動報告参照下さい)。

8日(水)午前9時自民党控室、参議院選打ち合わせ。10時常任委員会、本日は教育委員会関係。社会情動的スキルについてと高校における日本語指導について質疑。昼ロータリークラブ例会。事務作業。

7日(火)午前9時15分私学子育て支援課tお打ち合わせ。10時常任委員会、本日は警察関係。先日、友人に降りかかったオレ俺詐欺受け子逮捕に感謝を申し上げた。その後、可搬式オービスの稼働実績及びサイバー犯罪を防ぐ人材育成について質疑を行った。同時に、サイバーセキュリティコンテストで本県警察本部が2年連続全国2位になったことに対し敬意を申し上げた。終了後、地元後援会活動。事務作業。

6日(月)午前9時10分議会運営委員会。9時30分自民党県議団総会、ヒョウ被害について危機管理課と技術支援課から状況説明を頂く。10時本会議にて、追加補正予算について質疑をさせて頂いた。終了後、参議院選挙遊説など打ち合わせ。午後1時から常任委員会と特別委員会の打ち合わせ。2軒訪問。2軒弔問。事務作業。

5日(日)本日、県政報告書を新聞折り込みしました。午前11時30分告別式参列。11時45分ベイシア西部モールにて、自民党県連青年部青年局街頭演説会の弁士。

4日(土)午前8時高崎市にて、自民党群馬県連国会議員•県議会議員合同会議。10時告別式参列。後援会役員周り。午後1時から5時まで市内周り。

3日(金)午前9時自民党控室。質疑打ち合わせ。10時文教警察部会。その後、正副部会長会議にて、請願取り扱いや意見書について。戻って、自民党伊勢崎支部役員会。午後1時から後援会役員周り。5時事務作業。

2日(木)午前8時50分自民党控室。9時10分議会運営委員会。9時30分自民党県議団総会。10時本会議知事から追加議案説明。その後、一般質問。昼休みに、6日本会議質疑打ち合わせ。終了後、伊勢崎市に戻り弔問。茂呂地区後援会役員挨拶回り。6時訪問。6時30分打ち合わせ。

6月1日(水)午前6時30分野球部朝練習。8時45分自民党控室。9時10分教育委員会打ち合わせ。9時30分から11時打ち合わせ。昼ロータリークラブ例会。午後事務作業。夕方、6月5日新聞折り込み予定の県政報告書持参して、後援会役員宅訪問。

31日(火)午前9時自民党控室、部会長に公約集説明。9時30分県議団総会。10時一般質問2日目。終了後お世話になっている企業訪問。資料確認。

30日(月)午前9時執行部打ち合わせ。9時30分自民党県議団総会。10時一般質問初日。12時30分県警打ち合わせ。12時50分財政課打ち合わせ。午後一般質問。

27日(金)9時たけのこ児童クラブ庭排水等工事終了確認。事務作業。午後3時伊勢崎商工会総代総会。

26日(木)午前9時15分自民党控室。横断歩道設置について相談。10時次期参議院選挙候補予定者　とものうりお(看護士弁護士)さんと支援県議団との面談及び意見交換。11時15分地元釣り人から頂いた案件で、赤城大沼について打ち合わせ。午後今後の議会対応。4時山本知事他幹部と自民党執行部会談。戻り、アイビー児童クラブ。

25日(水)本日は、自民党県連新執行部で、国会中の東京いらっしゃる県内国会議員さんへ挨拶。9時30分自民党県連小渕会長を皮切りに、全議員さんの事務所訪問。その後、地元群馬県出身の元宿事務総長さんと笹川尭先生事務所訪問。

24日（火）午前8時45分自民党控室。9時10分議会運営委員。9時30分自民党県議団総会。10時本会議開会、新年度の議会構成が決定。星名建市議長・井下泰伸副議長が就任。私は、文教警察常任委員会・子育て障がい者支援に関する特別委員会・議会運営員会・議会基本条例推進委員会・選挙区検討委員会所属となりました。午後　後援会組織強化で訪問。事務作業。

23日(月)午前10時県住宅供給公社理事会、その後市営団地管理について県内状況を教えて頂く。午後事務作業及び打ち合わせ。4時新しい憲法を制定する推進大会をリモート参加。

22日(日)雑用、境島村ラグビー場で行われた伊勢崎ロータリークラブラグビーカップに顔出し。午後1時告別式参列。その後、弔問。新連合後援会長宅訪問して、改めて挨拶。その後、数件訪問し後援会組織強化について相談に乗って頂いた。

21日(土)午前9時から正午市内北部一回り。午後1時•1時30分告別式参列。その後、絵手紙展。3時銘仙ファッションショー。夕方床屋さん。

20日(金)午前8時45分市企業誘致課。9時40分自民党控室。11時県信用保証協会理事会。午後1時交通政策課。2時群馬県総合表彰受賞式典に、産経土木常任委員長として参加。各課と議案調査。

19日(木)事務作業。11時自民党県連女性局総会に新執行部として、参加。午後1時から5時15分まで県連新執行部で友好団体及びお世話になっている団体さん訪問。上毛新聞及び群馬テレビさんは、社長対応。群馬銀行さんは、頭取対応。県医師会は、会議中に挨拶させて頂いた。

18日(水)県議会野球部朝練習、今年度は主将で投手とサード。新聞を見た支援者から、政調会長就任メールをたくさん頂いた。ありがとうございます。事務所。事務作業。午後県政報告書校正。いつもお世話になっている企業訪問。数件訪問。5時15分北千木町土地活用について打ち合わせ。

17日(火)事務作業。10時30分自民党控室。信号の件で担当者と打ち合わせ。11時議会運営委員会。11時30分2期生打ち合わせ。12時30分自民党県連役員選考会にて、政調会長拝命。午後2時新県連執行部(党5役)で知事へ就任挨拶。打ち合わせ。3時40分新県連執行部で記者会見。戻り、選対幹部宅。

16日(月)午前中　事務作業。午後2時10分前橋市で群馬県警備連盟設立総会に支援県議として出席。戻り、事務作業。

15日(日)午前9時30分境島村渡船フェスタ式典参加。3年ぶり開催でき良かった。その後、オープンガーデンいせさき境小此木のガーデン「葉っぱ物語」訪問。主催者は、先日「花のまちづくりによる地域づくり」で県総合表彰受けられた天田玉江さん。素敵なお庭を鑑賞致しました。正午　告別式参列。12時30分告別式参列。午後2時30分南千木町のオープンガーデン3軒訪問。どれも花々が素晴らしかったです。

14日(土)午前9時15分後援会幹部役員就任お願い、快くお引き受け頂いた。ありがとうございます。10時30分山王町ボランティアの会総会。その後、境文化会館で行われている東光会書道展を鑑賞。後援会長宅に訪問して、報告。午後1時から5時30分まで挨拶回り。6時支部長さん宅。7時自民党伊勢崎市支部青年部会議。

13日(金)午前中事務作業。正午　打ち合わせ。午後2時30分過ぎ、高崎市Gメッセで行われたメイドイン伊勢崎市展示会。5時北千木町支援者と土地有効活用会議。あおば児童クラブ。

12日（木）３２年目の結婚記念日。事務作業。11時告別式参列。午後事務作業。

11日（水）午前9時定期健診。事務作業。12時10分ロータリークラブ例会。今月号のロータリーの友で、「低年齢化する子どものメディア漬け」を読んだ。大変考えさせられる内容でした。数件訪問。事務作業。

10日(火)8時30分人間ドッグ。数件訪問。後援会組織について、打ち合わせやお願い。午後お願いで訪問。事務作業。

9日(月)8時30分から10時事務作業。10時30分まゆクラフト松下則子先生と打ち合わせ。11時　宮郷小地区　アイビー児童クラブの来年度増設施設物件内覧。午後1時前から自民党県議団総会、新幹事長として中島篤県議が選出された。2時公明党支援会議。地元一回り。事務作業。

6日(金)午前9時県政報告書原稿について印刷業者と打ち合わせ。弔問。事務作業。午後1時30分会議。地元一回り。7時台北愛楽室内合奏団リモートコンサート。

5日(木)夕方、地元区長さんと打ち合わせ。

4日(水)午前8時30分から午後1時まで、利根川サイクリンロード終点改良工事を確認兼ねてサイクリング。

3日(火)落ち着いて1年後の県議選構想と県政報告書15号原稿書きで過ごす。

5月2日（月）午前9時30分告別式参列。10時面談。その後、県政報告書向けの写真撮り。午後　事務作業。

28日（木）事務作業。11時告別式。知り合いのお店。午後1時過ぎアイビー児童クラブ。1時30分お世話になっている先輩へご挨拶。2時30分公明党関係者と意見交換。児童クラブ雇用契約書。事務作業。

27日（水）事務作業。10時30分告別式。午後事務作業。夕方、児童クラブ職員と雇用契約。

26日（火）片付け。11時告別式参列。事務作業。午後6時名和地区社会福祉協議会総会（食事なし）

25日（月）市議選結果について分析。一部の評判や噂と投票結果は、違うこともあれば当たっていることもある。言えることは、日ごろの活動を充実し、有権者に寄り添うことが大切だ。地道に愚直に活動あるのみ。選挙に行かない人に、どうリーチするか？ネット選挙を充実さるか？　１年後に向けた準備を開始したい。

23日（土）午前中　市議選関係。午後お声がけ頂いた候補者決起大会に参加し、応援弁士。

22日（金）市議選関係で一回り。事務作業。12時30分告別式参列。事務作業。市議選総決起大会。事務所訪問。夕方から応援弁士。

21日（木）事務作業。10時30分告別式参列。市議選関係で一回り。午後1時30分市議選関係で一回り。夕方から個人演説会応援弁士。

20日（水）午前８時30分集合9時開式の名和地区共和会グランドゴルフ大会参加・挨拶。産経土木常任委員会県内視察で、10時40分伊勢崎市にある株式会社　翔栄さんでものづくりや健さんマスクの取組など学ぶ。午後1時前橋市JR駅付近にある「小中高生のデジタルクリエイティブ人材育成拠点　ツクルン」を視察・体験。事務作業。夕方、市議選応援。

19日（火）午前8時中　市議選関係。午後事務作業。6時から個人演説会4会場応援。

18日（月）午前中1時間程度事務作業。新聞で市議選届け出とポスター掲示を照らし合わせた。10時30分自民党控室、11時道路管理課と歩道橋のネーミングライツ及び利根川自転車道終点改良について。12時自民党県議団総会。午後1時30分自民党選挙対策部会議にて、来春の県議選一次公認を頂いた。午後6時30分から市議選個人演説会3会場応援。

17日（日）午前8時から7時まで伊勢崎市議選応援。概ね予定通り参加出来た。30人定員で40人の立候補。

15日（金）事務作業。

14日（木）事務作業。10時30分・11時告別式参列。午後も事務作業。

13日（水）午前10時旧国道３５４中町変則交差点について、警察・県土木・中町区長役員・近隣地権者さん集まって頂き、交差点内の事故防止について現場を確認しながら、意見交換を行う。信号が付けられなかった場合に、視認性を向上させるための方策など協議出来た。更に、現状に関しても改善できる点について、意見交換が出来た。昼ロータリークラブ例会。事務作業。

12日（火）午前9時旧国道３５４大正寺・除ケ町交差点にあった信号が、次の信号との距離が近すぎて事故が発生しているとのことで先月末撤去された。結果、このような環境に慣れず、１週間程度で3件の事故が発生した。先週、現場を確認して危険と感じ、本日地元区長さん・伊勢崎警察署・市役所に立ち会っていただき、現場で対策会議が開かれた。先週から今日までに、いくつかの対策がなされたことには、感謝しています。今後の対応などについて、いくつかの要望が宿題となった。その後、事務作業。

11日（月）土日は、市議選の事務所開きや会議、県議会でお世話になった先輩が立候補（予定）している安中市（岩井陣営）、藤岡市（新井陣営）、みどり市（須藤陣営）に陣中見舞いに伺った。ジュニアオーケストラの定期演奏会も3年ぶりに開催された。本日は、事務作業。９時３０分・１０時２０分・１０時３０分告別式参列。午後１時４５分告別式参列。２時くるみ児童クラブ１年生と写真撮り。事務作業。週末に相談を受けた案件について、関係部署に連絡。

８日（金）事務作業。１０時３０分告別式参列、弔問。支部長さん宅。12時告別式・12時30分告別式参列。午後事務作業。

7日（木）事務作業。10時３０分告別式参列。事務作業。午後１時東京福祉大入学式。事務作業。

6日（水）午前９時から１０時３０分まで名和地区・豊受地区新区長さん宅訪問。事務作業。昨日、公明党市議から交通渋滞解消について意見を頂いた件の書類作り。今井町排水の件について、土木課に確認。昼ロータリークラブ例会。その後、茂呂地区新区長さん宅及び羽黒町新区長さん宅。県営住宅について、意見交換。その後、住宅供給公社へ連絡。事務作業。

5日(火)午前10時すみれこども園入園式。10時30分から午後5時30分まで、伊勢崎市議会議員選挙候補予定者にえびらを届けました。

4日（月）午前８時30分アイビー児童クラブにて、新年度受け入れ体制確認。9時15分地元市議さんから相談頂いた、大正寺町信号撤去後交差点の現場確認お及び付近支援宅訪問し、その後区長さん宅。電話にて、伊勢崎警察署に連絡し、交差点事故防止対策の予定など意見交換。来週までに、現地にて説明となった。事務作業。12時30分告別式参列。午後事務作業。20日（水）に予定されている産経土木常任委員会の打ち合わせを電話で行う。

4月1日（金）令和４年度スタート。８時30分あおば児童クラブで新1年生初受け入れ状況確認及び手伝い。その後、設計事務所打ち合わせ。9時20分くるみ児童クラブにて、新1年生に挨拶。事務作業。10時30分告別式参列。アイビー児童クラブにて、受け入れ状況確認。11時15分告別式参列。午後1時告別式参列。あすなろ館児童クラブにて、新1年生挨拶。上武士にて、お世話になっている方宅訪問。2時たけのこ児童クラブ。事務作業。5時30分通夜参列。7時地元班長会議。

31日(木)事務作業。10時30分告別式参列。群馬銀行豊受支店に挨拶。くるみ児童クラブにて、6年生にお祝いの言葉及び退職職員に御礼の言葉。午後　事務作業。2時あおば児童クラブにて、退職職員に御礼の言葉。

30日（水）午前中事務作業。10時３０分告別式。あすなろ館児童クラブにて６年生送る会・６年生に声掛け。１１時３０分くるみ児童クラブが、遠足した公園に体調不良児を迎え行く。昼ロータリークラブ例会。伊勢崎行政県税事務所。事務作業。

29日(火)一日事務作業。

28日(月)事務作業。10時30分告別式参列。弔問。11時30分告別式参列。午後1時30分　伊勢崎佐波高等職業訓練校修了式に出席、祝辞。3時30分県庁にて、パルスオキシメーター寄贈品受納式。寄付される(株)東正メディコの顧問として参列。戻り、事務作業。

25日(金)事務作業。10時30分、11時、11時30分告別式参列。午後事務作業。

24日(木)事務作業。午後1時30分近代こけしコンクール表彰式に産経土木常任委員長として、出席祝辞。いつもお世話になってる企業訪問。事務作業。

23日（水）午前8時45分から10時事務作業。11時県信用保証協会理事会。午後1時30分花と緑のぐんまづくり推進協議会に議長代理として参加・祝辞。アイビー児童クラブ立ち寄り。事務作業。

22 日（火）午前9時事務所にて、後援会４地区支部長さんと個々に打ち合わせ。午後事務作業。６時３０分伊勢崎特別支援学校の改修計画地元説明会に参加。

18日(金)午前9時自民党控え室。９時30分自民党県議団総会。10時本会議にて、各委員長報告後討論議案及び請願採決し、閉会。午後1時30分児童クラブ施設長会議。事務作業。

17日(木)10時県住宅供給公社理事会に非常勤理事(産経土木委員長)として参加、市町村営住宅の管理委託や管理人制度について質問をさせて頂いた。11時議会運営委員会。午後1時告別式参列。事務作業。県主催のPPPPFIセミナーにズーム参加。5時ドコモショップ。ついに、ガラケーからスマホに変更しました。

16日(水)事務作業。11時自民党控え室。ロータリークラブ例会。弔問。事務作業。ズームにて、スタートアップ支援ピッチ視聴。

15日(火)午前9時自民党控え室。10時特別委員会最終審査。知事宛の提言及び委員長報告について。午後、戻り事務作業。

14日(月)午前9時相談頂き、意見交換。10時15分及び10時40分告別式参列。11時過ぎ自民党控え室。レポート作成。午後2時自民党県連にて、自民党憲法改正実現本部古屋圭司衆議院議員をお招きして、講演会。戻り、事務作業。5時30分面接。

12日（土）新聞チェック。正午告別式参列。午後1時30分財団さかい主催の写真展、歴史の勉強になりました。

11日（金）午前9時自民党控室。正副委員長打ち合わせ。本日も常任委員会で県土整備部関係。主に予算に関して審議された。戻り、事務作業。６時１５分あおば児童クラブ入所説明会。

10日（木）午前9時自民党控室。正副委員長で、打ち合わせ。10時産経土木常任委員会で、午前中は産業経済部。午後企業局。令和4年度予算について、審議が行われた。長年お勤め頂いた、退職幹部職員さんから挨拶を頂いた。皆さん、心のこもった挨拶で感動しました。今までのご活躍に感謝と、第2の人生の更なる活躍をご祈念申し上げます。

9日(水)午前9時過ぎ自民党控え室。10時産経土木部会にて、明日の常任委員会について打ち合わせ。10時40分過ぎ、正副部会長会議。昼、ロータリークラブ例会。弔問。事務作業。活動報告に3月4日に行われた特別委員会の質疑応答をアップしました。ご覧下さい。

8日（火）午前8時50分自民党控室。9時10分議会運営委員会。9時30分自民党県議団総会。10時本会議・委員長報告後令和3年度付託議案議決。その後、県議会において、ロシアのウクライナへの侵攻に対する抗議の決議を全員賛成で採決。11時50分弔問。午後事務作業。流域治水講演会ズーム参加、田んぼダムの取組など学ぶ。その後、経産省主催のスタートアップ講演会「北関東ピッチ」をズーム参加。本県企業さんも登場。午後6時15分アイビー児童クラブ入所説明会。

7日(月)午前10時告別式参列。11時お世話になっている区長さんが引き継ぎで後任者さんと来てくれた。午後1時自民党県連にて、自民党総務会長福田達夫議員による時局講演会。詳しくは、活動報告参照下さい。その後、戻り事務作業。6時15分くるみ児童クラブ入所説明会。

3月5日(土)午前9時30分前にガラケーがついに壊れた。ディラーにて、点検。ガラケー交換でドコモショツプ。無事、交換。12時30分告別式参列。前橋市に移動。午後2時小中高生のデジタルクリエイティブ人材育成拠点「ツクルン」のオープニングセレモニーに産経土木常任委員長として参加・祝辞。素晴らしい施設が、出来ました。是非、学生の皆さん利用して下さい。

4日(金)午前9時自民党控え室。10時脱炭素・新エネルギーに関する特別委員会。2点質疑を行った。①エスコ事業について市町村連携の状況。②令和4年度組織について。午後2時告別式参列。1軒訪問。事務作業。6時15分あすなろ館児童クラブ入所説明会をズームで行った。

3日(木)午前9時自民党控え室。10時産経土木常任委員会(令和3年度分)。まん延防止措置延期に伴う、飲食店関係の窮状を訴える委員が複数おり、執行部とやり取りがあった。午後2時過ぎ終了。戻り、支部長宅訪問。事務作業。

2日(水)午前8時45分自民党控え室。9時eスポーツ課打ち合わせ。10時30分告別式参列。11時知人宅訪問。午後事務作業。明日の常任委員会準備。

1日(火)午前9時自民党控え室。9時30分自民党県議団総会。10時本会議・一般質問最終日。午後1時打ち合わせ。一般質問終了後、産経土木部会。気候変動対策課と打ち合わせ。その後、アイビー児童クラブとあおば児童クラブ。

28日(月)午前9時自民党控え室。9時30分自民党県議団総会。10時本会議・一般質問2日目。昼特別委員会正副レク。夕方戻り事務作業。

25日(金)午前9時自民党控え室。9時30分教育委員会管理課打ち合わせ。その後、議案調査。依頼事項現地確認。横断歩道塗り直し実施場所を確認。告別式参列。事務作業。

24日(木)午前9時自民党控え室。9時30分自民党県議団総会。10時本会議・一般質問初日。夕方に戻り、事務作業。

22日(火)午前9時自民党控え室。9時30分自民党県議団総会。10時本会議・代表質問。夜間中学について、「県立で、伊勢崎市に、令和6年度開校」と知事答弁がありました。今後も、関係者の皆様と協力して、素晴らしい夜間中学になるよう取り組みます。

21日(月)午前9時前、自民党控え室。10時打ち合わせ。雑用。午後事務作業。

18日(金)午前9時20分企業局団地課、9時45分道路管理課と打ち合わせ。11時自民党群馬県連にて、自民党広報本部長　河野太郎衆議院議員による講演会「SNSの活用」について。大変、勉強になりました。午後　事務作業。

17日(木)午前9時自民党控え室。11時及び午後1時30分告別式参列。その後、事務作業。

16日(水)午前9時10分議会運営委員会。9時30分自民党県議団総会。10時30分議事堂にて、恒例の群馬交響楽団演奏。本会議開会。知事議案提案説明。午後1時産経土木常任委員会正副レク。3時過ぎ、幾つか打ち合わせ。その後、児童クラブに寄る。事務作業。

15日(火)午前中事務作業。茂呂地区巡回。12時30分告別式参列。事務作業。

14日(月)午前中　事務作業。昼　写真撮り。午後3時山本一太後援会伊勢崎・玉村役員会。4時30分知事自らが、各市町村に出向いて、今までの県政nお取り組みなどを説明し、未来を語る未来構想フォーラムに参加

11日(金)午前10時45分　高崎市のGメッセで、３回目ワクチン接種をして来ました。

10日(木)事務作業。

9日(水)午前10時15分県ふるさと伝統工芸士について、地域企業支援課と打ち合わせ。11時議会運営委員会。12時自民党県議団総会。午後1時30分打ち合わせ。事務作業。

8日(火)一日事務作業

7日(月)午前10時及び10時30分告別式参列。その後、営業時間短縮要請協力金に関して相談頂いたお店訪問し、説明。午後　事務作業。5時広瀬小学校区内にある、こども食堂を運営者さんと意見交換。本日、読売新聞を読んでいたら看護師試験について要望記事が掲載されていた。その旨、自民党参議院議員の石田まさひろ事務所に連絡をさせて頂いた。その後、早速石田参議員からお電話頂き、経緯や状況説明頂いた。対応ありがとうございます。

4日(金)午前中は私用。ホットしたり、心配したり。午後事務作業。3時から知事記者会見を視聴。来年度予算について考え方を確認出来た。

３日（木）事務作業。

2日(水)本日は、終日事務作業。

2月１日（火）午前１０時15分まで事務作業。10時30分告別式参列。所長と打ち合わせ。11時30分告別式参列。その後、こども食堂視察・今後詳しく打ち合わせ予定。午後事務作業。

31日(月)午前9時自民党控室。感染症危機管理室長と電話で意見交換。中町交差点要望について。10時脱炭素社会・新エネルギーに関する特別委員会。ぐんま5つのゼロ宣言実現条例について。終了後、電話にて県営ワクチン接種センターにて、３回目ワクチン接種に関して、担当課長さんに連絡(ブログ参照下さい)。午後事務作業。夕方、嬉しい報告を頂いた。

28日(金)午前9時15分産経土木常任委員会月一委員会実施。第２次企業局第経営基本計画について議論がされた。内身の濃い委員会となった。11時自民党群馬県議団から山本知事へ来年度予算要望についての回答があった。午後1時自民党群馬県議団北朝鮮拉致問題解決促進議員連盟主催で、映画「めぐみへの誓い」が上映された。胸が張り裂けるほどの内容であった。実の子に会えない、親の切なさは計り知れない。子を持つ親として、自分ごとで見させて頂いた。今できることは、拉致問題を他人事でなく自分ごとで考えること。終了後、伊勢崎市に戻り、依頼頂いた阿弥大寺町の道路速度規制についての表示について報告。中町変則交差点の現地確認。事務作業。

27日（木）午前8時30分告別式参列。9時銀行。9時40分市教育委員会。10時過ぎお世話になっている設計事務所にて、いくつかの相談。弔問。午後事務作業。

26日（水）午前中　事務作業（昨日の中町変則交差点の件で依頼資料作りなど）。午後２時高崎市にある日本絹の里で行われている「齋藤定夫先生の個展」鑑賞。先生は、伊勢崎市今泉町居住。伊勢崎絣を制作する工程を一人で行える唯一の方である。館内の説明ビデオを見た後、作品鑑賞と先生と意見交換。午後３時45分中町の変則交差点の件で県警担当者と打ち合わせ。4時脱炭素社会・新エネルギーに関する特別委員会正副委員長レク。

25日（火）午前９時３０分いつもお世話になっている企業訪問し、社長さん含む幹部と意見交換。10時40分伊勢崎土木事務所にて、①茂呂町2丁目交差点②伊与久地区新田上江田線の道路改良について③島村の県道について④中町旧３５４線交差点について打ち合わせ。午後事務作業。6時中町変則交差点について意見交換会。

24日（月）午前10時30分告別式参列。事務作業。特別委員会に伴う準備。

22日（土）午前10時30分・11時・12時30分告別式参列。午後3時30分伊勢崎商工会議所青年部創立40周年事業式典（2時30分集合で抗原検査を受けて参加）。

21日(金)午前9時自民党控え室。10時臨時議会、議案はまん延防止重点措置に伴う、飲食店営業時間短縮要請に伴う協力金について、知事説明及び各党会派の質疑。議案を委員会付託。私が委員長を務める、産経土木常任委員会にて審査。賛成全員で可決。本会議再開、委員長報告後採決にて議決。午後1時から自民党群馬県議団(総務部会及び部会長)から来年度に向けて、知事要望。私は、部会長として発言後、保育士幼稚園教諭に対する早期ワクチン接種が出来るよう要望もさせて頂いた。その後、アイビー児童クラブ。事務作業。

20日(木)事務作業。11時議会運営委員会にて、明日の議案など。午後事務作業。4時北千木町の方々と打ち合わせ。5時15分打ち合わせ。

19日（水）午前8時45分から10時事務作業。11時施設見学。午後2時後援会組織作り・新しい支部設立とその支部長を受けて頂いた。ありがとうございました。3時過ぎ事務作業。

18日（火）午前9時から13時まで、あいさつ回り。13時過ぎ告別式参列。午後1時45分から4時まであいさつ回り。事務作業。

17日（月）午前９時から午後2時30分まで来年度予算に関する自民党県議団政調、本日は教育委員会・環境森林部・農政部・総務部・地域創生部・知事戦略部及び財政課。その後、正副部会長で打ち合わせ。事務作業。

14日(金)午前9時30分　来年度予算に関する自民党県議団政調会、本日は、警察関係・産経土木部・健康福祉部に関する内容。午後4時伊勢崎商工会議所新年互礼会。

13日(木)午前9時から午後4時まで挨拶回り。10時・11時30分・午後1時告別式参列。

12日(水)午前9時児童クラブ新設検討施設見学し、施設長に指示。11時山本知事と自民党群馬県議団との政策懇談会。午後1時30分　前回一般質問したPFIについて、群馬会館にてセミナー参加。3時30分から、放送大学と県の連携について協議。

11日(火)午前9時から昼まで、後援会支部役員さん宅挨拶回り。午後所用。3時30分から事務作業。昨日、県政報告書をご覧になった方から、ご要望を頂いた。解決に向け、寄り添って行きたいと思います。

10日(月)午前9時から12時後援会支部役員さん宅挨拶回り。その後、告別式参列。午後1時30分から4時30分まで後援会支部役員さん宅挨拶回り。

9日(日)本日、県政報告書14号を伊勢崎市内　全域に新聞折り込みしました。午前10時及び10時30分告別式参列。

8日(土)午前9時　学童野球広瀬メッツ初顔合わせ。９時30分中町役員さん。10時と午後1時30分告別式参列。10時過ぎから午後5時まで後援会支部役員さん宅挨拶回り。

7日（金）午前9時から10時まで後援会支部役員さん宅あいさつ回り。10時15分告別式参列2家。10時45分いつもお世話になっている企業さん訪問し、トップと意見交換。午後1時から2時15分まで後援会支部役員さん宅あいさつ回り。3時市行政団体新年祝賀式。戻り、事務作業。園にて、三歳児さんが新年1月議会だよりの私の顔写真紙面を持ってきてくれて、載っていることを教えてくれました。ありがとね。

6日（木）午前9時から午後4時まで後援会支部役員宅へ新年あいさつ。風はなかったが、底冷えする1日であった。事務作業。

5日(水)本日は児童クラブ仕事初めで、午前８時45分あすなろ館児童クラブ、9時あおば児童クラブ第1から第5まで。夕方、午後4時たけのこ児童クラブ、4時30分くるみ児童クラブ。子どもたちは、お年玉頂いて嬉しそうな報告があった。午前10時自民党控え室。10時30分自民党群馬県議団総会。11時県議会新春交流会。午後1時所用。その後、挨拶回りで企業訪問など。寒かった。

4日(火)本日は、すみれこども園仕事初め。10時30分告別式参列。11時過ぎ弔問。午後事務作業。

3日(月)今日も午前9時から午後5時まで、後援会支部長さん含め挨拶回り同行者さん宅へ挨拶回り。年末年始に、不在になっている支部長を受けて頂いた。ありがとうございます。

2日(日)午前9時から午後5時まで、後援会本部長•支部長さん宅、新年挨拶回り。穏やかな天気で活動がスムーズに出来ました。

1月1日(土)新年おめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。初日の出は、愛犬ハッピーと散歩の途中で拝んだ。午前８時45分柴町八幡神社拝賀式。9時山王町日吉神社元旦祭。９時30分菩提寺　本妙寺。10時過ぎ堀口町新年会。その後、駅伝観戦。午後　隣組班長なので、広報誌とお札を配布。

31日(金)新年準備。手帳やメモ帳の更新に伴い、1年を振り返り手帳に記載した。ブログを見て頂いている皆さん及び支援者の皆さん、今年もお世話になりました。良いお年をお迎えくださいね。

30日(木)午前10時30分　告別式参列。その後、実家。午後　片付けなど。

29日(水)本日も午前9時から午後4時まで後援会支部役員さん宅へ年末挨拶回り。「一般質問見たよ」とか「県議会リポート」見たよなど声をかけて頂きました。天気が良くて、120軒以上訪問出来ました。

28日（火）県政報告書１４号をアップしました。

午前９時から午後３時３０分まで後援会支部役員さんへ年末あいさつ回り。その後、児童クラブ年末巡回。

27日（月）午前９時から午後４時まで後援会支部役員さんへ年末のご挨拶回り（１月9日折込の県政報告書持参）。事務作業。

24日(金)午前　事務作業。告別式参列。事務作業。

23日(木)午前　事務作業。告別式2家参列。打ち合わせ。午後　事務作業。4時から母校高崎経済大学にて、議員に密着ゼミナールに参加。

22日(水)朝新聞を見ていたら、卒園児が「いっしょに読もう　新聞コンクール」で奨励賞を頂いた。成長をうれしく思う。午前9時過ぎ自民党控室。10時群馬県都市計画審議会。伊勢崎市の議案については、地元に十分配慮して頂くよう要望した。午後1時　354号バイパス韮塚町交差点右折信号新設の要望書を担当者に手渡した。2時会議。その後、地元に戻り事務作業。

21日(火)午前9時　茂呂町2丁目区長さんと市行政課。都市計画課。戻り、事務作業。いくつか依頼を頂いている事項について、連絡。午後　事務作業。

20日(月)午前中　事務作業。午後1時告別式参列。事務作業。5時北千木町の支援者さん等と土地利用の打ち合わせ。

17日（金）事務作業。10時過ぎ告別式参列。その後、韮塚町交差点右折信号新設の要望書提出に伴い、韮塚町・今井町区長さん宅。看板設置場所変更にともなう、打ち合わせとお礼で1軒訪問。午後事務作業。県政報告書の最終校正。

16日(木)午前9時自民党控室。9時30分自民党県議団総会。10時本会議最終日、委員長として。追加議案の審査経過と結果報告。議決、閉会。1軒訪問。午後　事務作業。

15日(水)午前9時自民党控室。10時産経土木常任委員会にて、追加議案審議。終了後、選管。県庁1階で行われている拉致パネル展(16日まで)。午後2時　高崎市にある県営中居団地。4時ベイシア文化会館にて、中曽根弘文参議院議員の政経文化セミナー。

14日(火)午前8時40分自民党控室。９時10分議会運営委員会。9時30分自民党県議団総会。10時本会議、委員長報告し議決。その後、追加議案上程の質疑。その後、議場にて永年勤続表彰。対象の皆様おめでとうございます。午後1時15分に健康長寿づくり推進課。2時生涯学習課。供に、放送大学について。

13日(月)午前8時30分から11時30分まで事務作業。午後1時　新型コロナウイルス感染症対策特別委員会の講演会。講師は、高崎市出身で日本医師会常務理事の釜萢敏先生。コロナウイルス感染症の最近の状況と課題について、学んだ。その後、正副レク。戻り、弔問。5時15分児童クラブ採用面接。

10日(金)事務作業。10時30分自民党控室。11時議会運営委員会。11時30分自民党県議団総会。12時過ぎ　建設企画課。午後2時JA佐波伊勢崎にて、これぞ一品見本市。前橋市に戻り、自民党控室。4時放送大学群馬学習センターに訪問。生涯学習の大切さと学ぶ楽しさを実感できた。今後、県との連携を考えたいと思う。

９日（木）午前９時過ぎ自民党控室。その後、特別員会正副レク。１０時脱炭素社会・新エネルギーに関する特別委員会。本日は、各関係部署から資料提供があり、活発に質疑答弁があった。午後２時あすなろ館児童クラブ。その後、事務作業。

8日（水）午前９時自民党控室。9時15分及び45分明日の特別委員会の打ち合わせ。アイビー児童クラブ。群銀伊勢崎南支店。昼ロータリークラブ例会。伊勢崎行政県税事務所。あおば児童クラブ。その後、事務作業。

7日（火）午前９時自民党控室。10時産経土木常任委員会、本日は県土整備部関係。付託議案及び所管事項の質疑が、行われた。12時30分県議団総会、諸課題について協議。午後3時脱炭素社会・新エネルギーに関する特別委員会の講演会。講師は、内閣官房まち・ひと・しごと創生事業本部事務局の赤川彰彦先生。テーマは「リーサスの活用と今後の脱炭素社会」について。90分間有意義な講演会となった。

6日(月)午前9時自民党控室。10時産経土木常任委員会、本日は産業経済部と企業局関係。付託議案及び所管事項の質疑が、行われた。終了後、午後2時20分労働政策課　4日付け日本経済新聞に掲載された、若者就職状況について意見交換。戻り、事務作業。6時30分から井野衆議院議員の政経セミナーに参加。

3日（金）午前9時10分自民党控室。10時産経土木部会・議案や請願について。11時30分正副部会長会議。午後2時地方創生・ブランドに関する特別委員会講演会。講師は、元副知事総務省吉川局長さん。その後、戻り各児童クラブで賞与支給。

2日（木）午前９時正副レクでエネルギー関係と観光関係。９時３０分自民党県議団総会。１０時一般質問３日目。終了後、建設企画課。

12月1日（水）午前9時自民党控室・建築課長と議案について。10時45分指定管理者の関係で、群馬ヘリポート視察。昼告別式参列。その後、ロータリークラブ例会。事務作業。

30日（火）午前5時40分起床。新聞チェック、上毛新聞1面に昨日質問した県税収入の見通しが記事で掲載されました。午前９時自民党控室・正副レク。９時30分自民党県議団総会。10時本会議・一般質問2日目。戻り、事務作業。

29日(月)午前9時自民党控室。9時30分自民党県議団総会。10時本会議、一般質問初日。私は、3番目に登壇。9項目14問質問及び答弁となった。執行部の皆さんありがとうございます。終了後、脱炭素社会新エネルギーに関する特別委員会正副委員長レク。

26日（金）午前9時自民党控室。10時30分・午後2時告別式参列。事務作業。

25日（木）一般質問の告知チラシをトップページに掲載しました。午前9時過ぎ　控室。9時30分一般質問打ち合わせなど。戻り、一般質問案内で数軒訪問。11時過ぎ国道354バイパス茂呂町2丁目中央交差点に昨日ガードレールを取り付けて頂いたので現場確認。午後　事務作業。

24日（水）午前８時45分自民党控室。9時10分議会運営委員会。9時30分自民党県議団総会。10時本会議。本日から第3回後期定例県議会開催。10時30分常任委員会正副レク。昼ロータリークラブ例会。事務作業。夕方、「茂呂地区国道３５４バイパス交差点にガードレールが設置された」と依頼者の児童見守り隊の方からお礼の電話を頂いた。伊勢崎土木事務所の皆様ありがとうございました。

22日(月)午前　事務作業。10時30分告別式参列。午後1時一般質問打ち合わせ。2時山本一太知事政経セミナー参加。

19日（金）午前8時50分予想通り大谷選手のMVP獲得、おめでとうございます！今日は一日事務作業。

18日（木）事務作業。11時市役所にて、市長・上下水道局長などと打ち合わせ。午後1時30分群馬商工会連合会60周年記念式典に産経土木常任委員長の立場で出席。その後、一般質問打ち合わせなど。

17日(水)午前9時15分剛志小学校マラソン大会応援。11時議会運営委員会。午後1時から一般質問打ち合わせ。

16日（火）午前10時30分告別式参列。事務作業。

15日（月）11時から自民党控室にて、一般質問打ち合わせ。昼休み県庁1階で行っているキッチンカーなど配置したスペースの有効活用と税の週間にともなう中学生高校生の作文展示を見学。12時45分から2時まで一般質問打ち合わせ再開。4時から安中市において、茨城・群馬・栃木自民党県議による3県観光振興議連の会合に参加（内容は活動報告にアップしました）。

14日（日）コロナ感染減少に伴い展示会などが少しずつ行われているので2か所訪問。午後2時宮田市議市政報告会。

12日（金）午前　事務作業。10時30分告別式参列。午後1時30分大切な打ち合わせ。事務作業。

11日（木）一日事務作業。一般質問の準備を行う。

10日（水）午前　事務作業。昼ロータリークラブ例会。午後市役所。事務作業。一般質問の準備を行う。

9日（火）午前９時夜間中学設置について意見交換。11時自民党県議団一般質問者調整会議。12時40分気候変動対策課長。午後1時教育委員会。1時30分外国人活躍課。2時から3時45分日経オンラインセミナー「山口県企業誘致」について、知事・マツダ。宇部興産役員さんの話を伺う。学んだことは、次の一般質問で取り入れたい。

3時50分ワクチン推進課と外国人の接種率について意見交換。戻り、事務作業。

8日（月）午前9時から午後4時30分まで、衆議院選と私の一般質問の案内で後援会本部役員さんと支部長さん宅訪問。

6日（土）すみれこども園発表会、みんな頑張ったね。午後３時井田議長就任祝賀会。床屋さん。

5日（金）すみれこども園発表会を参観制限を行い実施。明日も参観者を制限して実施するので、子どもたちの活躍している様子を見てみたい。事務作業。一般質問の準備。

4日（木）午前中　事務作業。午後3時過ぎ　県議会が定期的に行っている高校生との交流事業「ガチ高校生×県議会」で母校桐生高校に行ってきました。今年から桐生高校と桐生女子高校が一緒になった新桐生高校に期待しています。高校生との交流は楽しく、ためになりました。

3日（水）午前10時学童野球市大会　広瀬メッツ準決勝戦応援。11時茂呂地区屋台囃子保存会連絡協議会の5基屋台修復完了・ぐんま街・ひと・建築大賞　文化伝統賞受賞祝賀会。

2日（火）午前9時15分議事堂出発。本日は、脱炭素・新エネルギーに関する特別委員会視察。午前中草津にある一般廃棄物最終処分場地を活用した大規模太陽光発電設備を視察し、土地の有効活用を学んだ。午後　県企業局の八ッ場発電所にて水力発電の様子とその内容が理解しやすい様工夫されたプロジェクションマッピング。最後にやんば天明泥流ミュージアムにて、浅間山の大噴火災害の凄さと気候変動による水害などを起こさないよう二酸化炭素の排出量を削減することの重要性を学んだ。

11月1日（月）朝、テレビで選挙結果確認。午前９時自民党控室。9時30分県議団総会にて選挙結果報告など。10時本会議・決算特別委員長報告。討論、議決。11時から午後3時15分まで打ち合わせ。事務作業。

31日（土）11時告別式参列。午後7時30分投票見守り会。8時テレビにて井野候補者当確速報。直ちに、祝勝会。支援者の皆様、おめでとうございます！ありがとうございました。

30日（土）午前9時から午後7時45分まで演説会弁士。8時15分打ち上げ式。

29日（金）9時自民党控室。9時30分打ち合わせ。11時議会運営委員会。12時50分井野選挙事務所。アイビー児童クラブ。事務作業。6時通夜参列。

28日（木）事務作業。午後5時・6時支援団体演説会

27日(水)午前9時定期検診。事務作業。午後4時から井野候補者のあずま地区演説会の応援弁士。

26日(火)午前9時自民党控室。9時30分団総会。10時から決算特別委員会総括質疑。昼、第2選挙区内の県議集合し、衆議院選挙状況の情報交換。午後4時前委員会終了。その後、殖蓮地区の井野候補者演説会の弁士参加。多くの方お集まり頂きました。

25日(月)午前中　事務作業。午後4時から井野候補者の演説会の応援弁士。豊受地区及び赤レンガ倉庫で実施。多くの方にお集まり頂きました。

22日(金)午前中事務作業。10時から午後2時まで井野候補者になり代わり、地元豊受地区と名和地区遊説。寒かったので、コート•膝掛け•マフラーを身に付けた。その後、事務作業。

21日（木）事務作業。10時30分告別式参列。昼　自民党控室。前橋から帰りに韮塚町の速度規制を行った路面標示と標識を確認。事務作業。

20日（水）9時面接。事務作業。昼ロータリークラブ例会（ガバナー訪問）。名和地区の女性部が井野事務所登板のため、顔出し。アイビー児童クラブ。午後3時から井野候補者立会演説会の弁士として9会場巡回。

19日（火）衆議院選初日。井野としろう候補者陣営として、７時３０分祈願祭・８時３０分出陣式参加。10時30分決算分科会、審査の順番は産業経済部・企業局・県土整備部となった。午後3時40分から井野候補者の立会演説会の応援弁士で8会場巡回。

18日(月)午前9時自民党控室。９時50分出発して産経土木常任委員会決算分科会現地視察。敷島公園PARK PFI「スタートバックスコーヒー」、上信自動車道、伊香保温泉「古久家」さんと「玉樹」さん、県央第一水道事務所、県道南新井前橋線(吉岡町付近)。午後4時明日からの衆議院選挙結団式。

15日（金）午前中は、政党ポスター掲示関係など。１２時過ぎ告別式参列。午後　事務作業。１８日決算分科会の準備。

14日（木）活動報告の委員会報告に、先日の脱炭素・新エネルギーに関する特別委員会の質疑及び答弁を掲載しました。ご覧下さい。午前９時から１１時、午後１時３０分から３時と選挙を睨み茂呂地区後援会幹部宅50軒訪問。その間、告別式参列。午後3時過ぎ、北関東観光振興議連で打ち合わせ。事務作業。いよいよ、衆議院が解散された。党勢拡大及び友党公明党支持拡大に向け頑張ります。

13日（水）事務作業。12時30分前告別式参列。その後、ロータリークラブ例会。たけのこ児童クラブ。事務作業。

12日（火）本日は、私の57歳誕生日です。午前9時自民党控室。9時30分自民党県議団総会。10時本会議、委員長報告後、各党討論を行い採決。決算特別委員会の設置など。午後1時県議会でハラスメント研修。3時伊勢崎市役所にて、市から来年度県要望（知事要望）の説明を頂き、意見交換。その後、事務作業。

11日（月）午前8時50分自民党控室。9時正副レク。9時45分産経土木部会。10時産経土木常任委員会にて、愛郷ぐんまプロジェクト台弾の事業見直し（コロナワクチン未接種者への3,000円割引）に関して審議し全員賛成承認。11時議会運営委員会。11時15分自民党県議1.2期生「誠新会」勉強会。本県のEスポーツ推進について、担当課長から説明頂く。午後3時衆議員選挙第2選挙区玉村・伊勢崎支援議員団会議。4時過ぎ、アイビー児童クラブ。事務作業。

9日（土）午前9時から午後3時まで衆議院選挙を睨み、豊受地区後援会幹部宅等70軒あいさつ回り。

8日（金）９時３０分茂呂小学校通学路点検で、道路管理者の伊勢崎土木事務所と現地確認。事務作業。午後４時３０分山本知事へ、令和４年度予算に関する団体要望をお願いする。６時勲風会幹部会。

7日(木)午前8時50分自民党控室。10時脱炭素社会•新エネルギーに関する特別委員会。副委員長として、最後に質疑をさせて頂いた。オール群馬で取り組める市町村連携やなど提案を含めた質問とした。午後1時　特別委員会視察打ち合わせ。4時自民党群馬県連選挙対策会議。

6日（水）午前8時40分自民党控室。9時10分議会運営委員会。その後、産経土木部会にて本日の連合審査会の内容と方向性及び付帯決議案の打ち合わせ。9時30分県議団総会。10時本会議。終了後、産経土木・総務企画・健康福祉３常任委員会連合審査会。内容は「群馬県版ワクチンパス（仮称）を活用した事業について」。ワクチンパスについて詳しく説明を伺った後、ゴーツーイートプレミアム、愛郷ぐんまキャンペーンの事業説明。その後、委員による質疑を各党会派で行った。連合審査会は、5年ぶりの開催。県民の皆さんへ制度や事業内容がより分かりやすい様に、丁寧な審査会を心がけて進行させて頂いた。終了後、産経土木常任委員会にて上記2事業の補正予算案を議決。付帯決議案を付すよう取り計らった。午後アイビー児童クラブ。事務作業。5時会議。

5日（火）午前８時５０分自民党控室。正副レク。10時産経土木常任委員会県土整備部関係。コロナ禍における中小私鉄支援、八街市の児童交通事故を受け通学路の緊急点検に伴う改修工事などについて質疑応答。午後3時特別委員会の打ち合わせ。4時県木材組合連合会と自民党県議団との懇談会。その後、明日の連合審査会の正副レク。

4日（月）午前8時50分自民党控室。9時過ぎ正副レク。9時30分自民党県議団総会にてワクチンパスの取り扱いについて協議。10時産経土木常任委員会。冒頭、ゴーツーイートプレミアム及び愛郷ぐんまプロジェクトについては、関連する総務企画・健康福祉部常任委員会と連合審査でよろしいかお諮りして承認いただいた。企業局関係では、八ッ場ダム発電所施設を活用したプロジェクションマッピングを上映、今後の活用を期待する。午後1時自民党産経土木部会にて、議案取り扱いについて協議。戻り、事務作業。

2日（土）午前8時ゲートボール大会。９時から午後２時４５分衆議院選挙を睨み名和地区後援会幹部宅７０件訪問。午後３時３０分園メーター交換のため立ち合い。

10月1日（金）午前8時50分自民党控室。9時特別委員会質疑打ち合わせ。10時産経土木部会にて、ワクチン接種証明書を活用した事業に関して活発な議論を展開。11時自民党正副部会長会議にて、その旨報告し調整となった。午後1時30分県議団総会。2時県危機管理センターオペレーションルーム内覧。その後委員会対応について議会事務局と打ち合わせ。戻り、宮郷小学校区に本日開設した、アイビー児童クラブに立ち寄り児童と対面。事務作業。

30日（金）午前８時50分自民党控室。9時10分議会運営委員会。9時30分自民党県議団総会。10時本会議一般質問3日目。お昼休みに、産経部と正副委員長レク。終了後、午後3時40分特別委員会正副レク。その後、伊勢崎市に戻り事務作業。

29日(木)午前中事務作業。10時30分、午後1時30分告別式参列。午後2時10月開設のアイビー児童クラブで5施設長会議と内覧会。午後3時30分控室。３時45分税務課と税収状況など情報交換。4時15分特別委員会質疑について。4時30分県土整備部管理課と公共嘱託登記事務報酬単価について意見交換。

28日（火）午前９時自民党控室。９時３０分自民党県議団総会にて明日開票の総裁選についてなど。10時一般質問2日目。昨日今日と質問を聞き思うことがあった。戻り事務作業。午後5時15分児童クラブ面接。ネットにて求人募集をしたが、思った以上の反響があった。時代の流れかなと改めて思った。

27日（月）午前８時50分自民党控室。9時30分自民党県議団総会。10時本会議一般質問初日。終了後、産経土木決算委員会視察について打ち合わせ。午後3時50分道路整備課・その後道路維持課。

24日（金）午前8時45分自民党控室。11時こども園増築にとっもなう登記について打ち合わせ。午後2時井野事務所にて、市内選出自民党県議団及び自民党支持市議団と河野太郎候補者拡大選対会議にリモート参加。河野候補者には、私が市議会時代の会派「伊勢崎クラブ」の市政報告会の講師で来ていただいた。少子高齢化に伴う社会保障制度の在り方についてお話があった。戻り、事務作業。

23日（木）午前10時彼岸のお墓参り。11時すみれこども園にて、進めている工事立ち合い。午後6時通夜参列。

22日（水）すみれこども園。10時45分自民党控室。午後1時30分群馬県産マスクを製造している伊勢崎市内のお世話になっている企業に訪問。2時30分境伊与久地区のお世話になっている家に訪問。事務作業。

21日(火)午前8時45分自民党控室。9時10分議会運営委員会。９時30分自民党県議団総会。10時定例議会開会。議案説明後、会派代表質疑。11時過ぎ産経土木常任委員会にて、酒類販売業者への事業継続支援金の上乗せについて審議。委員会終了後、本会議再開で議決。午後1時30分正副委員長レク。その後、アイビー児童クラブ。

17日(金)事務作業で一日。

16日（木）今日も事務作業。10時30分告別式参列。以前、土木事務所にお願いしていた高崎・伊勢崎サイクリングロードの除草が完了したと依頼主から連絡を頂いた。

15日（水）事務作業。午後1時30分告別式参列。午後も事務作業。

14日（火）午前9時　自民党控室。10時外国人医療通訳制度と多文化共生月間について情報交換。10時30分境小此木地区の農地整備事業と県内における田んぼダムについて情報交換。11時議会運営委員会（タブレットを使用して）。11時30分産経土木常任委員会正副レク。12時自民党県議団総会にて、議案調査や総裁選について。その後、信号右折表示の要望や通学路の安全対策について。午後2時アイビー児童クラブにて外構工事確認。事務作業。

13日（月）一日事務作業。メールで送られた9月補正予算のフレームを確認。

10日（金）午前8時50分自民党控室にて、横断歩道塗り直しについて要望。市内のグランドに関して市担当課長と電話で意見交換。10時自民党県連からの9月補正予算要望に対する知事回答・前向きに回答を頂いた。戻り、アイビー児童クラブ工事確認など。午後事務作業。5時打ち合わせ。

9日（木）午前8時45分から11時45分事務作業。正午三郷地区にて依頼頂いた現場にて写真。12時30分・午後1時30分告別式参列。その後、事務作業。

8日（水）8時30分すみれこども園。9時30分から来年度入園施設見学会、コロナ禍により室外で説明を行った（私は後方支援）。夜間中学校について、電話にて打ち合わせ。午後2時15分自民党控室。3時県連にて、看護協会及び連盟さん幹部と政策懇談会（私は医療福祉議連事務局長の立場で参加）。戻り、アイビー児童クラブにて内装工事など確認。6時通夜参列。

7日（火）地元区長さん宅。銀行。あすなろ館。その後、事務作業。

6日(月)一日中事務作業。地元区長さんから障がい者グループホームに関する相談を頂いたので、担当課と打ち合わせ。

3日(金)午前中　事務作業。告別式参列。午後2時自民党控室にて、都市計画課。その後、利根川自転車道の終点地点の情報発信について担当課長と打ち合わせ。3時自民党群馬県連から知事へ9月補正予算要望をさせて頂く。中身の濃い1時間となった。

2日（木）午前10時政調会長に加わって頂き、自民党県連5部会の正副部会長会議。明日の知事要望事項最終確認と追加事項について意見交換。午後　あすなろ館児童クラブ。事務作業。

9月㏠（水）団体政調会3日目。本日は、健康福祉部会に出席。特に、群馬県保育協議会の要望については、業界の仲間として応援させて頂いた。2年前と比較し、新たな団体要望も有った。コロナ禍における、高齢者・障がい者施設の利用形態の変化（利用控え・利用できない）が影響していると感じた。戻り、アイビー児童クラブ内装工事確認。事務作業。

31日（火）昨日に引き継き午前9時30分から団体政調会。特に、コロナ禍に苦しむバス業界団体からの要望は切実な内容であった。今週末の知事要望に加えることとした。戻り、事務作業。

30日（月）午前8時40分自民党控室。9時から自民党県議団における部会別の団体政務調査会。午後2時30分すぎまで要望を伺った。私は、産経土木部会長のため冒頭のあいさつ及び進行を務めた。業界ごとの課題を聞くことが出来た。戻り、事務作業。

27日（金）一日事務作業。園では、お泊り保育の代替で、夕焼け保育。コロナで出来ないという発想でなく、どうすれば出来るかと先生同士で工夫し、実施に至った。楽し気な園児たちの顔が見られた。思考を止めないで、少しでも進められるよう心掛けたい。

26日(木)体調も回復。午前9時県議会自民党控室。幾つか打ち合わせを実施。10時から「月いち委員会」として、産経土木常任委員会を開催。緊急事態宣言が適応されたため、予定内容を変更して行う。前半は、県議会が進めているペーパレス化を実際に前議案で試行。後半は、県道前橋長瀞線拡幅工事を現場とオンラインで繋ぎ実施。また、現場上空をドローンで空撮した映像も確認。議会活動を止めず何が出来るかを今後も考えて活動したい。今回は、「県議会レポート」撮影と同時に、オンライン委員会の様子もマスコミさんに取材頂いた。午後1時30分告別式参列。2時過ぎアイビー児童クラブ内装工事確認。3時依頼事を承る。4時事務作業。

21日(土)〜25(水) 21日疲労から歯が痛み出し、かかりつけ歯科医さんでレントゲン。22日(日)朝　歯から来ると推測される微熱あり。念のため、自室にて休養。23日(月)体温37度以下であったが、普段より高い。かかりつけ医さんに電話にて、症状含め相談し、2回ワクチン接種も受けているが、念のためPCR検査を受けた方が良いと診断される。午後2時　新外来センターを受診して、検査実施。大変スムーズな対応でした。お世話になりました。検査数が多いため、24日には結果報告なし。25日(水)お昼、かかりつけ医さんから陰性の報告を電話で頂き、一安心。午後2時から事務作業。私は、当然結果出るまで自室で隔離生活。家族は、外出(勤務)せず自粛生活。この1年半　家族から発熱が無く、初のケースの為色々な観点で勉強になった。改めて、健康維持が重要と痛感した。暫くブログ記入出来なかった理由を記載させて頂きました。

20日（金）午前8時45分自民党控室。9時正副レク。9時30分自民党県議団総会。10時臨時本会議、議案は緊急事態措置に伴う飲食店等に対する営業時間短縮要請に伴う協力金及び自粛により影響を受けている事業継続支援金について。議案が付託され、11時産経土木常任委員会。昼休憩後、臨時議会再開し、産経土木常任委員会委員長報告、議決。午後戻り事務作業。

19日（木）午前9時15分アイビー児童クラブ開設打ち合わせ。11時議会運営委員会にて、明日の臨時議会について。その後、警察関係及び都市計画課と打ち合わせ。午後1時30分告別式参列。1時45分市環境部・土木課・都市計画課にて打ち合わせ。その後、あすなろ館にてアイビー児童クラブ募集チラシを預かり、あおば・くるみ・たけのこ児童クラブ巡回。その後、事務作業。

18日（水）午前中　事務作業。昼ロータリークラブ例会。午後事務作業。

17日（火）午前中　事務作業。11時20分自民党控室、交通規制関係と常任委員会視察に関して打合せ。午後1時議会ペーパレス化に伴う端末勉強会。4時15分脱炭素社会・新エネルギーに関する特別委員会の勉強会として、衆議院議員・環境副大臣の笹川博義氏による国の取組に関して講演。国・県・市町村の連携は勿論、産業界との連携強化が必要と改めて感じた。

12日～16日リフレッシュと新盆見舞い（後援会の役員さん中心に）

11日（水）事務作業。10時30分及び11時30分告別式参列。弔問。午後　事務作業。6時30分くるみ児童クラブにて、キャンプ及びまゆドーム遠足が中止され代替行事の夕涼み会を対象児童を限定して行うため、応援に入る。

10日（火）午前9時事務作業。10時面接。連休中に依頼を受けた事項を関係部署に連絡。11時30分告別式参列。午後　事務作業。

6日（金）午前9時自民党控室にて委員会の正副レク。9時30分自民党県議団総会。10時臨時本会議。コロナ感染激増に対応するべく、事業者さんへの要請に伴い営業時間短縮要請協力金と自粛に伴う事業継続支援金及びワクチン接種の更なる強化について、党代表者による質疑。その後、委員会に付託。当産経土木常任委員会では、協力金・支援金について議論が交わされた。主だった意見は、協力金支援金の早期支給、今後の支援策（県独自の上乗せや業種の細分化やワクチン接種証明活用）などについて。各委員が地元の声を反映すべく、思いのたけを述べた。その後、委員長報告及び議決可決。その後戻り事務作業。

5日（木）午前9時過ぎ道路速度規制表示強化の件で、依頼者さん宅。10時自民党控室。11時議会運営委員会、明日の補正予算案について。午後たけのこ児童クラブ。10月開設予定のアイビー児童クラブ折込チラシ校正。6時市民文化会館・6時30分公明党時局講演会に参加。福重県議の熱い思いの決意表明・石井啓一幹事長（衆議院議員）の講演を聞くことが出来た。

4日（水）午前9時自民党控室にて、依頼頂いている交通規制の表示強化について。9時15分交通政策課・都市計画課と打ち合わせ。10時お世話になっている地元企業さんと産業経済部を訪問。企業の取組支援をお願いした。11時建築課と大規模盛土造成地について。昼ロータリークラブ例会。その後、事務作業。

3日（火）午前10時すみれこども園にて、群馬県木材連合会さんによる木育教室。4・5歳児がコマの色塗りを楽しんだ。今月下旬には、県主催の木育インストラクター養成講座があり、息子が参加予定。昨年11月に一般質問にて「木育」を取り上げたので、個人的にも積極的に取り組みたい。正午・12時30分告別式参列。コロナ感染者急増に伴い、6日（金）臨時議会となる。それに伴い、いくつかの連絡が入る。知事が午後4時から記者会見を実施。明日4日から警戒度４に引き上げ。7日から20日まで時短営業要請となる。臨時議会は、時短要請に伴う協力金の補正予算が、私が委員長を務める産経土木常任委員会に付託される予定。

8月2日（月）午前事務作業。10時30分告別式参列。弔問。あすなろ館児童クラブで打ち合わせ。正午及び12時30分告別式参列。事務作業。

30日（金）昨夜はよく寝られた。6時起床検温35度8分。いつも通り犬の散歩が出来た。今日は、出勤できそう。9時40分くるみ児童クラブの境プール引率。暑すぎず、子どもたちは嬉しそう。卒園児が、声を掛けてくれた。仕事冥利に尽きる。午後アイビー児童クラブの募集チラシ校正。事務作業。

29日（木）夜中に少しゾクゾクして起きて体温を計る。6時起床して、検温37度7分。本日は、休みを頂く。1時間くらい横になって10分位仕事のメールやライン、電話。夕方、36度6分位になった。

28日（水）午前9時30分Gメッセにて、保育関係枠で2回目のワクチン接種。昼ロータリークラブ例会。午後　事務作業。

27日（火）午前9時　いつもお世話になっている豊受地区の製造業会社訪問。今後の取組など伺い、プレゼンについて協議。10時30分告別式参列。その後、事務作業。

26日（月）午前8時30分くるみ児童クラブに少しだけ応援。9時30分・11時・12時30分告別式参列。午後　事務作業。

22日(木)午前中　サイクリングで汗を流す。午後　すみれこども園。

21日(水)今日から小学校夏休みスタート。あすなろ館児童クラブ、あおば児童クラブの各拠点施設を回る。いつもお世話になってるなっている設計事務所。その後、くるみ児童クラブ。すみれこども園で事務作業。昼ロータリークラブ例会。午後事務作業。６時Gメッセにて、清水参議院議員の政経セミナー参加。

20日（火）午前中事務作業。12時30分告別式参列。午後2時45分首回りが不調で、太田市の接骨院さんで施術。戻り、たけのこ児童クラブ夏休み及び来年度に向けた改修工事確認。その旨、大家さんへ挨拶。くるみ児童クラブ。

19日（月）一日事務作業。

16日（金）午前8時45分すみれこども園遠足見送り。事務作業。

15日（木）10時30分告別式参列。事務作業。

14日（水）弔問。告別式参列。11時30分自民党伊勢崎支部役員会議。終了後、12時20分伊勢崎駅発で東京へ（既に数週間まえから予定されていた）。自民党群馬県議・茨城県議・栃木県議で構成されている北関東観光振興議連の代表メンバーが、午後2時15分自民党本部・二階幹事長と林幹事長代理へ要望書を手渡しする。その席で、幹事長からある提案があった。その後、佐藤総務会長を訪問。4時赤羽国土交通大臣へ同様の要望書を手渡した。

13日（火）午前9時から10時15分事務作業。10時30分告別式参列。

午後2時たけのこ児童クラブ夏休みに向けた改修工事確認。くるみ児童クラブ。事務作業。

10日（土）午前9時から午後5時まで、8月5日午後6時30分開催の公明党時局講演会の件で、後援会本部役員・各支部長約60軒訪問。

9日（金）午前　事務作業。11時告別式参列。午後事務作業。ホームページ更新など。

8日（木）午前中　各種要望などの対応。午後1時15分アイビー児童クラブ内装工事・外構工事・看板工事打ち合わせ。その後、開設挨拶回り。茂呂小学校北門付近の止まれ・横断歩道現状確認。事務作業。

6日（火）午前9時市民プラザへ渡る横断歩道の要望を頂き、関係者（地元区長・交通指導員・県警・伊勢崎署・市交通政策課）と現場確認しながら協議。横断実績・バス停設置場所・カーブ道路など現状認識をさせて頂いた。10時園舎改修打ち合わせ。午後1時15分伊与久地区挨拶回り。あおば児童クラブ付近県道確認。その後、国道354茂呂交差点で見守り活動されている方（後援会支部長・役員さん含む）から、子どもたちを守るガードレール設置の要望を頂く。4時打ち合わせ。

5日（月）今日は、大谷翔平選手の誕生日。午前10時30分こども園入札事務。11時30分告別式参列。その後、たけのこ児童クラブ改修工事確認。午後1時30分から伊与久地区挨拶回り。事務作業。

2日（金）5日予定されている園の入札準備。事務作業。12時30分告別式参列。事務作業。ここ数年の地区要望の実施状況や進捗状況確認し、記録する。

7月㏠（木）本日は宮郷小学校区に新規に開設する「アイビー児童クラブ」の件で、一日関係者さん訪問。9時宮郷小学校長。午後1時改修のためいつもお世話になっている設計事務所。区長さん・民生委員さん・区内児童クラブ・近隣住民の皆さん。10月開設に向け準備します。境東小学校区内の「たけのこ児童クラブ」の増築工事も本日から開始。

30日（水）早くも半年が経過。午後9時30分Gメッセにて、保育関係者枠で、コロナワクチン1回目接種。接種が出来ない園・児童クラブの子どもたちに感染させるリスクを軽減させる目的なので受けさせて頂いた。個人的な感想であるが、大変スムーズに運営されていた。注射は、インフルエンザ予防接種と比べ、全然痛くなく直ぐ終了した。午後　事務作業。明日は、新設する児童クラブの件で、一日挨拶回りを予定。体調と天気が心配。

29日（火）午前10時県庁にて県都市計画審議会に出席。その後、前橋合同庁舎内の法務局にて法人登記。昼前、境保泉数軒訪問。午後事務作業。

28日（月）午前いくつかの連絡や依頼。事務作業。11時30分告別式参列。午後1時15分から伊与久地区挨拶回り。事務作業。

25日（金）一日　事務作業。

24日（木）午前8時30分から9時30分まで事務作業。10時30分・11時告別式参列。午後1時15分から伊与久地区挨拶回り。4時15分から事務作業。

23日（水）9時50分警察部局と速度規制について打ち合わせ。10時自民党控室にて、都市計画課と剛志駅周辺の地区計画について。10時30分北関東3県観光振興議連からの要望事項を打ち合わせ。11時30分選挙対策委員会。午後1時建設企画課と打ち合わせ。3時2期生自民党同期にて、Gメッセ群馬の県央ワクチン接種センター視察。4時15分ジェトロ群馬視察・輸出状況など。

22日（火）午前9時30分　市子育て支援課にて今後の打ち合わせ。10時15分・30分告別式参列。事務作業。午後1時30分告別式参列。午後4時30分中之条町・南波前県議の通夜参列。1期生時代にいろいろ指導いただき、ありがとうございました。ご冥福をお祈りいたします。6時みどり市・通夜参列。

21日（月）午前中　事務作業。午後1時20分告別式参列。1時45分伊与久地区挨拶回り。4時15分事務作業。

18日（金）午前9時30分伊勢崎土木事務所長及び次長と県内事業の箇所付と地元の課題について、打ち合わせ。事務作業。午後1時30分から4時まで伊与久地区挨拶回り。事務作業。

17日（木）HPの活動報告に、先日の特別委員会の質疑応答内容をアップしました。市議会時代から取組んでいるエスコ事業の推進に関してです。継続は力なり、少しづつ前進しています。午前　事務作業。告別式参列。午後1時30分告別式参列。事務作業。

16日（水）午前9時かかりつけ医。事務作業。昼ロータリークラブ例会。午後事務作業。5時30分面接。

15日（火）午前9時自民党控室。9時30分自民党県議団総会。10時本会議・各常任委員長報告・討論・採決。終了後、正副議長就任披露会。写真撮り。自民党1・2期生誠新会。午後　事務作業。

14日（月）午前9時15分弔問・9時30分弔問。10時30分自民党控室にて、県住宅供給公社理事長さん面談。11時議会運営委員会。午後事務作業。

11日(金)午前8時50分自民党控室。本日の常任委員会について。9時10分議会運営委員会にて、本日の議事順序。9時30分県議団総会。10時本会議にて、追加補正予算上提。10時30分産経土木常任委員会にて、補正予算について審議。内容は、14日から20日まで飲食店等時短営業協力金について。各委員から県内各地の窮状報告及び1日も早い緩和策が要望された。11時50分本会議開催し、大和から委員長報告を行い議決。午後2時穂積県議と外国人への医療通訳を行っているNPO法人さんの運営状況をお聞きする。その後、太陽光発電事業を手広く実施している知り合いの企業社長さんと情報交換。午後5時園に戻って、県央ワクチン接種センターにて接種予定のエッセンシャルワーカー枠について各団体及び市からメール連絡が有り、対応を園内協議。4児童クラブの施設長にも連絡。

10日（木）8時50分自民党控室。9時特別委員会正副レク。9時10分議会運営委員会。9時20分追加議案について正副レク。9時30分自民党県議団総会・議案調査。10時脱炭素・新エネルギーに関する特別委員会。熱心な議論が交わされた。私は、エスコ事業について質問した。現在県有施設で6施設エスコ事業導入済み。今年度、導入調査済み1案件については、更に精査。加えて、1案件調査予定。県導入実績を市町村にガイドブックとして配布予定。詳しくは、後日記載します。2時過ぎ知人宅。県立伊勢崎高校生が利用している東武線剛志駅へに向かう道が、竹やぶで通行しづらいので現場再調査。市道路維持課に依頼済み。粕川の堆積土の撤去現場確認。戻り、事務作業。

9日（水）事務作業。10時45分自民党控室。元職場関係の方々に、久しぶりにお会いできた。正午所有権移転登記済みの不動産権利証を預かる。ロータリークラブ例会。事務作業。明日の特別委員会準備。追加議案等の連絡有。

8日（火）昨日の産業経済部・企業局関係の常任委員会で取り扱った内容5案件が上毛新聞に掲載された。午前9時自民党控室。10時常任委員会2日目・県土整備部関係。再び、活発な議論が展開された。午後1時建設企画課と打ち合わせ。その後、税務課。午後3時45分事務作業。

7日（月）午前9時自民党控室。10時常任委員会で、本日は産業経済部・企業局関係。活発な議論が、展開された。戻り、事務作業。

5日（土）午前9時から午後3時15分まで昨日同様、支部長・本部長へ県政報告書持参し訪問。その間に、告別式5軒参列。

4日（金）県政報告書13号をホームページにアップしました。

午前8時50分自民党控室。9時10分議会運営委員会にて、本日本会議議事順序など。公明党控室。9時30分自民党県議団総会。10時本会議・追加補正予算の経済対策について。11時特別委員会の聞き取り。午後1時過ぎから4時30分まで、県政報告書13号を持参して、支部長さん宅30軒訪問。事務作業。

3日（木）午前9時自民党控室。10時産経土木部会。11時正副部会長会議。午後　事務所にて、6日新聞折込予定の県政報告書13号が出来上がったので受け取る。弔問二家。事務作業。

2日（水）午前8時50分自民党控室。9時10分議会運営委員会にて、コロナ感染経済対策の補正予算追加について。9時30分自民党県議団総会。10時本会議一般質問3日目。午後1時企業局水道事業について。午後3時50分産経土木常任委員会正副レク。戻り、事務作業。

6月㏠（火）午前8時30分理事長宅。9時30分実家。11時自民党控え室。11時15分税務課。その後、県警担当者と打ち合わせ。午後事務作業。4時伊勢崎市役所にて、市長他幹部と伊勢崎選出県議団意見交換会。

31日（月）9時自民党控室。9時30分県議団総会。10時一般質問2日目。午後3時40分特別委員会正副レク。5時30分たけのこ児童クラブ

増設打ち合わせ。

28日（金）9時自民党控室。9時15分企業局団地課。9時30分自民党県議団総会。10時一般質問初日。3時40分正副レク。4時45分お世話になっている恩師宅。

27日（木）本日は、娘の誕生日おめでとう。午前11時30分産業廃棄物リサイクル課と打ち合わせ。午後1時30分告別式参列。その後、電話で土木事務所へ雨水排水の件で連絡・素早い対応ありがとうございました。事務作業。

26日（水）午前8時45分自民党控室。10時大切な契約無事完了。昼ロータリークラブ例会。午後2時15分太田市にある、県ワクチン接種センターを視察。試用期間であるが、体制が整ってきている様子が感じられた。何よりスピードを求められている。やりながら、修正していくことが肝要である。戻り、事務作業。県政報告書校正。

25日（火）午前8時15分晴天の中、韮塚町で県政報告書用の写真撮り。9時自民党控室。10時しいの実保育園。10時30分園舎増改築工事契約書締結。午後　事務作業。県政報告書校正。

24日（月）午前9時自民党控室。9時30分県議団総会。10時本会議。正副議長選挙及び常任・特別員会正副委員長選出。井田泉議長・安孫子副議長。私は、産経土木常任委員会委員長及び脱炭素・新エネルギーに関する特別委員会副委員長を拝命しました。午後1時正副委員長会議。1時30分産経土木正副レク。戻り、事務作業。

21日（金）事務作業。12時30分告別式参列。事務作業。県政報告書校正。

20日（木）事務作業。弔問、10時30分告別式参列。韮塚町支部長宅。後援会長宅。午後事務作業。

19日（水）午前9時自民党控室。産業政策課とやり取り。9時30分自民党県議団総会。10時臨時議会。議案は、県コロナワクチン接種センター開設に向けた補正予算。所管の委員会で、活発な意見が交わされ付帯決議で委員会可決後、本会議で全会一致で賛成可決。昼ネーミングライツの件で、都市計画課とやり取り。交通規制の件で、担当者とやり取り。急ぎ戻り、午後3時30分うち合わせ。事務作業。

18日（火）午前9時市役所保育課へ書類提出。その後、弔問。事務作業。10時30分告別式参列。午後1時15分児童クラブ施設長会議。久しぶりにリアル情報交換できた。事務作業。夕方、まん延防止等重点措置に対する支援策の説明で1軒訪問。

17日（月）午前中事務作業。12時30分から自民党県議団総会。新年度の党役・部会長人事について。

14日（金）午前10時30分すみれこども園0歳児室増改築工事の入札実施。午後事務作業。県政報告書作成準備。

13日（木）午前中　明日の園増築工事入札準備。決算理事会の資料つくり。午後　事務作業。県政報告書13号の準備。

12日（水）本日は、31回目の結婚記念日。ロータリークラブからお花が届きました。事務作業。10時告別式参列。あおば児童クラブとくるみ児童クラブ巡回。昼ロータリークラブ例会。午後事務作業。

11日（火）午前中人間ドック、昨年からウエスト4ｃｍ減った？午後　事務作業。

10日（月）午前8時30分から10時まで事務作業。告別式参列。12時30分自民党県連総務会。午後1時県議団総会。3時物件契約。5時事務作業。

7日（金）一日事務作業。

5月6日（木）事務作業。交通行政に関して、担当課に要望。10時15分告別式参列。午後1時30分告別式参列。2時市子育て支援課と打合せ。事務作業。

30日（金）本日は、一日事務作業。午前中良い報告があった。午後は、たけのこ児童クラブとくるみ児童クラブを訪問。県内のコロナ感染が凄い勢いに成ってきた。我々の出来ることは、3密回避とマスク・手洗いである。基本の徹底あるのみ。皆様も気を付けて下さい。

28日（水）午前9時15分夜間中学校をつくる会さんから、県議会宛て請願書を預かる。10時物件内覧を職員と伴に行う。正午告別式参列。ロータリークラブ例会。午後1時告別式参列。2時から4時まで挨拶回り。今回計画した挨拶回りは、一旦終了。ワクチンにつていの質問や幾つかの要望を賜った。事務作業。

27日（火）午前中　事務作業。午後挨拶回り。5時30分名和地区社会福祉協議会総会。

26日（月）午前9時名和地区共和会グランドゴルフ大会・挨拶。事務作業。午後1時15分から4時45分挨拶回り。事務作業。

23日（金）午前9時30分文教警察常任委員会月一委員会。高崎北警察署工事現場及び前橋商業高校サッカーグランド人工芝の様子を視察。午後2時から5時まで挨拶回り。事務作業。

22日（木）物件確認。10時30分・11時告別式参列。事務作業。午後2時教育委員会義務教育課と夜間中学・外国人への日本語支援について。3時自民党県議団総務会。

21日（水）銀行・あすなろ館・あおば児童クラブ。事務作業。12時15分告別式参列。午後1時30分から5時まで挨拶回り。

20日（火）午前中　事務作業。午後1時15分たけのこ児童クラブ。2時から5時まで挨拶回り。上着を着ていると暑い午後であった。

19日（月）午前　事務作業。園増築関係。10時30分告別式参列。

午後1時から5時まで挨拶回り。

16日（金）午前9時15分自民党控室。9時30分県議団総会。10時臨時議会。豚熱対策及び経済対策について。午後2時15分から5時まで挨拶回り。

15日（木）午前中　事務作業。午後2時たけのこ児童クラブ。午後2時30分から5時まで境地区版県政報告書を持参し、挨拶回り。

14日（水）午前6時30分県議会野球部初練習（昨年はほぼ活動が出来なかった。感染状況に応じて活動となる）。9時自民党控室。10時夜間中学校の件で、義務教育課。マスク・工業団地の件で、未来投資推進室と打ち合わせ。11時私の顔イラストを描いてくれたナガサワヒロシ先生の個展が、前橋市のギャラリーオーツーで開催されているので激励訪問。昼ロータリークラブ例会。午後1時30分児童相談所の機能・支援強化の件で、有識者と意見交換。事務作業。

13日（火）事務作業。10時告別式参列。11時30分園の増改築の書類を市役所に持参。11時50分告別式参列。午後　事務作業。5時15分面接。

12日(月)園の増改築工事に伴う資料作成。11時30分告別式参列。大川の現場確認。午後県のネーミングライツの件で、企業と担当課と打ち合わせ。大川の件で、伊勢崎土木事務所。事務作業。7時30分伊勢崎ジュニアオーケストラ団長さんや事務局と打ち合わせ。県事業含めた助成メニューの検討について。

9日（金）午前8時45分園の増改築の件で、設計士さんと打ち合わせ。10時夜間中学校の件で、意見交換。事務作業。午後2時30分くるみ児童クラブ新1年生記念写真。その後、大泉町の村山候補者（現職）事務所。4時たけのこ児童クラブ。事務作業。

8日（木）事務作業。県政報告書号外最終校正。ネーミングライツ・デジタル推進・マスクデザインの件で、担当課へ電話で問い合わせ。

7日（水）事務作業。10時30分告別式参列。依頼事項の現場確認。事務作業。昼ロータリークラブ例会。午後1時東京福祉大G入学式。区長さん宅。事務作業。マスクのデザインの件で訪問。

6日（火）午前9時かかりつけ医定期健診。夜間中学校・児童相談所に関しての資料に目を通す。事務作業。

5日（月）午前9時15分すみれこども園入園式。入園おめでとうございます。事務作業。HPの更新や県政報告書の作成について。

2日（金）午前9時事務所で打ち合わせ。事務作業。新旧伊勢崎土木事務所長さんが挨拶に来て頂いた。事務作業。

4月㏠（木）午前9時お世話になっている会社の入社式参加・挨拶。その後、新年度がスタートされたので4児童クラブ巡回。新1年生が元気に登クラブしてくれました。午後　事務作業。境地区版の県政報告書作成準備。

31日（水）事務作業。10時面接。10時30分会議。午後事務作業。

30日（火）朝散歩中知人から道路のグレーチングのガタガタについて指摘頂く。事務作業。境小此木地区農地整備事業について、担当課長から説明頂く。正午・午後1時30分告別式参列。その後、県の伝統文化支援事業の案内を千本木龍頭神舞保存会長さん宅に届ける（以前から依頼を頂いていた）。朝のグレーチングの件で、市道路維持課。午後5時伊勢崎市内の聖火リレー応援。

29日（月）事務作業。午前11時・12時30分・午後1時告別式参列。畜産事業について、問い合わせ。事務作業。県政報告書5月号の準備。

26日(金)午後1時からズームで地方行政リーダーシップ研究会の講演会を視聴。内容は、東日本大震災10年の節目を迎え、災害時のリーダーの危機管理について、国交相東北整備局長(当時)徳山氏の講演。その後、陸前高田市・気仙沼市長・女川町長と元長岡市長の森さんとのディスカッション。大変参考になりました。

25日（木）一日事務作業。溜まった新聞記事や書類に目を通した。

24日（水）事務作業。10時30分告別式参列。塗り直しをお願いした横断歩道確認・実施済み。昼ロータリークラブ例会。午後1時告別式参列。事務作業。

23日(火)午前中　事務作業。午後1時告別式参列。事務作業。日経チャンネルから茨城県　大井川和彦知事の講演会「茨城県庁のDX実現に向けた取り組みについて」を視聴。今は、便利になったなと実感。

22日(月)午前　事務作業。10時30分及び12時30分告別式参列。午後3時伊勢崎土木事務所長さんに来て頂き、事業説明頂く。夜間中学について資料作り。

19日(金)午前9時自民党控室。9時30分自民党県議団総会。10時本会議、委員長報告。令和3年度予算や多文化共生共創条例など議決。追加議案として、平田新教育庁人事案件や経済対策の愛郷キャンペーン第2弾など議決。終了後、議員野球部ゴルフ部の総会。午後2時県のふるさと伝統文化支援事業を活用して、茂呂の屋台修復記録写真集が出来上がったので、秘書課と文化財保護課に保存会連絡協議会長等と一緒に訪問。その後、電話で外国人日本語支援をしている代表者と夜間中学校について意見交換。伊勢崎市に戻り、たけのこ児童クラブの駐車場整備やミラー設置確認。事務作業。

18日(木)午前9時30分　県議会警察担当者と交通規制課担当者と昨日の韮塚町東西道路について打ち合わせ。午前11時及び11時30分告別式参列。午後1時東京福祉大学の卒業式参列。事務作業。

17日(水)事務作業。10時30分自民党控室。昼ロータリークラブ例会。午後2時韮塚町東西を走る道路について、地元区長さんや後援会の皆さんと協議。事務作業。

16日(火)午前9時自民党控室。10時危機管理特別委員会、委員会報告書と知事への提言の確認。午後1時30分　たけのこ児童クラブ第3開設に伴う、近隣住民さんへ挨拶回りを副館長と行う。事務作業。

15日(月)午前9時自民党控室。10時自民党群馬県連にて、温泉文化研究会の研修「温泉文化のユネスコ無形文化遺産登録に向けて」の講演。その後、総務会。午後1時　令和4年度新規児童クラブ開設に向け2軒訪問。あすなろ館児童クラブ。事務作業。

12日(金)午前9時自民党控室。10時文教警察常任委員会・警察本部関係。令和3年度関係予算及び事業内容について、熱心な議論が交わされた。特に、我が委員会は女性が2名所属しているので、女性の職場環境の充実などの質疑が行われた。午後　事務作業。

11日(木)午前9時自民党控室。10時文教警察常任委員会・教育委員会関係。令和3年度関係予算及び事業内容について、熱心な議論が交わされた。午後2時30分終了。2時46分東日本大震災発生から10年、黙祷を捧げた。伊勢崎市に戻り、事務作業。5時30分面接。本日、県政報告書号外が出来上がった。400名の児童クラブの保護者へ配布予定。ホームページでもアップします。

10日(水)午前9時会議。10時　自民党文教警察部会にて、常任委員会の進行など協議。10時40分自民党正副部会長会議にて、請願取り扱いや意見書について。その後戻り、正午告別式参列。12時10分ロータリークラブ例会。久しぶりに、通常例会に戻った。その後、事務作業。

9日(火)午前9時自民党控室。9時15分教育委員会執行部。9時30分自民党県議団総会。10時本会議・令和2年度関係委員長報告。午後　事務作業。常任委員会準備。

8日(月)午前9時15分自民党控室。10時群馬県育英会(県が保有している都内の学生寮の運営)の評議委員会に出席。寮の食堂の飛沫パネルの状況を確認、併せて非接触の水道蛇口の設置の検討を要望。常任委員会の準備。午後2時県連にて県議団研修会「LGBTについて」。講師は、衆議院議員の橋本岳先生。嗜好や趣味と違う事を理解することから、始まることを学んだ。事務作業。

5日(金)午前9時過ぎ自民党控室。10時危機管理特別委員会。私は、保健師・看護師の有資格者の離職時の届出制度と今後の国の動向について質疑を行った。令和6年に向けて、国がマイナンバーと関連した制度を検討中とのこと。31資格の中には、保育士資格も含まれています。それ以外に、特別委員会の提言について、意見を述べる機会があった。多くの提案を提言書に盛り込んでいただいたが、2点を追加頂けないか申し上げた。1点は、避難所における温かい食事の提供。もう1点は、外国人防災アドバイザーの育成等について。午後　戻り事務作業。電話にて、伊勢崎警察署に昨日の抗争について伺う。旧伊勢崎合同庁舎跡地の件について、県財産有効活用課と地元行政県税事務所にお願いをした。

4日(木)午前9時過ぎ自民党控室。10時常任委員会　令和2年度教育委員会関係。午後1時10分同　警察本部関係。警察本部は、3月10日から新体制になる為、本日8名の退職予定者から挨拶を頂く。長年の勤務に、敬意と感謝を申し上げた。伊勢崎市に戻り、弔問。事務作業。

3日(水)午前8時45分土木会社にて、児童クラブの駐車場など打ち合わせ。事務作業。10時30分自民党控室にて、保健予防課と打ち合わせ。昼久しぶりのロータリークラブ例会。事務作業。午後3時弔問。事務作業。5時30分児童クラブ面接。

2日(火)午前9時自民党控室。9時30分自民党県議団総会。10時一般質問3日目。午後1時文化振興課と芸術支援について。夕方、戻り事務作業。

3月1日(月)9時自民党控室。9時15分道路整備課と利根川サイクリングロードの改修予定について。9時30分自民党県議団総会。10時一般質問2日目。13時保健師・看護師等有資格保持者の届出制のシステム化について。一般質問終了後、請願取り扱いについて。事務作業。

28日(日)午前10時山王町中内組集会所内覧会。10時30分告別式参列。床屋さん。

27日(土)午前中　雑用。午後1時30分告別式参列。2時たけのこ児童クラブ第3の建物オーナーと内装など確認。弔問。3時30分木育講座をオンラインで視聴、「花巻おもちゃ美術館」の取り組み。

26日(金)事務作業。10時30分自民党控室にて、危機管理特別委員会の質疑について。正午告別式参列。午後　事務作業。県政報告書の号外校正その1。伊勢崎市と大泉町の飲食店営業時間短縮、3月2日以降解除されることが、決定された。感染防止と経済活性化をどう進めるか？

25日(木)午前9時自民党控室。9時30分自民党県議団総会。10時本会議・一般質問初日。午後3時30分伊勢崎選出県議団と多文化共生の観点からのコロナ対策の状況について、執行部から説明頂く。多面的な方法による、アプローチに敬意を表したい。事務作業。

24日(水)午前9時自民党控室。9時30分自民党県議団総会。10時本会議・代表質問。我が党からは、金井政調会長と安孫子県議団長が質問を行う。午後3時50分終了。その後、たけのこ児童クラブ第3の改修工事終了したので、工事確認と使用方法について。事務作業。

22日(月)9時自民党控室。9時15分教育委員会人事課長及び特別支援教育次長と打ち合わせ。9時30分県議団総会。10時補正予算に関する本会議。県庁32階アートオークション見学。芸術家の発掘育成も重要である。その後、未来創生室長と打ち合わせ。午後1時過ぎ事務所。その後、事務作業。

20日(土)午前中　新聞チェック。午後2時告別式参列。所用をこなして、3時父命日の墓参り。その後、新支部長さんと旧支部長さん宅訪問して挨拶。

19日(金)事務作業。11時会議。午後2時新児童クラブ現地再確認。依頼された件で、八斗島町区長さん宅。企業訪問。こども園地元の区長さんと現地確認後、要望書作成。事務作業。運営している4児童クラブで受け入れてしている家庭は、約400世帯。コロナ禍が1年続く中、色々な環境の変化があると思う。そこで、保護者向けの県政報告書を作成し配布するため、準備を開始した。

18日(木)事務作業。10時30分告別式参列。午後1時30分自民党県議団研修会「多文化共生・共創条例(案)」について。令和元年11月一般質問で多文化共生月間の制定を提案させて頂いた。この度の条例で盛り込まれる予定。医療通訳に関する事で、担当課長と相談。終了後、特別支援教育課に頼まれた件をお伝えする。4時30分面接。5時　令和4年度開設予定の新児童クラブ開設建設に向けた打ち合わせ。

17日(水)午前9時自民党控室。9時30分自民党県議団総会。10時30分群馬交響楽団議場演奏。11時本会議開会・山本一太知事から議案説明。午後1時から文教警察常任委員会正副レク。3時たけのこ児童クラブ第3工事確認。内装が大分仕上がって来た。その後、事務作業。

16日(火)午前中事務作業。11時告別式参列。午後1時15分4児童クラブ副館長と来年度以降の取り組みやコロナ対策に関してミーティング。4時30分今後の政治活動について。

15日(月)一日中事務作業。県営住宅の入居、八斗島町区長さんから頂いた要望について、県フードバンク等コーディネーターとお菓子寄付の件など電話対応。

13日(土)ホームページを更新しました。更新点は、①トップ画面にコロナ対策に関する国の3次補正予算関係の自由民主をアップ。活動報告の一般質問に、昨年11月行った一般質問の質疑及び答弁を掲載しました。午後1時から3時　その一般質問で取り上げた「木育」についてズームによる講演会に参加。木育とSDGsについて。多方面の取り組み参考になりました。

12日(金)午前10時及び10時30分告別式参列。自転車保険加入義務化について、相談頂く。事務作業。いつも多文化共生に関して助言頂いている方が、県国際交流賞を受賞された。おめでとうございます。今後も多文化共生に向け、ご活躍を心から祈念致します。

11日(木)午前中　児童虐待支援について、メールでやり取りさせて頂く。外国人医療通訳について、NPO法人役員さんとメールでやり取りさせて頂く。午前11時および12時告別式参列。

10日(水)午前9時事務作業。10時45分自民党控室。教育委員会執行部と伊勢崎特別支援学校整備について・群馬県少人数クラスについて協議。11時30分自民党県議団総会にて、第一回定例議会議案説明を執行部から伺う。午後1時15分から2時過ぎ　正副議長と常任委員会正副委員長との議会に臨むすり合わせ。伊勢崎市に戻り事務作業。児童虐待支援について、知り合い議員と連携。伊勢崎市の新年度予算確認。

9日(火)午前事務作業。正午・12時30分・午後1時告別式参列。いくつかの問い合わせに対応。

8日(月)午前9時かかりつけ医さん。前回診察時に行った幾つかの検査結果が出た。特に問題なしとのこと。事務作業。いくつかの問い合わせ。午後3時山本一太知事の来年度予算に関する臨時記者会見。17日から開会される議会を通して、チェツクをして行きます。

5日(金)午前9時15分自民党控室。10時臨時議会。コロナ対策に充てる補正予算審議。詳しい内容は、活動報告に掲載。午後1時前橋市市議選　友人候補者事務所訪問。事務作業。5時相談事。財源が限られている中、どの様な支援が必要か。今日の質疑を参考にしたい。

4日(木)午前中　事務作業。議会運営委員会の概要確認。午後1時告別式参列。数件用事があり、訪問。事務作業。4時オンラインセミナー。5時15分児童クラブ面接2名。

3日(水)午前中　請願の取り扱いについて。友人から依頼事。10時・正午告別式参列。午後　事務作業。

2日(火)午前10時　園にて節分の鬼役を勤めた。青鬼は、誰だかバレなかった様だ。その後、事務作業。午後2時菩提寺「本妙寺」にて節分祭。コロナ禍で、密にならない様工夫して実施して頂いた。あおば・たけのこ児童クラブ巡回。5月発行予定の県政報告書のレイアウトや内容について検討。

2月1日(月)早いもので、今年も1ヶ月が経過。本来なら新年行事や新年会が、盛り沢山の1月であるが、コロナ禍で一変。今月は、定例議会が17日から開会予定。しっかり、準備したい。午前中　過去3年間の要望事項確認。結果が出ていない案件を今後確認したい。午後　事務作業。前橋市市議選の公報を市ホームページから確認。

31日(日)昨日は二家の告別式参列。読書。本日は、県動画配信スタジオ「ツルノス」から提供された動画を視聴。内容は、木育に関する取り組みであり、本県が開始をしたウッドスタート宣言を記念した講演会の様子。講師は、東京おもちゃ美術館館長　多田千尋氏。大変参考になった。昨年11月一般質問で木育を取り上げたので、今年は深掘りしたいと思います。

29日(金)午前9時30分告別式参列。11時自民党県議団からの来年度予算要望に対しての知事回答。多岐に渡り、丁寧に対応頂きありがとうございました。午後1時　ベイシア時代にお世話になった太田市在住で七宝焼の先生である中島たか子先生を含めた4人による作品展鑑賞。七宝焼のたいさくは、見応えがあった。戻り、事務作業。

28日(木)午前10時　文教警察常任委員会(月一委員会)。県立高校のパソコン1人1台のモデル校である前橋高校の校長先生と担当先生から活用状況を伺う。授業の様子を動画で見させて頂いたり、効果など伺うことが出来た。その後、高校教育改革推進計画について説明を頂く。今後、中学卒業生は激減となる。創意工夫が求められる。午後　相談頂き訪問。その後、今後の活動に向けた挨拶。請願の取り扱いなど。

27日(水)午前中　書類整理など。午後　児童クラブ2施設巡回。

26日(火)事務作業。午前11時・正午告別式参列。午後　事務作業。

25日(月)園と児童クラブの来年度準備。午後4時45分面接。5時15分八斗島町区長さんからの要望を宮田市議と一緒に伺う。

23日(土)正午　お世話になった後援会支部役員さん告別式参列。午後1時過ぎ県庁32階NETSUGEN(ネツゲン)オープン記念イベントをYouTubeで視聴。

22日(金)10時30分自民党県議団総務会。来年度予算の知事要望について最終調整。その後、幹事長と事務局長と請願の取り扱いにについて。午後1時山本知事へ予算要望を行う。併せて、コロナ禍の営業時間短縮に伴う中小企業に対する支援を求める要望書を幹事長から知事へ手渡す。2時過ぎ、議会事務局と請願について打ち合わせ。その後、電話で元県PTA連合会役員だった知人2名と連絡。事務作業。

21日(木)雑用して、あすなろ館児童クラブで打ち合わせ。午前11時30分　五十嵐市長へ12年間の長きに渡る市政運営に敬意と感謝を込めて訪問。

午後事務作業。危機管理特別委員会からの提言書に盛り込む内容を策定。昨年11月一般質問と委員会での発言を中心にまとめた。

20日(水)午前午後供に事務作業。午後1時および1時30分告別式参列。

19日(火)午前午後供に事務作業。正午　告別式参列。

18日(月)午前9時自民党県議団と執行部との政調会長。児童虐待のに伴う、一時保護数の推移と支援プログラムについて・病院のエスコ事業・地域防災アドバイザーの育成について伺った。その後午後2時　正副部会長会議。4時令和4年度開所予定の児童クラブ打ち合わせ。事務作業。

17日(日)午前11時家族で投票所。午後8時投票見守る会。9時30分ひじ候補者当選祝勝会。おめでとうございます。

16日(土)午前10時30分告別式参列。午後1時15分告別式参列。3時から4時ひじ候補者遊説先導。8時ひじ候補者事務所にて、打ち上げ式。

15日(金)午前9時30分　自民党県議団次年度予算に関する政調会。産経土木部会、環境農林部会、文教警察部会を午後3時15分まで。時短に伴う代行業者支援・バリアフリー化による観光支援・デジタルトランスフォーメイションの先行事例の横展開を要望。食品ロスについても、要望させて頂いた。その後、事務作業。6時30分ひじ候補者応援に伴う先導車乗車。

14日(木)午前9時　大変懇意にしてもらっている企業訪問。その後、数軒訪問。10時30分ひじ候補者選挙事務所。正午前　告別式参列。

13日(水)午前　事務作業。午後1時から3時30分ひじ候補者を先導車で案内。2カ所で街頭立ち会い演説会。弁士として、心を込めて応援メッセージを申し上げた。その後、たけのこ児童クラブ増設工事が昨日から開始されているので、現場確認。事務作業。

12日(火)午前7時30分　ひじ候補者とひろせ町交差点にて辻立ち。８時から10時まで遊説。8時30分からは、本人になり代わり遊説車乗車。11時30分自民党県議団総会。午後1時知事と自民党県議団との政策懇談会。その後、お世話になっている企業数社訪問。全て、入り口での挨拶とする。事務作業。

10日(日)伊勢崎市長選挙告示日。8時ひじ候補者祈願祭。9時出陣式。その後、事務所にて来客対応。午後4時30分から5時20分まで、ひじ候補者遊説車を先導。引き継ぎ場所の市民プラザで、成人式の晴れ着を見ることが出来た。多くの若者に投票に行って頂きたい。

9日(土)本日県政報告書を新聞折り込み致しました。ご覧下さい。9時学童野球　広瀬メッツ新年初練習に顔を出して挨拶。本日は、寒さに伴い2施設が水道関係で故障。午後2時告別式参列。その後、JC主催の伊勢崎市長選挙公開討論会を視聴。

8日(金)事務作業。10時30分告別式参列。知人会社訪問。午後1時たけのこ児童クラブ第3内装工事打ち合わせ。1時30分告別式参列。知人会社訪問。事務作業。5時退職職員慰労。5時15分職員面接。

7日(木)午前　事務作業。12時30分告別式参列。その後、コロナ対応しながら赤堀地区挨拶回り。姉妹　児童クラブのリオン児童クラブも立ち寄った。その後、事務作業。

6日(水)午前9時　中町公民館にて、交差点における事故多発を解消する為の会議。区役員・警察署・県道関係で土木事務所・市交通政策課及び地元市議と私が参加メンバー。交差点付近の住民のご協力を頂き、交差点の事故動画を全員で視聴し、危険性を共有。その後、関係執行部から改善策について協議。前向きな議論と改善策が示された。10時30分告別式参列。その後、コロナ対応しながら挨拶回り。午後　事務作業。４時選挙対策会議。

5日(火)本日もコロナ対応しながら、挨拶回り。児童クラブも始まったので、4クラブ訪問。子ども達は、元気一杯。上毛カルタ大会を学年別で行ったクラブもあった。

4日(月)午前11時告別式参列。今年はコロナ禍で、後援会支部役員さん宅等の訪問は見送った。その代わりに、1月9日に新聞折り込み予定の県政報告書12号を同封して郵送させて頂いた。740世帯に発送を本日行った。昨日一昨日と訪問先で、一般質問をテレビで見たよと数多く言われた。活動を発信して行く工夫をしなければならない。そう言った点では、このホームページも充分活用しなければと思う。

3日(日)午前9時から午後4時まで、昨日同様挨拶回り。

2日(土)不要不急の外出は控えなくてはならない。後援会の本部役員と各地区支部長さん宅へ挨拶。勿論、手指消毒及びマスク着用で玄関先で短時間かつ会話はディスタンスして最低限の内容で行った。

1月1日(金) 新年おめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。1日も早いコロナ収束を祈念いたします。今年は、コロナ禍で普段と違う元旦。農道から初日の出を拝む。午前8時40分柴町八幡神社にて、屋外の祭典。9時山王町日枝神社。その後、菩提寺でありいつもお世話になっている本妙寺。

年末は、雑用を済ませた。今年は予想もつかない1年となってしまったが、来年は１日も早いコロナ収束を祈念致します。1年間ありがとうございました。

28日（月）一足早く新年号の県政報告書をアップしましたので、是非お読み下さい。事務作業。10時30分弔問。打ち合わせ。境地区のたけのこ・くるみ児童クラブへ出向き年末挨拶。事務作業。午後3時会議。その後あおば児童クラブ・あすなろ館児童クラブ。

25日（金）終日　事務作業

24日(木)午前9時45分お世話になっているかかりつけ医。事務作業。午後4時　選対会議。

23日(水)午前11時告別式参列。午後　事務作業。溜まっている資料に目を通す。

22日(火)午前9時事務所。事務作業。午後1時告別式参列。2時前橋市の自民党群馬県連にて、中曽根康隆衆議院議員主催の田野瀬太道(たのせたいどう)文科副大臣(奈良県選出　衆議院議員)との懇談会。私は、幹事長から文教警察部会長として、参加の話を頂きする。部会から森副部会長及び亀山委員、前橋市市議、教育業界から4名の学長理事長。山本龍前橋市長も地元首長として、参加。大変有意義な会となった。その後、戻り事務作業。

21日(月)午前9時30分　臂やすお市長候補予定者事務所開き。10時30分自民党県議団総会。11時臨時議会。コロナ対策に伴う、営業時間短縮に伴う協力店への支援金の増額について。全会一致で可決。午後1時過ぎ、教育委員会と働き方改革や国の35人(小学2年生から段階的に実施)の動向について。その後、県庁32階　イノベーションハブ　スペース(本日オープン)を視察。多くの人々が集まり、まさしく革新を起こす場所になる事を期待する。その後、戻り事務作業。

18日(金)一日　事務作業。

17日(木)年末年始の準備。年始は、コロナ対策で例年通り後援会支部役員さんへの挨拶は難しそう。ダイレクトメールを活用予定。名簿の確認を昨日今日で行う。今日の全国紙では、小学校のクラス人数35人(群馬県は、県単独予算で、既に1・2年生は30人、3・4年生は35人学級)に、来年度から段階的に移行とあった。群馬県にとって、どのような影響が調査したい。

16日(水)議会中で、滞っていた雑用や事務作業で、一日。新年用の県政報告書最終校正。

15日(火)午前9時控室。10時本会議最終日。委員長報告後討論など、追加議案質疑後、関係常任委員会にて審議。議決。終了後、議員全員協議会にて、新型コロナウイルス感染対策について。追加議案は、コロナ対策として、伊勢崎市を含めた近隣5市の飲食店の営業時間短縮協力店への支援金と、ひとり親への支援のための給付金。全員賛成となった。

14日(月)午前事務作業。11時今井町区長さん宅。昼県議団総会で、明日の追加議案など。午後1時30分自民党県議団研修会、講師は参議院議員　青山繁晴氏。「憲法改正について」。4時市長選打ち合わせ。７時３０分伊勢崎ジュニオーケストラミニコンサートを理事の立場で鑑賞。

11日(金)午前　事務作業。10時告別式参列。昼ロータリークラブ例会。午後2時外国人への日本語支援など行なっているNPO法人Gコミニティ代表理事さんと教育委員会義務教育課。課長へ夜間中学開設に向け要望を伝え、意見交換。その後、県庁1階ホールで行っている　救う会のパネル展。伊勢崎市に戻り、依頼頂いた現場確認。その後、市役所担当課と打ち合わせ。

10日(木)午前10時危機管理対策特別委員会。私は、水害対策として①田んぼダム②ため池について質疑を行う。また、新型コロナウイルス対策として、対策関係者の尽力に感謝申し上げ、保健所支援として①国が取り組んでいる保健師人材バンク②スマートフォンを活用した検査陰性報告システムの導入③看護師の確保を行った。12時30分伊勢崎市含む東毛5市の自民党県議団が、感染対策及び経済活動対策について県担当課と意見交換。その後、事務作業。7時自民党伊勢崎支部青年部会議。

9日(水)午前9時30分医務課と打ち合わせ。10時障がい平等研修。11時・正午　告別式参列。午後　事務作業。

８日(火)午前9時15分自民党控室にて、農村整備課と田んぼダムやため池について。10時常任委員会で警察本部関係。午後1時15分コロナウイルス対策について。2時から県政報告書原稿書き。4時自民党県議団1・２期生の誠新会の勉強会。岡田CDOによる、今後の群馬県が目指すデジタルトランスフォーメイションについて。

7日(月)午前9時自民党控室。10時文教警察常任委員会で教育委員会の審査。多くの委員から多くの質問が出て、活発な委員会となった。終了後、健康福祉副部長から報告頂く。戻り、市こども保育課。事務作業。

6日(日)正午告別式参列。明日の委員会準備。

5日(土)午前11時韮塚町後援会立ち上げで、役員さん等宅訪問。会長ありがとうございます。

4日(金)午前9時自民党県議団総務会。10時自民党常任部会。10時30分正副部会長会議。11時　令和3年度に向けた山本知事へ政策要望。文教警察部会長として申し上げた。午後　地元戻り4児童クララブ巡回。5時印刷業者さんと新年号県政報告書打ち合わせ。

3日(木)9時30分自民党県議団総会。10時一般質問の3日目。終了後、教育委員会関係正副レク。

2日(水)午前　事務作業。11時告別式参列。午後1時30分自民党県議団研修会で、浄化槽関係について。3時今後の新規児童クラブ開設について、打ち合わせ。事務作業。

12月1日(火)午前9時自民党控室にて、特別支援学校のスクールバスについて説明を頂く。9時30分県議団総会。10時一般質問2日目。

30日(月)午前9時自民党控室。９時30分県議団総会。10時本会議　一般質問初日。午後1時20分　大和登壇。今回は、コロナ禍の為傍聴者はゼロ。残念であった。7項目14点について、質問を行った。終了後、伊勢崎に戻り、お世話になった方へ弔問。

29日(日)午後1時　茂呂町1丁目文化祭(ウイルス対策を万全に、町内住民のみ鑑賞のところ、特別に見ることが出来た)。その後、同町屋台修復事業とお披露目会。1時30分告別式参列。その後、一般質問準備。

28日(土)午後1時　告別式参列。床屋さん。一般質問準備。

27日(金)自民党控室。11時告別式参列。いつもお世話になっているお店。昼ロータリークラブ例会。午後　事務作業。4時市長選支援議員団会議。

26日(木)事務作業。10時30分及び11時告別式参列。恩師宅訪問。午後1時県議団研修会。コロナ禍の避難所運営について、2名の講師からお話を伺う。県建設協会長からカミカベについて。榛沢先生からTKB(トイレ・キッチン・ベット)の大切さと事前の準備や備蓄が重要と教えて頂いた。先日、気象災害関係のリモート勉強会に榛沢先生の講座があったので、じっくり聴いてみたい。木育について、打ち合わせ。戻り、事務作業。

25日(水)午前7時30分自民党県議団朝食会。8時30分文教警察部会正副部会長レク。９時30分自民党県議団総会。10時本会議開会。その後、文教警察常任委員会。終了後、再び正副部会長レク。一般質問最終打ち合わせ。午後　お世話になっているお宅訪問。その後、事務作業。

24日(火)午前9時　かかりつけ医。その後、事務作業全般。一般質問準備。

23日(月)午前10時30分及び11時告別式参列。

22日(日)午後3時　高崎芸術劇場にて、群馬交響楽団の定期演奏会。初めて、高崎芸術劇場に行った。コロナ禍の中、工夫があり安心して演奏を楽しめた。

21日(土)午前9時30分　たけのこ児童クラブ増設に伴う、施設に関して契約。ご協力ありがとうございます。午後3時出発して、6時から水戸市にて群馬県・茨城県・栃木県自民党北関東観光振興議員連盟発足式に参加。今回は、群馬県の事務局の一員として活動参加。

20日(金)午前　事務作業。正午　告別式参列。その後、ロータリークラブ例会。午後　事務作業。一般質問準備。

19日(木)事務作業。昼　地元の広瀬小に伺い、コロナ禍の畜産物支援として、学校給食供給事業の一環で上州地鶏を使用した唐揚げを校長・教頭先生と一緒に頂く。唐揚げはもちろん、全て美味しく頂いた。今の給食の美味しさに感動。その後、1年生の教室で給食の様子を見学。皆美味しく食べていました。午後　事務作業。一般質問の準備。

18日(水)午前中　事務作業。11時告別式参列。物件確認。午後1時自民党控室にて、一般質問打ち合わせ。戻り、事務作業。

17日(火)午前9時30分　剛志小学校マラソン大会応援、時間の関係で1・2年生のみの応援となった。10時30分告別式参列。午後　事務作業。一般質問準備。

16日(月)午前10時及び正午告別式参列。午後1時30分佐和伊勢崎JAで県議団との農政懇談会。3時40分　高崎高校にて高校生と県議の交流会。多くの学生の質問に答えられるよう、県議3名で工夫をした。

15日(日)午前10時南北千木町屋台修復事業及び撮影会に参列し、挨拶をさせて頂いた。この地区では、伝統文化の千本木龍頭神舞の活動も行われている。しっかりと、地元の伝統文化を継承できるよう尽力したい。昼　告別式参列。昼食後、息子にたけのこ児童クラブを案内。

13日(金)午前　事務作業。10時30分告別式参列。その後、前橋市の議会控室。昼過ぎ、自民党北関東観光振興議連について打ち合わせ。午後1時自民党県議団による一般質問調整会議。3時土木事務所。その後、事務作業。

12日(水)午前10時　高崎市にて、故中曽根康弘内閣総理大臣　群馬県民高崎市民合同葬に参列し、ご冥福をお祈りした。午後　事務作業。

11日(水)午前10時から午後2時まで、一般質問で執行部と打ち合わせ。2時30分県教育委員会建設工事表彰式に来賓参加・祝辞。地元に戻り、1軒訪問。事務作業。

10日(火)事務作業。11時告別式参列。新支部長宅訪問など。午後　事務作業。6時高崎市にて、小渕自民党県連会長(衆議院議員)と星名幹事長と自民党県議２期生の意見交換会。大いに意見交換が出来た。

9日(月)午前10時県営羽黒団地の件で、区役員さんや利用者さん、県及び住宅供給公社と会議。住居者の高齢化及び外国人が多く住まれている。時代に対応した管理体制が、必要なのか？　午後　事務作業。

8日(日)午前10時30分告別式参列。午後3時美茂呂町屋台修復及び屋台囃子演奏。

7日(土)午前9時から正午まで、すみれこども園発表会。感染対策を行い、クラス別に行った。工夫と保護者の理解を頂き、極力行事の体験ができるようしたい。午後6時県議会野球部試合。

6日(金)午前　北関東観光振興議連の件で、電話で打ち合わせ。弔問。事務所で打ち合わせ。昼　告別式参列。ロータリークラブ例会。弔問。その後、事務作業。一般質問準備。

5日(木)午前10時30分告別式参列。午後2時伊勢崎土木事務所管内優良工事表彰式出席。事務作業。5時30分　インフルエンザ予防接種。

4日(水)午前中　羽黒団地の件で、県に連絡。10時30分告別式参列。午後　事務作業。一般質問の準備。

3日(火)朝早く出発して、ラムサール条約湿地　芳ケ平湿地群に出かける。5年前に一度訪れているが、今回は反対側のチャツボミゴケ公園から平兵衛池、大池、水池、穴地獄と約4時間かけて回る。久しぶりに、リフレッシュ出来た。

11月2日(月)午前中　北関東観光振興議連の件で打ち合わせ。幾つかの要望事項など確認。県営羽黒団地の件で、住宅供給公社に確認。10時30分・11時告別式参列。午後1時30分告別式参列。2時北関東観光振興議連の件で、茨城県議会議員と打ち合わせ。事務作業。

31日(土)午前9時30分たけのこ児童クラブ増設に向け、建物オーナーさんと打ち合わせ。午後1時告別式参列。3時茂呂町2丁目屋台囃子修復とビデオ映像撮影事業に出席して、挨拶させて頂いた。

30日(金)午前　事務作業。11時告別式参列。午後1時30分から4時まで、境東小学校区内たけのこ児童クラブ開設の挨拶。事務作業。

29日(木)9時自民党県議会総務会。9時30分県議団総会。10時本会議、決算議決。議会で初めて避難訓練。11時30分・午後1時から3時30分まで一般質問打ち合わせ。昼食後、県庁32階新たにオープンしたカフェ。夕方、赤堀地区。知り合いのこども園訪問。

28日(水)自民党控室、9時30分から午後2時まで一般質問に向けた執行部との打ち合わせ。夕方、事務作業。弔問。

27日(火)午前10時議事堂出発で、危機管理特別委員会県内視察。視察先は、昨年10月台風19号の被害にあった富岡市土砂崩れ現場・鏑川、藤岡市鏑川。改めて、水害の恐ろしさを痛感した。亡くなられた方にはご冥福をお祈りいたします。また、被災に遭われた方には、お見舞い申し上げます。午後2時戻り。伊勢崎市に戻り、物件探索。事務作業。

26日(月)午前9時自民党控室で県有施設在り方中間報告の説明。北関東観光振興議連の件で、議連会長と幹事長と相談。10時決算特別委員会総括質疑。文教警察分科会主査報告を行う。その後、各会派代表質疑を行い午後4時終了。1軒訪問。事務作業。

25日(日)午後1時30分茂呂南町屋台修復お披露目会及び屋台囃子演奏ビデオ撮影会・挨拶をさせて頂いた。2時と2時30分告別式参列。

24日(土)午前　あすなろ館にて打ち合わせ。11時30分告別式参列。午後　衣替え。

23日(金)事務作業。午前10時30分告別式参列。昼ロータリークラブ例会。その後、事務作業。児童クラブの新規増設や開設について。一般質問の準備も開始。

22日(木)事務作業。午後5時から高崎市議会と群馬県議会との野球親善試合。

21日(水)午前9時30分　地元保育園訪問。11時自民党控室で、次回一般質問に向けた打ち合わせ。午後2時看護協会・連盟との政調会長懇談会。

20日(火)午前9時30分告別式参列。10時自民党伊勢崎支部常任役員会。弔問。午後1時戸谷塚町共和会のハイキング大会に伺い挨拶。国発注の利根川河川改修内容を工事会社から伺う。アコーディオン演奏を楽しむ。事務作業。

19日(月)午前9時友人とあずま地区訪問。11時告別式参列。午後　事務作業。

17日(土)午前8時30分　山王町日枝神社秋の大祭。その後、午後4時まで支部長回りして、今回の経緯結果報告を行う。

16日(金)決算分科会2日目。今日は、午前中は教育委員会関係。午後は警察本部関係を審査。午後4時事務作業。

15日(木)午前9時30分県議会棟出発し、桐生みどり地区高校再編の桐生西高校(来年から南高校と合併し、桐生清桜高校)に伺い決算現地調査。午後は桐生高校(来年から桐生女子高校と合併して、桐生高校)を視察。卒業以来、母校桐生高校の校舎内に入った。充実した現地視察となった。数軒訪問。大事な打ち合わせ。

14日(水)午前8時45分園にて事務作業。11時告別式参列。弔問。午後2時伊勢崎土木事務所にて、県土整備プランのないようについて。5時後援会企画運営会議。苦渋の最終判断とした。

13日(火)午前8時40分後援会長宅。区長さん宅。午後　事務作業。

12日(月)本日は、56歳の誕生日。10時本会議にて各常任委員会委員長報告後、議決。午後　各方面と相談。

9日(金)９時市役所にて、来年度県に対する要望を市内全県議で承る。事務作業。11時告別式参列。昼ロータリー例会。事務作業。午後３時30分相談に伺う。5時後援会幹部会。

8日(木)９時10分自民党控室。その後、戻り事務作業。

7日(水)９時自民党控室。10時危機管理特別委員会。私は、活動報告に記載してありますが、コロナ禍における保健所支援と防災関係について質疑を行う。午後３時30分から事務作業。

６日(火)午前9時自民党控室。10時厚生部会団体政調会に出席し、日本保育協議会群馬支部と自閉症協会の要望を聞かせて頂く。その後、事務作業。相談事項。午後4時から後援会幹部会。

10月５日(月)先週分はお休み。本日10時警察本部関係の常任委員会。高崎北警察署に伴う議案や補正予算について。午後　特別委員会の質疑打ち合わせ。前回の質疑の進捗と12月一般質問に繋がる質疑を行う予定。

25日（金）午前9時10分控室。9時30分自民党県議団総会。10時本会議・一般質問初日。様々な質問参考になった。終了後、すみれこども園、明日は感染予防を徹底しての運動会。天気が心配。

24日(木)午前9時15分控室。10時幹事長にご一緒し文教警察部会長の立場で、プログラミング政策について説明頂く。午後2時告別式。その後、たけのこ児童クラブ来年度入所児童募集看板を確認。事務作業。

23日(水)午前中　控室。昼ロータリークラブ例会。

21日(月)午前7時自宅出発して、江戸川サイクリングロード(関宿橋から野田橋)を走りサイクリングロードの整備と観光振興調査。

20日(日)午前9時から午後4時かまで、本部役員・支部長周り。

19日(土)午前10時30分、午後1時告別式参列。夕方、第2選挙区意見交換会。

18日(金)午前7時30分　自民党県議団朝食会。その後、文教警察常任委員会正副レク(本日分)。9時30分県議団総会。10時本会議、議長挨拶・知事から議案提案。その後、県立高校1人1台パソコン整備に関する2議案を委員会にて審議。全員賛成。その後、本会議再開。私の委員長報告後採決。全員賛成。午後自民党県議団研修。2時30分過ぎ、正副委員長レク。幾つかの質問と行程のお願い。

17日(木)一日中事務作業。電話にて、明日の本会議予定等確認。企業主さんから相談頂く。明日から、いよいよ第３回前期定例議会の開始。

16日(水)午前9時から11時45分、午後2時から夕方まで事務作業。昼は、ロータリークラブ例会。

15日（火）午前10時伊勢崎市内にある県立高校を訪問し、パソコンを使用した教職員出退勤システムを視察及び意見交換。実際のシステムの活用を見ることが出来、参考になった。その後、施設も案内頂いた。ご協力いただいた関係者の皆さんありがとうございました。午後　事務作業。

14日（月）午前10時30分告別式参列。小学校運動会振替で、朝から児童クラブ開設し公園に出かけてたので様子を確認。広い公園で伸び伸び遊ぶ姿が見られた。知人事務所。午後　事務作業。

11日(金)午前8時30分から午後4時20分まで後援会本部部長及び支部長さん訪問55軒。13日新聞折込予定の県政報告書持参。併せて、公明党さんの室内ポスターも掲示をお願いした。ホームページのトップ画面に11号最新県政報告書をアップ。

10日（木）終日　事務作業。午後7時　伊勢崎地区公明党役員さんと情報交換会。

9日（水）午前9時30分自民党控室。10時総務会・部会長として知事折衝。先週提出した9月補正要望の返答を伺う。新聞報道されている教員勤務時間について、再発防止を改めてお願いした。11時文教警察常任委員会正副委員長レク。11時30分県議団総会。その後、文教警察部会を開き、議会対応について。午後　伊勢崎市に戻り、事務作業。

8日（火）終日　事務作業。

7日（月）午前中　事務作業。午後1時30分総合計画策定に係る佐波伊勢崎地域懇談会。山本知事・五十嵐市長・石川町長・6県議及び県・市執行部参加して懇談会。知事から説明を頂き、各自が意見を述べた。その後、県政報告書の第1段が出来たので確認。4児童クラブ巡回。

4日（金）午前中　事務作業。午後3時30分自民党県議団総会。4時自民党支部長・県議団合同会議。予備選の実施や3票の取り扱いについて審議・同意頂いた。

3日(木)午前　事務作業。午後2時30分　園保護者さんと暮らしプランナーの田村美奈子さんと教育を含めた子育て環境や支援などについて懇談した。子育て世代の女性の視点からの意見は、大変参考になった。住育にも取り組んでいるとの事。今後も連携していければと思う。

2日(水)午前10時　自民党控室。警察から豚等家畜の盗難被害について状況伺う。11時自民党県連総務会・午後の知事要望の内容確認と総裁選予備選について打ち合わせ。午後1時30分知事要望を文教警察部会長の立場で行う。その後、伊勢崎土木事務所。蛇川の雑木伐採の件で、お宅訪問。

9月1日(火)事務作業。かかりつけ歯科医。県政報告書最終校正。午後　事務作業。

31日(月)午前10時藤岡市にある県立藤岡特別支援学校へ。10時30分同校校舎完成式典が行われ、文教警察常任委員会委員長として祝辞。式典前に、生徒さんによる和太鼓の披露があった。式典後、内覧で校舎見学。木の温もりを感じる内装と使い勝手の良い設計でした。戻り、12時30分告別式参列。午後　事務作業。

28日（金）午前10時自民党控室内西会議室にて、政調会長と各正副部会長による9月補正予算に対する知事要望の意見交換と取りまとめ。午後　戻り事務作業。県政報告書確認。5時安倍総理会見の様子をパソコンでチェック。7年8か月大変お疲れさまでした。

27日(木)午前10時こども園の改修について設計会社と打ち合わせ。11時告別式参列。午後事務作業。県政報告書11号打ち合わせ。9月中旬新聞折込予定。

26日(水)本日は、文教警察常任委員会の県内調査。文書館・図書館・総合交通センター(コロナ禍のため全て県施設)を訪問し調査を行った。文書館では、保存に伴う流れや実際に資料を整理している様子など見ることが出来た。県立図書館では、コロナ対策や設備の老朽化など様子が理解できた。総合交通センターでは、コロナ対策や高齢者講習システム(日時場所を指定して案内できるよう改善を行った)を学んだ。百聞は一見にしかず。大変参考になった。午後4時から境東小学校で行われた放課後こども教室の運営委員会に参加。

25日(火)午前９時から午後3時45分まで自民党県連にて、県執行部との9月補正予算についての政調会。夕方、すみれこども園。

24日(月)事務作業。午前10時30分　告別式参列。

22日(土)午前8時前橋市敷島球場にて、学童野球夏の県大会決勝戦広瀬メッツ対大間々東リトルジャイアンツの応援。メッツ見事優勝。大変おめでとうございます。その後、利根川自転車道サイクリング。

21日(金)午前９時動物病院。所用をこなす。10時45分事務作業。午後１時３０分告別式参列。事務作業。午後６時動物病院、先生ありがとうございました。

20日（木）午前10時境プールにくるみ児童クラブの児童引率・監督。暑いときは、プールが一番ですね。卒園児や在園児の顔を見ることが出来た。午後事務作業。9月折込予定の県政報告書の校正その１が出来たので、確認し協議。

19日(水)午前９時事務作業。10時30分告別式参列。12時10分ロータリークラブ例会。午後2時事務作業。

18日(火)午前10時30分　自民党県議団控室。午後１時　県議団研修会。講師は、前武雄市長(佐賀県)の樋渡啓祐　先生。「コロナ禍における地方自治の情報発信について」。「人は見えるものしか判断出来ない」といった観点から、コロナ禍において「希望・安全・変化」が求められる。など示唆に富んだ内容であった。終了後、議長室にて、議長・副議長・文教警察常任委員会正副委員長に対して、松坂警察本部長から離任のご挨拶を頂く。その後、伊勢崎市に戻り事務作業。

17日（月）午前10時半・午後1時半告別式参列。事務作業。県政報告書用写真撮り。

13日（木）～15日（土）新盆回り。しっかりマスク着用し、手指消毒用アルコール消毒液を持参し挨拶させて頂いた。

12日（水）終日　事務作業。

11日(火)午前９時５０分　高崎市城南球場で行われている学童野球県大会　広瀬メッツの応援。積極的な走塁で、リードを広げた。午後　事務作業。夕方、意見交換会。

10日(月・祝)「つくば霞ヶ浦りんりんロード」視察と試走2日目。午前６時３０分土浦市出発。本日は、霞ヶ浦コースの北側を回った。時間の都合でレンタサイクルショップは開店していなかつた。小美玉市経由で石岡市までりんりんロード走り、時間の関係で戻りはショートカットして地図を参考に午前11時に戻る。約50キロは走ったと思う。茨城県は、このサイクリングロードを活用してスポーツ振興と観光振興に取り組んでいる。我が群馬県も利根川自転車道が素晴らしいサイクリングロードとしてあるので、この視察を参考に県執行部に政策提言をして行きたい。

９日(日)本日は、ナショナルサイクルルートに選ばれている「つくば霞ヶ浦りんりんロード」について視察と試走のため、出発。午後１時３０分土浦市を出発して、土浦駅と岩瀬駅(桜川市)を結ぶ旧筑波鉄道廃線跡を活用したサイクリングロードを走る。旧駅舎を休憩として活用した工夫や公衆空気入れ設置など参考となった。真壁町まで行って戻ってきた。おおよそ52キロ走破した。

８日(土)午前９時　たけのこ児童クラブ増設候補物件確認。オーナーさん設計士さん立ち会いのもと実施。今後の入館状況を考慮しながら進めたいと思う。事務作業。午後１時３０分意見交換。その後、所用をこなす。

7日（金）終日　事務作業。夕方　あすなろ館・あおば・くるみ児童クラブで4～6年生対象に行われたる夕涼みの会を巡回予定。

6日（木）午前10時伊勢崎土木事務所にて新たな県土整備プラン案の説明受ける。いくつか要望をさせて頂いた。その後、弔問。午後1時30分告別式参列。事務作業。4時30分市議会会議室にて、県市共同事業の工業団地計画の進捗説明を受ける。

5日(水)午前９時　事務所長に同行してもらって、県政報告書用の写真撮り。事務作業。昼　ロータリークラブ例会。午後　事務作業。県政報告書原稿作成。

4日（火）午前10時くるみ児童クラブの境プール引率。今回は歩いて移動のため、午前中に行った。プール自体もコロナ対策の一環で、人数制限やロッカー使用を一つ置きに使用するなど工夫されていた。こんな状況だからこそ、少しでも多くの思い出を作れるよう取組みたい。午後は、かき氷とのこと。午後　あおば児童クラブ5施設を巡回。事務作業。

8月3日（月）少し短い夏休みが実質スタート。午前中事務作業。10時30分告別式参列。あすなろ館・くるみ児童クラブに立ち寄り、夏休み期間になったので様子確認。午後　事務作業。3時自然体験学習事業を行っている方々がお越し頂き意見交換。

31日（金）午前中　事務作業。10時告別式参列。たけのこ児童クラブ増設について。午後　事務作業。今後の選挙活動の展開についてリモート相談打ち合わせ。

30日（木）午前9時15分事務作業。すみれこども園では、年長児が自然体験学習。ニジマス掴み・さばき後、魚を美味しく頂いた。午後は、近くにある御嶽山に自然観察。講師の先生は、日頃からお付き合いがあるNPO法人あかぎの森ようちえんの橳島先生。先生からは、コロナ禍における自然体験学習事業の窮状で相談を頂き、常任委員会で取り上げて県執行部とともに、活動の継続に向け取組んでいます。夕方、たけのこ児童クラブ。来年度以降の拡張について。

29日（水）午前9時30分自民党控室。10時５つのゼロ宣言について。11時ダムの事前放流について。11時30分サイクリングロードの活用について執行部と打ち合わせ。午後1時自民党県議総務会。県議団総会。午後2時議員研修で、防災「あのとき現場何があったか」と題し、元自衛官の小金澤照昌先生の講演。災害時に多くの亡くなった方と接してきた体験を通じ災害の恐ろしさ、自助・共助・公助そして御近助（近所）が大切と学んだ。そして、避難は早く逃げることでなく、助け合うことと学んだ。その後、議長と各常任委員会正副委員長打ち合わせ。4時過ぎ、スポーツ局長とスポーツ振興について打ち合わせ。

28日（火）午前9時　事務作業。午後たけのこ児童クラブ工事現場及び今後の増設に向けた物件調査。

27日（月）午前9時15分事務作業。今後の課題について、検討してみた。午後7時30分伊勢崎ジュニアオーケストラ運営委員会。

24・25日(土)普段出来ない部屋片付け。書類整理など。見た目は変化が無いようでも、精神的に整理が出来て良かった。

23日(水)旅館出発し、川場村の吉祥寺を親子で散策。紫陽花や蓮の花が綺麗に咲いていました。午後　伊勢崎市に戻る。

22日(水)午前中　事務作業。午後3時　お袋を載せてみなかみ町へ。愛郷キャンペーンを活用して、親孝行。

21日（火）朝一番で所要を済ます。事務作業。10時30分告別式参列。午後　事務作業。治水・サイクリングロード活性化・５つのゼロ宣言・野外スポーツの振興について担当課にアポ取り。

20日（月）午前中　事務作業。11時告別式参列。午後　事務作業。

17日(金)昨日は宇都宮市に宿泊。９時30分　世界遺産がある日光市東照宮に立ち寄る。想像した以上に観光客が少ない。昨日の3県合同会議でも、国のGO　to トラベルに連動して北関東周遊など、どうすべきかと議論に上がった。コロナ対策と経済活動継続は難しいテーマである。午後　群馬に戻り事務作業。本日の上毛新聞にコロナ禍における、教員の多忙化が掲載されていた。県教育委員会も国の制度を活用して、多忙化解消のための学習指導員やスクールサポートスタッフを募集して居ます。6時自民党伊勢崎支部常任役員会。

16日(木)午前中　事務作業。午後1時みどり市を出発し、栃木県議会へ2期生計3名で向かう。午後3時30分　栃木県議会にて、群馬・栃木・茨城県3県合同「観光産業振興議員連盟」懇談会。3県連携について、打ち合わせされた。

15日（水）午前中　事務作業。11時告別式参列。その後、弔問。昼ロータークラブ例会。午後1時30分園関係で市役所へ。事務作業。5時15分過ぎ　たけのこ児童クラブで打ち合わせと工事確認。

14日（火）午前中　事務作業。採用面接。コロナウイルス関係の対応。午後事務作業。県政報告書内容や一般質問に向けた準備を進めた。

13日（月）午前中　事務作業。午後1時30分こども園の関係で、県木材組合連合会の専務理事さんに来ていただき説明を頂く。その後、市内において、新型コロナウイルス感染陽性者の情報が入り、対応支持する。

10日(金)午前中　伊勢崎市の避難所マニュアルを確認。興味のある研修案内がメールで届いたので内容確認、コロナ禍で現地参加の研修とメディア参加の研修が選択できたので、メディア参加を選んだ。これも、新たな生活様式の流れでしょうか？　治水について幾つかの事例を調べる。午後　伊勢崎市で発生した、新型コロナウイルス感染クラスター事例の報告書を読み込んだ。この経験を活かす行動が、求められる。私も、伊勢崎保健所に伺い課題など伺った。課題内容は、危機管理対策特別委員会の質疑で取り上げました。ダム事前放流の件で、河川課へ連絡。後日、詳しく説明を伺う予定。

9日（木）所要。11時事務作業。13時告別式参列。15時あすなろ館字度クラブ1年生と記念写真。市安心安全課。16時くるみ児童クラブで1年生記念写真。その後、事務作業。

8日(水)午前中　事務作業。県から調査があった保育人材不足アンケート記入。保育人材不足は、今までの一般質問で取り上げているテーマ。結果が出る時期に、一般質問がありそう。昼　ロータリークラブ例会。その後、あおば児童クラブにて、改修内容確認。お世話になっている設計事務所にて、園関係の相談。事務作業。

7日(火)午前中　事務作業。11時告別式参列。事務所で打ち合わせ。午後事務作業。電話で、市健康給食課と県畜産課と調整。5時15分たけのこ児童クラブに飛散防止パネル納品確認。

６日(月)午前9時　茂呂小学校長に挨拶。観光関係で執行部担当課へ連絡。午後1時30分　剛志小学校長に挨拶。くるみ児童クラブに飛散防止パネル納品になったので、確認。事務作業。

３日(金)午前中　人間ドック。その後、事務作業。午後5時15分　面接。6時　打ち合わせ。

２日(木)午前中は、所用を済ます。午後　4児童クラブ合同会議。事務作業。

7月㏠（水）馬見塚天神町。事務作業。11時告別式参列。昼ロータリークラブ例会。午後1時30分伊勢崎絣を織りなす先生宅で意見交換。事務作業。

30日（火）早いもので、本日で半年が終了。午前9時過ぎ馬見塚天神の要望箇所確認。10時市子育て支援課担当者さんと今後の児童クラブ運営など協議。事務作業。午後1時30分園の修繕改築などお世話になっている設計事務所長さんと打ち合わせ。横断歩道の件で担当者さんに連絡。市道路維持課連絡。事務作業。

29日(月)終日　事務作業。

26日(金)午前中　事務作業。午後1時30分長寿社会づくり財団の評議員会(前年度厚生文化常任委員長として)。3時過ぎ伊勢崎土木事務所。事務作業。

25日（木）午前9時自民党控室。10時本会議最終日、委員長報告と議決。午後事務作業。

24日（水）10時過ぎ自民党控室。廃棄物・リサイクル課及び経営支援課と打ち合わせ。11時30分過ぎロータリークラブ例会。午後事務作業。くるみ・あすなろ館児童クラブ。

23日（火）午前9時自民党控室。2期生で打ち合わせ。9時30分自民党県議団総会。10時本会議・国の二次補正を受けての県補正議案審議。11時過ぎ文教警察常任委員会。学校再開に伴う物的支援や人的支援、オンライン教育など。午後2時過ぎ警察本部関係。しっかりと議論が出来た。事務作業。6時30分情報交換会。

22日(月)午前8時45分から1時間事務作業。10時告別式参列。11時15分自民党控え室。幹事長と北関東観光振興の件打ち合わせ。その後、教育関係説明伺う。午後地元戻り、明日の本会場委員会準備。

19日(金)午前中　事務作業。11時自民党控え室。11時30分自民党県議団総会・6月補正議案調査。12時10分過ぎ　教育委員会・警察本部関係の正副委員長レク。午後1時常任部会。その後、控え室にて事務作業。

18日(木)午前9時事務作業。昨日今日といくつかの依頼事項の進捗や確認。午後3時　久しぶり市議会にお邪魔して、打ち合わせ。その後、あおば児童クラブにて、コロナウイルス感染予防用の特注パーテイション仕切り板が納入なったので、現物確認。先日の豪雨の冠水対策も打ち合わせ。

17日(水)午前8時45分事務作業。11時告別式参列。遅れてロータリークラブ例会。午後事務作業。たけのこ児童クラブ。

16日（火）明日まで天候が良い予報なので、本日は体力維持のため早起きして、午前4時40分広瀬川をサイクリング。風が気持ち良かった。朝羽黒町の交差点のミラーを確認し、修正点を担当課に連絡。ミラーの角度を早速変更頂いた。ありがとうございます。午前9時から事務作業。午後2時告別式参列。その後、打ち合わせ。事務作業。

15日（月）午前9時自民党控室。10時本会議・委員長報告・採択。11時正副議長就任祝賀会。11時30分人事課。午後1時告別式参列。その後　事務作業。

12日(金)午前8時40分自民党控え室。10時告別式参列。その後、事務作業と書類整理。

11日（木）午前9時30分自民党控室。地元に戻り、社会福祉法人の関係で役員さん宅。午後　事務作業。4時過ぎ役員さん宅。

ホームページを刷新しました。基本は変わっていませんが、スマホで見やすくなったようです。また、昨日の危機管理特別委員会の質疑を掲載しました。

10日(水)午前9時自民党控え室。10時危機管理対策特別委員会。今回のテーマは、新型コロナウイルス感染関連。私は、1保健所における業務削減について①新型コロナウイルス感染者等情報把握・管理支援システム②保健所職員の応援体制③保健所OB登録制度④疑い患者の搬送。2医療物資確保対策について　質問をさせて頂いた。ご協力頂いた伊勢崎保健所の皆さんありがとうございました。午後　事務作業。

9日（火）午前9時自民党控室。10時30分事務所にて打ち合わせ。11時15分告別式参列。その後、あおば児童クラブにて先日豪雨対策について。午後事務作業。特別委員会準備。

8日(月)午前9時自民党県議団総務会。10時から正午過ぎまで常任委員会(警察本部関係)。刑法犯認知件数の引き続きの低減と検挙率向上の取り組む心意気を冒頭の挨拶に入れさせれ頂いた。午後　特別委員会打ち合わせ。事務作業。

5日(金)9時控え室、正副委員長で本日の進行確認。10時から正午過ぎまで常任委員会で教育委員会関係。各委員から積極的な質問があった。また、委員長宛てに頂いた要望は、各委員の協力を頂き質疑を通じて行った。午後　危機管理特別委員会の質問打ち合わせ。その後、事務作業。

4日(木)事務作業。11時30分控え室。12時30分自民党県議団総会。午後1時本会議。補正予算として、観光振興関連経費12億円の議案について質疑及び委員会開催。全員賛成の採決。コロナ禍による、観光業減少の影響を考慮して、今週末からキャンペーンが利用出来るようになった。1日でも早くとの思いが結実された補正予算である。その後、戻り明日の委員会準備。

3日（水）午前9時控室。医療通訳（電話通訳制度）について。市立高校のPC一人1台について。10時部会、その後正副部会長会議。午後1時内部統制制度について。2時群馬警察本部庁舎視察。通信指令室と交通規制センターを中心に見学し、説明頂く。4時伊勢崎保健所に事前にアポ入れての訪問。新型コロナウイルス対策を実施した保健所の現状や第2派に備えた組織づくりなど意見交換させて頂いた。ありがとうございました。事務作業。6時児童クラブアクリル仕切り版サンプル確認。

2日（火）昨日から、こども園もほぼ通常通り登園となった。児童クラブは、各学校の登校下校の様子によるが１クラブは大分通常に近づいて来た。午前9時控室。挙育委員会打ち合わせ。9時30分自民党県議団総会。10時本会議一般質問3日目。午前中は控室・午後議場。その後、事務作業や特別委員会準備。

6月1日（月）午前9時控室。メールにて学校再開後のメンタルヘルスについての要望があったので、教育委員会に情報提供を明日予定。10時30分告別式参列。午後事務作業と委員会準備。

29日（金）午前9時控室。9時30分自民党県議団総会。10時本会議一般質問2日目本日は午前中議場・午後控室となった。終了後、教育委員会からパソコン1人1台の取組について現状を正副委員長で聞く。事務作業。

28日（木）午前9時控室。9時30分自民党県議団総会。10時本会議一般質問初日。今回はコロナ対策で1人の質問時間（答弁含む）45分。議場に座る人数もA班B班に分け3密対策。私は、午前中は控室にてテレビ中継で内容確認。午後議場。昼昨日お願いしていた２案件の説明を頂いた。地元に戻る途中で要望頂いた横断歩道の薄い箇所確認。委員会準備。

27日（水）朝1件県への要望を頂いたので、午後担当課へ連絡。午前9時控室。三郷地区訪問。11時友人の司法書士さんに相談乗って頂く・ありがとうござました。午後事務作業。常任委員会の準備。











大和勲ブログ　最新記事
	

		2024年3月28日活動報告3月30日(土)午後2時伊勢崎ジュニアオーケストラ定期演奏会
	

		2024年3月28日活動報告伊勢崎ロータリークラブが県立夜間中学「みらい共創中学校」に多目的ホワイトボードを寄付
	

		2024年3月25日活動報告境上矢島米岡線開通式典
	

		2024年3月18日活動報告第１回定例会　党会派を代表しての賛成討論
	

		2024年3月18日活動報告自民党全国政調会長会議







	【スローガン】　For ISESAKI ＆ GUNMA　～ 伊勢崎・群馬のために ～

モットー

　【３Ｃの徹底】と【現場主義の徹底】

　Ｃｈａｌｌｅｎｇｅ・・・前向きに何事にも挑戦します。

　　みなさんの声に耳を傾けて、頭だけで判断しないでまず取り組んでみます。

　　０（ゼロ）では何も始まらない。第一歩をスピーディーに行います。

　Ｃｈａｎｇｅ・・・より良く住みやすい伊勢崎市・群馬県に向けて邁進します。

　　変化なくして成功・成長なし。変化を恐れず取り組みます。

　　物事の考え方を変えていきます。正面がダメなら、横から斜めから発想を転換します。

　Ｃｌｅａｎ・・・クリーンな政治活動とクリーンな街づくりを目指します。

　　みんなが政治に興味を持てるよう情報発信を行います。

　現場主義・・・現場で見て、聞いて、話して考え、判断します。







	[image: ]
[image: ]









						

																			 

					
				
			
			
						


							
										


			
			[image: 今までの県政報告書]
[image: 今までの県政報告書]

	






			
			[image: 過去の一般質問一覧]
[image: 過去の一般質問一覧]

	






			
			[image: 県議会の委員会活動]
[image: 県議会の委員会活動]

	






			
			[image: 事務所のご案内]
[image: 事務所のご案内]

	






			
			[image: 自由民主党群馬県支部連合会]
[image: 自由民主党群馬県支部連合会]

	






		[image: 大和勲]
[image: 大和勲]

	






			
			[image: 一般社団法人キッズベース]
[image: 一般社団法人キッズベース]

	






			
			[image: 社会福祉法人　育明会]
[image: 社会福祉法人　育明会]

	



									

			










			
			
					HOME
	活動内容
	プロフィール
	政策課題
	後援会へご入会
	ご意見
	群馬県ホームページ
	伊勢崎市役所ホームページ

			

		

			
	
	
			CopyRIght (C) Isao YamatoAll Rights Reserved
	


MENU
	HOME
	活動内容
	プロフィール
	政策課題
	後援会へご入会
	ご意見


PAGE TOP













